Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8625 - 8718

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8627 - La entrega completa a Dios....

8630 - La sumisión completa de la voluntad bajo la voluntad de Dios....

8633 - Los hombres no saben de su miseria espiritual tan grande

8634 - No hay pruebas históricas de Jesús y de su Obra de Redención

8637 - Fuerza y Conciencia del Yo.... Capacidad de Pensar – Voluntad

8639 - La voluntad libre.... El reconocimiento del bien y del mal.... La chispa del amor....

8640 - “Qué se entiendo por “creencia”...

8641 - Referencia a las acciones del oponente... (hablar en lenguas)...

8642 - (Recibido después del debate sobre la intercesión) “Hablar en lenguas”...

8643 - Explicación sobre el bautismo en agua...

8644 - ¿Por qué el hombre cae tan fácilmente en el error?... Verdad...

8649 - La fuente de todo poder es Dios....

8651 - La verdadera Iglesia de Cristo

8652 - La magnitud del pecado original determina la salvación por Jesucristo.....

8653 - Enfermedad y curación

8656 - Dios persigue Su plan de salvación....

8657 - Manifestación Paternal

8658 - Que haya luz entre los hombres....

8662 - La lucha del príncipe de la oscuridad contra la luz.....

8664 - La complacencia de ayudar por los seres luminosos encarnados....

8667 - Jesús, como ser humano, conocía su misión....

8670 - El pecado del origen no se puede eliminar solo por el ser mismo....

8672 - Ocasión de la apostasía de Lucifer de Dios....

8673 - La relación filial garantiza primero el culto vivo del oficio divino

8674 - Invocación al “Espíritu St. “....

8675 - Pregunta: ¿Y si Adán no hubiera fallado?....

8676 - Depuración de la defomada Doctrina de Cristo

8678 - El Precepto más importante tiene que ser cumplido: el amor

8679 - Dios es la fuente de luz y fuerza desde la eternidad....

8680 - Imitación de Cristo: portar la cruz

8687 - ¿La unión de organizaciones clericales?.... Doctrinas deformadas.....

8688 - Interpretación errónea de las Palabras de Jesús

8691 - No se refrena al adversario en sus acciones

8693 - Las consecuencias de doctrinas erróneas en el más allá.....

8694 - Característica de la instrucción divina: problema de convertirse en humano....

8696 - El conocimiento de Jesucristo es de suma importancia....

8698 - Explicación sobre los ovnis....

8699 - Última decisión en el combate de fe

8700 - La verdad emana de Dios mismo....

8702 - El lento desarrollo en ascenso de los seres en la Creación

8705 - Palabras de inspiración para el trabajo de la viña....

8706 - La redención del pecado original sólo fue posible a través del amor...

8707 - Navidad 1963...

8708 - ¿Qué es la gracia?... La Palabra de Dios es un don de gracia inusual...

8709 - Dios es el Señor de la vida y de la muerte...

8710 - Juan 14:15-26...

8711 - El vínculo de Amor debe unir a todos sin distinción

8712 - Punto bajo espiritual

8715 - Pregunta frecuente: ¿Por qué el Dios del amor dejó que un ser humano sufriera así?....

8717 - Nuevo aviso sobre catástrofes y guerras

La entrega completa a Dios ....

B.D. 8627 from 26 de septiembre 1963, taken from Book No. 91

Confiad siempre en Mi y hacedme vuestro guia, vuestra compañía constante, que os dirige en los pensamientos y acciones. Y seguramente, será beneficioso para vuestra vida en tierra y para vuestros semejantes. Porque Mi voluntad siempre se activa en vosotros, porque someteis vuestra voluntad bajo la Mía. Entonces la sumisión completa a Mi es la garantía más segura para llegar a la perfección, entonces cada resistencia frente a Mí se ha roto, voluntariamente me reconocéis y ya no hay obstáculos para la unión conmigo, porque una devoción completa es impensable sin amor hacia Mi y porque el amor dentro de vosotros ya no es inactivo, porque vuestra vida en tierra está lleno de amor. La sumisión total no puede tener lugar mientras el amor egoísta está en primer lugar, porque vosotros mismos vale como lo más importante y vuestro ser deja ver una arrogancia, mientras una sumisión a Mi es un acto de devoción y vuestro amor egoísta se ha transformado en amor semejante altruista. Solo os vais a someter a Mi cuando me regalais la confianza entera, cuando me habéis reconocido como un ser, que es en sí mismo amor, sabiduría y fuerza .... Entonces estáis entrando en una relación de un hijo al padre .... Estáis estableciendo la confianza del origen y entonces vais a llegar a la bendición, porque estáis cumpliendo la ley del orden eterno, os habéis transformado de nuevo en amor, podáis recibir Mi flujo de amor y volvéis como hijos a la casa paterna. Una y otra vez me esfuerza por vuestro amor, por vuestra confianza entera, por vuestra completa sumisión a Mi. Y por esto me reveló con Mi ser .... Debéis saber verdaderamente todo de Mi ser, porque solo cuando podeis apreciar Mi amor eterno, solo cuando sabéis que os vale para siempre, porque habéis salido de Mi amor, vais a entenderlo que os anhelo, y cuando creeis en Mi gran amor, vais a contestar, porque amor despierta al amor recíproco. Pero como hombres tenéis la mente todavía nublada estáis metidos a menudo en pensamientos equivocados .... Me estáis temiendo, a Aquel que se acerca a vosotros con amor completo, no os puedo hablar, porque teméis a Mi severidad, porque no os sentís como hijos de un padre, que siempre pueden confiar en el amor del padre y que pueden huir en sus necesidades a Él. Se os dio una imagen falsa de Mi en el cual se habla de Mí como un ser poderoso y justo, pero Mi amor eterno solo se ha mencionado muy poco .... y por esto os falta la confianza de un hijo al padre, pero que el padre nunca lo defraudara. Y en vuestra oscuridad espiritual os estais pasando a menudo que os queréis liberar del pensamiento en un Dios y creador para liberaros de cualquier responsabilidad .... Y siempre vais a recibir el soporte del adversario, porque quera la pérdida de la creencia en Mi, y si os encontráis vosotros mismos sin amor, entonces no podéis creer en un ser que es el amor .... Pero podéis creer que os toco una y otra vez para despertar el amor en vosotros, porque os quiero preparar felicidad y que os hacía falta desde hace mucho tiempo. Pero no puedo actuar contra la ley del orden, no os puedo hacer feliz mientras me estáis rechazando, mientras no estáis contestando a Mi amor. Porque os encontráis fuera de Mi circuito eléctrico de amor. Cada resistencia rompe a Mi flujo de amor y solo cuando volvéis al amor, podéis sentir la iluminación de Mi amor. A partir de entonces nunca jamás me vais a abandonar igual que Yo no os dejaré si os he ganado por una vez. Y un día me saldrá bien, un dia vais a encontrar el camino hacia Mi por vosotros mismos, y Yo os estrecharo a Mis manos a las cuales vais a coger para no soltarlas otra vez, porque vuestra patria auténtica es el reino de la luz y de la bendición, vuestra casa paterna está conmigo y seguramente vais a volver un dia a vuestra salida .... (26 de septiembre 1963) Por esto Yo os ofrezco una y otra vez el evangelio del amor, y aquel que me quiere servir ya en tierra, debe repartir la doctrina divina del amor, debe animar al semejante a realizar actos de amor y darles un buen ejemplo, porque una vez encendida el amor en el corazón humano, Me sigue, y entonces se puede realizar la sumisión total a Mi y que le asegura una vida feliz para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La sumisión completa de la voluntad bajo la voluntad de Dios ....

B.D. 8630 from 29 de septiembre 1963, taken from Book No. 91

Si os someteis completamente a Mi voluntad, debéis tener Mi voluntad dentro de vosotros, entonces podéis pensar, hacer todo y hablar correctamente como es Mi voluntad .... dejaros confiadamente por completo a Mi garantía a que cumplís siempre Mi voluntad, en especial cuando queréis trabajar para Mi y Mi reino. La sumisión consciente de vuestra voluntad bajo la Mía es la prueba de vuestra disposición de reconocerme por completo .... estáis dejando toda resistencia posible para adaptaros a Mi voluntad, de la cual no os habéis separado nunca ya que sois fuerza irradiada Mía que tiene que volver irrevocablemente a Mí como vuestra salida. Y como ahora ya no sois con voluntad contraria a Mí, vuestra vida terrestre se enfila en Mi orden legal y ya no podéis pecar, porque vuestra voluntad tambíen es la Mía. Y entonces podéis ir vuestro camino terrenal sin preocupación que pudieraís ser equivocado, porque Mi voluntad está dentro de vosotros sin ser forzada por Mí.

La devoción a Mí, la sumisión consciente de la voluntad bajo la Mía es la garantía del cumplimiento de vuestra tarea de toda la vida terrestre aunque se acercan de vez en cuando tentaciones de Mi adversario, a los cuales vais a resistir, porque Mi voluntad os guiará en vuestros pensamientos y vais a reconocer su tráfico, así ya no tiene poder sobre vosotros. Y de hecho no os deben asustar situaciones difíciles en tierra, porque Yo sé siempre como sobrepasarlas, porque os someteis a Mí por completo y esa devoción os asegura Mi cuidado constante, así no tenéis que temer nada más de lo que se os acerca. Y creedlo en que vuestra mente siempre estará bien dirigida, porque el acercamiento a Mi deja fluir los pensamientos siempre como hace falta para vuestra bendición y a que los podéis reconocer. Y siempre váis a acoger pensamientos adecuados para su realización y váis a resistir internamente a cada pensamiento que no sale de Mi, porque eso es la consecuencia del cambio de vuestra voluntad .... la sumisión de vuestra voluntad bajo la Mía .... a que solamente Yo puedo actuar dentro de vosotros, a que Yo pueda administrar los pensamientos adecuados para que podáis trabajar siempre solo en Mi voluntad.

Y esa sumisión de la voluntad bajo la Mía es requisito previo para el oficio de un portador de luz, porque debe distribuir la verdad y también para esa tarea hace falta una cierta sabiduría y cuidado (¿objetividad?), no se puede realizar sin un plan .... Siempre tiene que ser crucial Mi voluntad que rellena seguramente también a Mi sirviente y tiene la capacidad para su oficio. Yo mismo quiero actuar en él y no necesito ninguna resistencia, Mi trabajador del viñedo tiene que tener la misma voluntad que Yo y que también garantiza su devoción a Mí. Entonces no tenéis que temer ninguna responsabilidad, porque la soporto Yo para vosotros, porque confiaís totalmente en Mí por el recibo de Mi voluntad. Y vais a ser empujados por dentro de trabajar una y otra vez por Mí y Mi reino, porque hace falta urgentemente durante la última época antes del final, cuando la humanidad está en peligro muy grande de hundirse en la oscuridad del espíritu y solamente por la aportación vuestra de una luz clara y brillante se puede ayudar .... que puede rechazar aún, pero traer también la salvación en casos sueltos ante la caída.

Y ese trabajo para Mí solamente puede ser exitoso si un hombre se pone en servicio completo por Mí y somete su voluntad a la Mía y trabajar únicamente bajo Mi voluntad. Entonces tampoco tiene que temer que su voluntad y acción puedan ser falsos, solamente actúa según Mí voluntad, porque ha dejado atrás toda resistencia y Yo mismo puedo actuar en él. Y su trabajo estará acompañado por éxito, hablará en Mi lugar, llevará a los hombres a lo que Yo considero oportuno para su bendición y puede confiar siempre en Mí gión, porque una voluntad dirigida a Mí acepto, porque es prueba de una vuelta sin remedio de esa criatura, que se separó antes con voluntad libre de Mi .... Su voluntad ahora es la Mía, aunque está libre por completo y lo será para toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Los hombres no saben de su miseria espiritual tan grande

B.D. 8633 from 2 de octubre 1963, taken from Book No. 91

En qué miseria espiritual os encontráis, vosotros hombres, eso no lo sabéis, pero esa miseria no se os puede describir suficientemente negra, para que os esforcéis vosotros mismos en remediarla, pues podéis hacerlo, si tenéis sólo la firme voluntad para ello. Primero tenéis que reconocer vosotros mismos ese miseria, tenéis que saber que habéis llegado al fin de una marcha de evolución de un tiempo de duracion infinita a través de las creaciones terrenales, de que en ese tiempo tuvistéis que soportar sufrimientos indescriptibles y que ahora como ser humanos podéis concluir estado de ese tortura, y como seres de luz libres podéis entrar en el Reino espiritual. Tenéis que saber que es para vosotros la última posibilidad de estar libres de toda forma material, de que para ello tenéis que llevar una conducta que corresponda a vuestro ser humano, de lo contrario fracasáis y toda la marcha infinitamente larga que tuvo anteriormente lugar ha sido en vano. Tenéis que saber, que entonces recaéis en la más profunda profundidad teniendo que dejar atrás de nuevo la marcha a través de las creaciones, atados en la materia bajo torturas espantosas.

Vosotros hombres vegetáis en la vida irresponsablemente, no pensáis en que, a causa de una finalidad, estáis en la tierra, vosotros no os ocupáis en modo alguno de pensamientos semejantes y no sacáis ningún objetivo espiritual de vuestra existencia. No preguntáis por un Dios y Creador, de quien ha procedido tanto la creación como vosotros mismos también, vosotros vegetáis indiferentes, y lo más decisivo es que vivís sin amor. Y sólo el amor puede llevaros a la perfección última, sólo el amor os garantiza la suerte feliz en la Eternidad, pues sólo el amor es necesario para que alcancéis la meta última: la liberación definitiva de la forma. Pues aunque entréis en el otro reino después de la muerte de vuestro cuerpo, tampoco seréis así capaces de desprenderos de la tierra, y todavía podéis hundiros también aún más abajo y ser nuevamente cautivados en la materia. Pero el fin os puede sorprender también todavía en esta tierra, y entonces volvéis sin falta de nuevo a la profundidad, de la que os habéis trabajado tan arriba ya. Y tenéis que soportar una vez más la suerte espantosa, pues Yo no puedo salírme de la ley del Orden eterno, y aunque os pertenece Mi Amor y no quiere jamás perderos. Pero Yo no puedo omitir ni eludir la Justicia, la cual pertenece también a Mi Perfección.

Cada vez de nuevo os digo: Reflexionad. Es el último trayecto corto que recorréis. No vayáis por mal camino que os conduce sin falta al abismo, sino uniros a Mí y poned en Mi Mano vuestro camino de regreso en la tierra. Pensad y meditad sobre cuál es el motivo y la finalidad de vuestra existencia terrena, y en verdad, que Yo os lo aclararé, porque Yo quiero que sigáis el camino a la Casa paternal, porque Yo ansío vuestero regreso a Mí y Yo quiero evitaros la suerte espantosa de un nuevo cautiverio.

Tened en claro que os encontráis en una gran miseria espirital, y tratad de escaparla, pues depende sólo de vuestra voluntad, cumpliendo la tarea por cuyo fin os habéis podido encarnar como hombre. Sólo tenéis que liberaros de los deseos o ambiciones mundanas, no tenéis que considerar vuestra vida en la tierra como vuestro fin absoluto, sino siempre como el medio para el fin, debéis reconocerlo. Y os será también posible llevar una conducta que corresponde a la finalidad, si os esforzáis de llevar una vida en el amor. Entonces os habéis escapado del peligro de un fracaso en la época final, entonces reconoceréis cada vez más clara y lúcidamente, la causa de por qué estáis en la tierra, y os esforzaréis siempre en cumplir la Voluntad de vuestro Dios y Creador, entraréis en la relación de un hijo hacia el Padre, y entonces os agarrará el Padre atrayéndoos a Él y jamás os dejará hundir de nuevo en el abismo.

Haced caso de Mi adverencia y exhortación, cambiad vuestro modo de vida, ansiad en poner fin a esa larga marcha por la tierra, para que después de la muerte de vuestro cuerpo podáis entrar en el Reino de la Luz y de la felicidad. Y si podéis adquirir esa voluntad, así recibiréis también, en verdad, la fuerza para ello, pues Yo os ayudo hasta el fin, a que lleguéis a la Vida y no caigáis nunca más de nuevo en la muerte.

Amén

Traducido por Pilar Coors

No hay pruebas históricas de Jesús y de su Obra de Redención

B.D. 8634 from 3 de octubre 1963, taken from Book No. 91

En general los hombres toman la muerte de Jesús en la cruz por un proceso meramente mundano - si tan sólo creen en su Existencia... Ellos toman su muerte por la ejecución de una sentencia dictada sobre un rebelde... lo presentan como un caso de juicio a causa de un delito del Hombre Jesús contra las autoridades. Y para estos hombres Su muerte en la cruz tampoco les puede traer la Redención, porque no creen en que Él haya muerto por la expiación de una culpa muy grave - una culpa que pesa sobre cada ser humano, y de la que únicamente pueden ser liberados aquellos que creen en Él y en su Obra de Redención.

De modo que mientras los hombres no conozcan el porqué de la Obra de Redención... mientras no sepan lo del grave pecado original de los hombres - los que únicamente a causa de este grave pecado viven en esta Tierra... mientras no conozcan las relaciones espirituales que explican la Obra de Redención de Jesús, ¡tampoco recurrirán a la Gracia de esta Obra de Redención!

Siempre sólo le tomarán por un hombre al que por parte de los hombres fue imputada una misión, porque para esta Misión no encuentran la menor comprensión. Aun así, lo más importante en la vida terrenal de un hombre es que profese a Jesucristo y su Obra de Redención... que procure liberarse de su gran culpa primaria –el pecado original– que sin Jesús no tiene redención y por eso requiere el reconocimiento de Jesucristo...

Y precisamente la importancia de esto –la gran importancia del reconocimiento de Jesús como Hijo de Dios y Redentor del mundo– debería hacer que comprendáis que Yo cada vez de nuevo os regalo una Luz acerca de ello. Esto ya os debería servir de explicación para mi Actividad extraordinaria de enviar la pura Verdad desde las Alturas a la Tierra, porque no se puede facilitar pruebas históricas para el proceso de la Crucifixión, ni tampoco para todas las circunstancias que acompañaron este proceso: el modo de vida de Jesús y los incontables Milagros que realizó - los que cada hombre renegará si no sabe de la Fuerza del Espíritu, de la Fuerza del Amor.

Lo que los seres humanos creen son sólo tradiciones transmitidas de hombre a hombre, las que no pueden ser confirmadas por testimonios, y por lo tanto también podrían pertenecer al reino de las leyendas.

Pero cada vez de nuevo hay que avisar a los hombres que Jesucristo es su única Salvación - si después de la muerte corporal quieren entrar en esferas de bienaventuranza. Hay que advertirlos para que con la muerte corporal no perezcan, pues deben saber que su estado posterior depende precisamente de qué actitud adoptan ante Jesucristo y su Obra de Redención.

La fe en Él es tan importante que hay que tomar todas medidas posibles que facilitan al hombre obtener esta fe, lo que consigue lo antes posible si se le da una descripción verídica del Paso de Jesucristo por la Tierra, y si se le aclara sobre el porqué de Su Misión cuyo motivo no fue material sino espiritual.

Además, para esto también hace falta un saber correspondiente que facilita la comprensión de todo lo que ha precedido a la Obra de Redención de Jesucristo. Aquel que puede ser introducido en este saber en virtud de su propia disposición de aprender la Verdad, él ya no dudará en la Misión sumamente importante del Hombre Jesús. Pues reconocerá a Él y su Obra de Redención, y también ante los semejantes le profesará. Mundanamente no hay pruebas para este saber, pero si el hombre acepta las Enseñanzas que le llegan mediante el Espíritu, no dudará, porque lo cree totalmente convencido también sin pruebas, y él mismo saca la cara por la Verdad de ello.

De cada hombre la vida en la Tierra es vana si no llega a Jesucristo y si no va el camino hacia la cruz. Y aunque también en el Reino del Más Allá todavía sea posible el aceptarle, sí que se juega muchas Gracias de las que en la Tierra habría podido aprovechar para alcanzar la Filiación de Dios, lo que únicamente el la Tierra le resulta posible. Y en el Más Allá muchas veces es difícil llegar a una pequeña Luz - si el alma es tan testaruda como en la Tierra y no quiere aceptar enseñanzas que le llegan por parte de los seres de Luz. Por eso, antes del final, aún será hecho todo lo posible para regalar al hombre el reconocimiento correcto sobre Jesucristo - en lo que también podéis reconocer el motivo de mis Revelaciones, porque no hay manera mundana de daros una instrucción válida al respecto.

Pero siempre ya me encargaré Yo de que el saber acerca de Jesús y su Obra de Redención quede amparado, y siempre voy a corregir errores porque únicamente la Verdad es una verdadera Luz... y podréis aceptar la Verdad sin objeciones si la anheláis y me pedís que Yo os la dé.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Fuerza y Conciencia del Yo .... Capacidad de Pensar – Voluntad

B.D. 8637 from 6 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Vosotros los seres humanos no podríais existir, si Mi fuerza no os inundase .... o también, que ni tampoco viviríais más, si el alma se escapara de vosotros, que es la fuerza que una vez irradia de Mí y la cual es la vida verdadera dentro de vosotros. Así que estáis vivificados por la fuerza divina que irradia de Mí como la fuente primaria de fuerza.

Para quienes no creéis en un Dios y Creador, vuestra vida corporal solamente es un suceso de acuerdo a la naturaleza, lo cual, sin embargo, no sois capaces de explicároslo, cosa que tampoco promueve demasiado vuestros pensamientos en especial y que más bien es bastante indiferente para vosotros y solo podría haceros reflexionar solo en la medida en que una vez debéis entregar vuestra vida en la tierra, que sois transitorios, si no creéis en una vida posterior.

Pero no podéis comprender, que la fuerza de Mí, la cual está dentro de vosotros como alma, funda realmente el verdadero ser humano y que además en el fondo de la razón misma, vosotros sois de la misma sustancia original que vuestro Dios y Creador. En esto no reflexionáis y por eso no valoráis tampoco vuestra vida terrenal, porque no sois consientes de vuestro propósito verdadero.

Originalmente cada hombre es una criatura divina, puesto que lo del “ser-humano” no es el principio de su existencia, sino la causa de una aberración sin límites de las criaturas una vez creados por Mí en toda perfección ....

Pero siempre es la misma fuerza que fluye tanto por los seres creados desde el principio como también por los hombres y los hace viables .... solo eso, que la fuerza tiene una eficacia de diferentes grados tanto en los seres anteriores como en los hombres .... por lo tanto, la fuerza anterior era capaz de una actividad creativa ilimitada, mientras que, en el hombre debido a su resistencia, como consecuencia de su alejamiento de Mí, solo llega a tener una actividad más que mínima.

Pero por la voluntad del hombre mismo esta fuerza puede ser aumentada en cualquier momento, hasta que pueda operar de nuevo según Mí voluntad, si el hombre se perfecciona en la tierra.

De esto no saben los hombres y ellos no se ven muy diferentes de todas las obras de creación alrededor de ellos mismos, cuales también son sacados de Mi fuerza, de lo contrario no existirían. Pues no hay nada que no esté inundado por Mi fuerza, es sólo que las obras de creación están tanto tiempo sin conciencia del yo, hasta que las chispas de fuerza se hayan coleccionado para poder formar de nuevo un alma humana, y que luego posee de nuevo la conciencia del yo como antes.

Pero al mismo tiempo que la conciencia del yo, el hombre ha recuperado la capacidad de pensar y es ahora que se le permite al hombre de buena voluntad considerar los pensamientos ascendentes dentro de él, el uno con el otro .... Pero también hay una pequeñísima chispa de amor en él, que también es capaz de poder encender de nuevo una lucecita pequeña, y gracias a esto se pueden despertar nuevamente fuerzas divinas en él, las cuales poseyó una vez, y que perdió por su caída de Mí. Pues la fuerza que fluye a través de cada hombre .... Como criatura divina lleva sus efectos de una manera o de otra.

Sin embargo, la voluntad del hombre decide, si la fuerza está siendo usada por causa divina, y si es así, hay un aumento constante de la fuerza divina o solamente apunta a la conservación del cuerpo y es abusada nuevamente, como la vez cuando se produjo la caída de los seres de Mí. Porque estos seres no actuaban en Mí voluntad divina, sino que opusieron su voluntad equivocada ....

Sólo cuando el hombre es consciente plenamente de que es una criatura de Dios, y que, su existencia solamente está asegurada por el flujo de la fuerza divina, sabrá usar esta fuerza correctamente y luego saber tener cuidado en potenciar continuamente la afluencia de la fuerza divina. Entonces el hombre que aprende a amarme a Mí Mismo, va a actuar con amor, y estará cada vez con más fuerza, cuanto más actúa con amor.

Lo que veis alrededor de vosotros, todo es la fuerza de Mí, y por eso vosotros los hombres en vuestra sustancia de origen, también sólo podéis ser fuerza irradiada de Mí y esto deberéis pensarlo seriamente, que vuestro Creador, Quien está lleno de sabiduría, os ha dado a vosotros la vida por un bien con un propósito .... Pero que este propósito no sólo existe en logros terrenales y éxitos, eso ya debería decíroslo vuestro entendimiento por sí solo, y no deberíais dejar de preguntar y buscar el propósito de vuestra vida terrenal ....

Tales pensamientos son demasiado importantes como para ser rechazados cuando aparecen en vosotros. Y quien los mueve seriamente dentro de sí mismo, no quedará sin respuesta ciertamente, lo que le será aceptable, incluso si sólo se está acercando mentalmente de nuevo.

Pero quien se mira tan marginalmente, que se ve a si mimo como un producto de la casualidad de las fuerzas naturales, no podrá registrar ningún éxito mental al final de su vida terrenal, él estará en el mismo estado como al principio de su encarnación como hombre o se habrá hundido aún más profundamente, porque en él persiste la misma resistencia en contra de Mí, la cual provoco la antigua caída de Mí .... Y esta resistencia no la voy a romper de forma forzada, pero él va a tener que sufrir tiempos infinitos hasta que una vez, por sí mismo, renunciará a esta resistencia y regresará a Mí.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La voluntad libre .... El reconocimiento del bien y del mal .... La chispa del amor ....

B.D. 8639 from 8 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Toda el transcurrido de la vida humana solo tiene un reto, llevar a la perfección al espíritu todavía inmaduro que se encuentra como alma en una funda corporal. Y entonces toda la vida debe ser dirigida de manera que sea conforme con el principio del orden divino: El hombre siempre debe pensar y actuar lo mejor posible, debe realizar solo actos buenos, es decir, todos los pensamientos, deseos y actuaciones deben ser llevados por el amor. Porque el hombre puede ....porque su voluntad es libre ....usarla en cualquier dirección. Puede llevar una vida buena o mala y no será forzado. Cada hombre tiene un sentido dentro de sí para el mal y el bien, porque tiene un pequeño recordatorio dentro de sí mismo .... una voz consciente .... y porque siente las consecuencias de actos buenos y malos en persona, de forma pensosa o beneficiosa .... Y por esto dice: ama a tu prójimo como a ti mismo, hazle lo mismo que te haría feliz a ti y no le dañes, porque tú mismo tampoco quieres ser dañado. Cada hombre sabe hacer una diferencia entre mal y bien si es honesto contra sí mismo. Pero si tiene una voluntad mala, entonces busca torcer la ley del orden, niega la competencia de diferenciar entre lo malo y lo bueno .... Entonces solo se miente a sí mismo, porque nunca podrá mantener esa afirmación en pie. Si al hombre le falta cada tipo de responsabilidad, toda su vida es una mentira contra sí mismo .... no quiere ser bueno, porque está atado fijamente al adversario, pero él mismo sabe que es malo, aunque frente al semejante no lo quiere admitir y cae cada vez en un pecado más profundo .... Un hombre al que le faltaria el sentido común para el bien y el mal no se podría responsabilizarse de su transcurso de la vida en un futuro .... Siempre es su voluntad libre como lleva a su vida y de esta se tiene que hacer responsable. Si tiene que pasar una injusticia se va a rebelar. Entonces sabe de un hecho bueno a malo .... Pero su adversario sabe disminuirlo hasta finalmente solo es una herramiento ciega para él, hasta que se deja usar completamente sin voluntad para actuaciones malas y se convierte en un diablo aunque anda como hombre en la tierra .... Pero su alma está ocupada totalmente por el enemigo que arrastra a todas las almas a la ruina. Para los hombres que intentan vivir en el orden divino tiene que quedar claro que a estos almas no les espera otro destino que la atadura nueva en la materia dura. Cada persona puede llegar a la perfección ya estando todavía en la tierra, pero su voluntad tiene que tener el requisito si le gusta la debilidad o si pide por fuerza, si cede al anhelo de vivir bien y justo .... Entonces se le pasa cada ayuda posible. Y este anhelo podría estar en cada uno, porque Dios no olvida a nadie, no hay nadie que no hubiera ofrecido Su gracia, pero que tiene que ser aceptado y aprovechado voluntariamente .... y eso determina el hombre por sí mismo. Pero el pensamiento de que los hombres no son capaces de llegar a su reto en la tierra es falso, creen que son cargados de forma “extraordinaria” con debilidades y deseos .... Según es el apoyo con gracia, y hombres especialmente cargados les da posibilidades en la vida cuando pueden pensar y someterse a su Dios y creador .... Que no lo hacen depende de su voluntad libre, pero no se puede negar que lo podrían, sino a Dios se tendría que abnegar Su justicia, la sabiduría y el amor, pero Él lucha por cada alma para ganarla, y por eso intenta con cada remedio ofrecerle Su ayuda. Pero si el hombre regala su alma al adversario y cierra sus oídos al que le quiere verdaderamente, el adversario lo deja caer abajo y si no se defiende y le está sometido significa, que se ata una y otra vez a él y su pertenencia será por un tiempo infinitamente largo. Porque una cosa los hombres no deben olvidar, que la chispa divina se encuentra en cada hombre desde su encarnación en la tierra, y que solo se tiene que encenderse y el peligro de una recaída a las profundidades se ha terminado .... Cada hombre puede actuar con amor voluntario, es libre para hacerlo y decide sobre su destino de la vida en la tierra y sobre su destino lejano, que puede significar felicidad y bendición en el reino de la luz o al contrario la atadura en materia dura, porque de otro modo no se puede conseguir la meta final, la que Dios se había propuesto desde el comienzo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

“Qué se entiendo por “creencia”...

B.D. 8640 from 9 de octubre 1963, taken from Book No. 91

A vosotros, los humanos, se os pide que creáis en algo de lo que carecéis de pruebas... Se os pide que aceptéis lo que os es comunicado como verdad... Se os pide que vosotros también lo confeséis. Esta es creencia... Así que tenéis que confiar en el conocimiento de aquel que está tratando de impartiros su conocimiento, y dependiendo de su credibilidad, aceptáis el conocimiento... el conocimiento terrenal ahora puede ser corroborado por evidencia, y sin embargo, es posible que tal evidencia no sea accesible para vosotros los humanos... pero a pesar de todo estaréis convencidos de la verdad si tenéis completa confianza en quien os imparte el conocimiento.

Tal creencia no es nada fuera de lo común, es simplemente confiar en que el prójimo está debidamente informado y que lo que imparte puede ser aceptado con seguridad. Pero es diferente con el conocimiento espiritual para el cual no se pueden proporcionar pruebas. Entonces depende de vosotros mismos si depositáis tanta confianza en el mediador del conocimiento espiritual que lo aceptáis sin dudar... que creéis lo que dice. Y sabéis que todo ser humano puede errar, que sólo por parte de Dios queda excluido todo error...

Ahora bien, ¿cómo debéis obtener la convicción eterna de la verdad de lo que debéis creer? Porque sólo una fe convencida tiene valor. No se pueden proporcionar pruebas, y la persona que os imparte un conocimiento también puede impartiros información espiritual errónea, que probablemente no contradecís y así fingís una “creencia” al mundo exterior, pero que no se puede llamar como “fe” mientras la gente carece de convicción interior. Y el hombre solo puede recuperar esta convicción interior a través de Dios Mismo, de Aquel, Que todo lo sabe y Que quiere también dar a Sus criaturas una luz para que puedan salir de las tinieblas del espíritu.

Así que la persona que quiere ganar una fe convencida debe dirigirse a Dios en pensamientos o en oración. Pero solo la persona se dirige a Dios, que se confiesa interiormente a Él, y se siente unida a Él y que por tanto también está interiormente unida a Él porque vive en el amor. Ninguna persona tendrá una fe viva si no tiene amor... Porque el entendimiento no podrá darle la convicción porque las áreas espirituales, el conocimiento espiritual, no podrán ser explorados con el entendimiento.

El hombre nunca alcanzará intelectualmente un conocimiento espiritual. El entendimiento bien puede meditar el conocimiento recibido a través del corazón y tomar una posición al respecto, y tan pronto como el amor llena a una persona, el entendimiento tampoco lo resistirá. Entonces aceptará indudablemente el conocimiento espiritual, aunque se lo es ofrecido por un semejante, porque el amor en el hombre le da la luz de la cognición.

Que se os diga una cosa, que no hay fe viva sin amor, que el entendimiento no puede sustituir al amor cuando se trata de un conocimiento puramente espiritual...que, por otra parte, el conocimiento terrenal, cuyas pruebas sólo son inaccesibles al hombre, puede ser aceptado creíblemente por el entendimiento en cuanto el maestro le parece creíble.

Pero para el conocimiento espiritual no hay pruebas, sin embargo, la creencia en ello puede convertirse en una convicción en el ser humano, pero solo cuando el ser humano a través de una vida de amor alcanza un conocimiento que le es impartido por Dios Mismo a través del Espíritu... Entonces esta “obra del Espíritu en el ser humano” es prueba suficiente, y entonces probablemente también se puede hablar de una “fe”, y sin embargo, no es una fe muerta, sino que ha cobrado vida por el amor, y el ser humano ahora representa aquélla von convicción, que no se puede probar con pruebas.

Sin embargo, si ahora un ser humano tiene plena confianza en quien le enseña, también sobre el conocimiento espiritual, entonces también podrá creer, aceptará sin examen si él mismo lleva una vida de amor, y se basará en el conocimiento espiritual que le ha sido impartido, es decir, base siempre su vida en el conocimiento y haga suya la voluntad de Dios, que llega a conocer a través del conocimiento espiritual. Y si vive según la voluntad de Dios, entonces también habrá luz en él y aprenderá de distinguir la verdad del error, también llegará a ser sabio y ganará una fe viva, es decir, convencida..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a las acciones del oponente... (hablar en lenguas)...

B.D. 8641 from 10 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Creedlo, que Mi oponente intentará de todo para anularme, para debilitar Mi obra, para impedir que vosotros humanos escuchéis Mi Palabra, que para vosotros significa una luz en las tinieblas. Y siempre encontrará personas que están a su voluntad, tratará de engañarlas para que crean servirme a Mí Mismo y sigan siendo sus sirvientes. Él ya ha logrado en gran medida irritar a la gente, para encender luces cegadoras para ella para que crea que está parada en el resplandor de una luz, pero que están muy lejos de una luz de verdad. Y Yo no puedo apagar su trabajo por la fuerza, porque la persona tiene que decidir por sí misma si lo escucha a él o a Mí... Pero tan pronto como hay una voluntad seria de estar en la verdad, también será capaz de reconocerla.

Ninguna persona podría rechazar Mi Palabra de lo alto si tan solo estuviera íntimamente conectada Conmigo y deseara de Mí la verdad pura... Pero tan pronto como es indiferente o se aferra fanáticamente a su conocimiento espiritual, del cual no sabe el origen, tampoco podrá reconocer la verdad, y difundirá su propio conocimiento espiritual. Y si Mi oponente teme su cambio de voluntad, busca cegarla con luces engañosas cada vez más fuertes. Y luego el ser humano cree en una obra divina y, sin embargo, solo es engañado por Mi oponente. Y si ahora quiere obtener una luz muy clara, entonces sobre todo debe ser serio al respecto, debe pedirme a Mí Mismo, que lo protejo de cualquier engaño por parte del oponente... Y Yo lo protegeré y le daré una luz... de eso puede estar seguro.

Sé qué medios usa mi oponente y por eso la gente está en un gran peligro de ser víctima de sus tentaciones... Y, sin embargo, obviamente solo puedo ayudarla cuando reconozco que es su voluntad servirme a Mí y a la verdad... Entonces el poder del oponente se ha roto. Entonces ya no podrá usar sus habilidades engañosas, porque entonces siempre será reconocido por lo que es...

Mi dispone de una gran oportunidad de trabajar en Mi contra porque se presenta en la túnica de un ángel de luz y tampoco rehúye de usar Mi nombre y causar la mayor confusión entre la gente. La pura verdad revela su obra, y todo el que esté en esta verdad lo reconocerá tan pronto como sea de buena voluntad. Vosotros, los humanos, por lo tanto, tenéis una gran responsabilidad, porque sois vosotros mismos los que le permitís su trabajo, porque vosotros mismos también podéis impedir su trabajo, si quisierais eludir seriamente su poder e influencia... porque siempre promoveré esta voluntad seria dándoos la fuerza para ponerla en acción.

Siempre es solo una cierta indiferencia lo que le permite trabajar contigo. Y si queréis liberaros de eso, a menudo usa medios más fuertes para poneros bajo su hechizo: tratando de sorprenderos cono fenómenos extraordinarios. Pero entonces prestad atención: Su obra no os dará una luz clara, sino que siempre producirá resultados incomprensibles, que os asombrarán, porque tienen un carácter místico, es decir, parecen sobrenaturales, pero en el fondo solo son engaños malignos de los que no sacaréis cualquier ganancia.

¿Se os puede proveer una información más clara que a través de Mí Palabra? ¿Qué es comprensible para todos y solo requiere una buena voluntad para ser percibido por vosotros como “luz”? En cuanto algo os resulte incomprensible, rechazadlo porque Yo, vuestro Padre desde la eternidad, siempre Me expresaré de una manera comprensible, pero no de tal manera que os confundáis aún más que antes... Donde Mi Espíritu se expresa, allí brilla la luz más brillante... Donde el espíritu de Mi oponente está trabajando, caeréis en una profundidad cada vez más profunda, y de esto ya reconocéis lo que tenéis que pensar de experiencias que pertenecen todas a las experiencias finales donde Mi oponente intenta todo para ganarse a la gente. Así que tened cuidado y no os perdáis por él, pues tan pronto como Me pidáis sinceramente Mi protección, Me perteneceréis y él no podrá hacer nada contra Mí..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Recibido después del debate sobre la intercesión) “Hablar en lenguas”...

B.D. 8642 from 12 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Solo siempre necesitáis pedirme una luz, y Yo también os iluminaré, porque es Mi voluntad que vayáis en la más plena verdad, vosotros que Me debéis servir de portadores de la luz y de la verdad. Creédmelo, que la verdad correcta sólo puede fluir hacia vosotros de Mí, y por lo tanto, aferraos siempre a Mí, Que soy la Verdad Eterna. Una y otra vez hago hincapié en que toda la humanidad camina en la oscuridad, que el error se ha infiltrado y establecido en todas partes y que a las personas les resulta difícil liberarse porque están demasiado sumidas en el error.

Quisiera encender la luz de la verdad en todas partes, donde solo los hombres están dispuestos a servirme y a vivir en Mi voluntad. Pero quien no se libera completamente de un bien espiritual que ha sido tomado, quien no es capaz de liberarse del error y por lo tanto no puede hacerlo porque el deseo de la única verdad de Mí no le llena en la medida en que reconocería, lo que contradice a esta Mi verdad... También se defenderá interiormente si se le ofrece pura verdad de Mí.

Porque vosotros humanos os habéis erigido un edifico de creencia a lo largo del tiempo que muestra un montón de errores, y no los reconocéis porque se muestra una cierta soberbia espiritual en vosotros, que os impide pedir con profunda humildad la pura verdad. Y aunque dejo que un portador de la verdad se interponga en vuestro camino que pueda daros esclarecimiento, tratáis de imponerle de nuevo vuestro conocimiento espiritual erróneo y no reconocéis su misión... Y de nuevo creéis que Me estáis sirviendo...

Pero Yo encargo a Mis portadores de luz de difundir el conocimiento espiritual que han recibido de Mí Mismo y no aceptar nada que se desvié de este, porque una enseñanza que hable en contra, nunca puede haber emanado de Mí... Y representáis una enseñanza errónea, mediante la cual tratáis de impedir que la gente dirige una intercesión para las almas de los difuntos... Que se os diga que desorientáis a la gente e impedís que realicen una obra de amor si les imponéis la más mínima restricción de intercesión por pobres almas...

Verdaderamente Yo Mismo no Me contradigo, y no impartiré esta enseñanza a uno y esa enseñanza a otro... Y si creéis que tenéis que tomar el Libro de los Libros (Padres) como guía entonces quiero deciros que malinterpretáis muchas cosas, que vuestra interpretación no siempre corresponde a la verdad, que habéis adoptados términos que se desvían completamente de la verdad... Quiero deciros que no podéis obtener ganancias espirituales hasta que no estáis plenamente en la verdad, y aunque os creéis llamados a un trabajo fuera de lo común.

La verdad más completa es la condición básica para una obra beneficiosa entre la gente. Y esta aún no la poseéis mientras estáis difundiendo tales visiones que contradicen a Mi amor y sabiduría... siempre y cuando os complacéis en situaciones en que os engañáis a vosotros mismos, que tampoco son signos del obrar divino, que nunca difunden luz, sino que solo confunden, porque vuestro Dios y Padre no se expresará a vosotros hombres de tal manera, que no Le podéis entender, sino que primero tenéis que averiguar algo y esto es nuevamente solo vuestra propia propiedad intelectual, pero nunca Mi Palabra.

No Me imputéis tal obra sobre vosotros, que no da testimonio de Mi amor ni de Mi sabiduría, pero sabed que siempre Me expresare de tal manera que todos puedan entenderme y se sientan dirigidos por Mí. La gente no debe caer en una confusión aún mayor, porque la oscuridad ya es lo suficientemente profunda, que eso debería ser fortalecido aún más... Y cuando Yo os reúno con portadores de luz, entonces aceptad la luz y considerad seriamente, que vosotros probablemente sois capaces de dar, vosotros que aún utilizáis tales formas externas, porque no sabéis lo que se entiendo por “dones espirituales”, porque habéis adoptado costumbres que carecen de sentido y no tienen valor para la maduración de las almas de quienes os escuchan (hablar en lenguas).

Todas las capacidades a las que renunciasteis a través de vuestra apostasía deben volver a despertar en vosotros... Pero primero debéis reconocer la única verdad, y entonces no difundiréis ninguna enseñanza falsa, no pediréis a la gente que haga lo contrario de lo que Yo Mismo les exijo: que cuiden con amor a los difuntos, que por su intercesión den fuerza a las almas que están completamente impotentes y dependientes de la ayuda por parte de las personas y de los seres de luz en el reino espiritual. Mientras estéis difundiendo tal enseñanza erróneo, vosotros mismos aún no habéis penetrado en la verdad y, por lo tanto, tampoco podéis instruir a vuestros semejantes.

Pero todavía busco dirigir la luz de la verdad a todas partes, y también siempre proporcionaré a Mis portadores de luz la fuerza de transmitir esta luz; haré todo lo posible para actuar contra el error porque el error nunca puede tener un efecto beneficioso, porque es un medio de Mi oponente para luchar contra la verdad hasta el final. Pero la verdad vencerá porque Yo Mismo soy la verdad, y la luz de la verdad irradiará claramente a la oscuridad, hará visible la obra de Mi oponente; expondrá y refutará toda enseñanza falsa, y la verdad hará feliz a todo hombre que es de buena voluntad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación sobre el bautismo en agua...

B.D. 8643 from 13 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Todavía no comprendéis el significado espiritual de Mi Palabra... interpretáis las letras según vuestro entendimiento y por lo tanto tampoco podéis llegar a las conclusiones correctas, no podéis comprender lo que quise decir cuando hablé las Palabras a Mis discípulos: “Bautizadlos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo”. Por “bautismo” siempre os referís a la inmersión en agua... una forma externa que la gente usaba para declarar su obediencia al mandamiento del bautismo... pero que era y es solo una forma acompañante exterior, pero que nunca toca el verdadero sentido de Mi mandamiento.

El bautismo de agua en sí no produce ningún cambio en el ser humano, cosa que vosotros los humanos probablemente tendréis que admitir... Sólo la atención de lo que emana del Padre, del Hijo, del Espíritu... lo que el amor del Padre, la sabiduría del Hijo y la fuerza del Espíritu prueban... esto si que puede producir un cambio en la persona, y sólo esto es el verdadero bautismo que toda persona debe haber recibido para alcanzar su meta en la tierra: perfeccionarse ellos mismos, para poder conectarse Conmigo para siempre.

El Padre... el Amor... es un fuego eterno del que emana la luz de la sabiduría... el Hijo... y la fuerza del Espíritu debe expresarse ahora también, el hombre debe... como criatura débil, estar tan lleno de amor y sabiduría que él mismo recupere fuerza y libertad. Debe estar lleno de Mi Espíritu, para que el amor, la sabiduría y la fuerza espiritual lo caractericen como una criatura divina que ha vuelto a la perfección.

El hombre tiene que sumergirse en el mar de Mi amor, debe ser introducido a toda la verdad, lo que siempre sucederá a través de Mi voluntad, Mi fuerza y Mi amor sobremanera grande. Bautizadlos en el nombre del Padre... ofrecedles Mi Palabra en amor, que contiene sabiduría, y a través de esto haced posible que el Espíritu obre en las personas que presupone la actividad amorosa, porque la expresión de Mi Espíritu es la entrega de Mi amor, que se expresa en la transmisión de sabiduría... y un conocimiento veraz.

Amor, sabiduría y fuerza... vosotros lo humanos debéis ser informados con veracidad sobre esto, y este esclarecimiento es el verdadero bautismo del espíritu, que sin embargo, no puede ser sustituido por la inmersión en agua. Comprendedlo, que realmente no exijo de vosotros las apariencias, sino que sólo evalúo lo que se emprende en espíritu y en verdad.

Y si ahora citáis el bautismo de Juan en Mí en el Jordán como prueba de vuestro pensamiento correcto, así que considerad que la gente en ese tiempo todavía sabía muy poco acerca de Mí, que en ese tiempo daban mucho más a las acciones externas, y requería primer de un cierto grado de madurez del individuo para poder hacerle comprensible el significado espiritual del bautismo. Además, al querer ser bautizados por Juan, la gente demostró su deseo de acercarse a su Dios y Creador, y en ese tiempo esto ya era una ganancia espiritual importante.

Y así también Yo Mismo Me sometí a este acto para legitimar el trabajo de Mi precursor Juan, porque no habría tenido sentido explicar esta acción externa a las personas como no importante porque no habrían podido comprender la pura verdad espiritual. Un bautismo en agua no les trajo ningún daño, sino un beneficio solamente cuando ellas también aceptaban la Palabra de Dios que Juan les trajo... Y así también la persona de ahora recibirá el “bautismo” cuando acepta Mi Palabra, que Mi amor paternal eterno le transmite y la vive en consecuencia y así alcanza la sabiduría... que emana del amor... y ahora también se despierta Mi Espíritu en él, que es luz y fuerza y obra en el hombre...

Sin embargo, nada de esto puede ser reemplazado por el bautismo en agua, solo que este último permanecerá siempre como un símbolo, una forma externa de la que las personas no quieren separarse, porque tratan de demostrarlo todo externamente y no se conforman con el valor de la experiencia puramente espiritual. Solo puedo deciros una y otra vez que todas las acciones y costumbres externas no tienen ningún valor, que jamás juzgo a una persona por lo que hace exteriormente, sino que solo la actitud interior hacia Mí y Mi Palabra es decisiva, porque en cuanto una persona acepta Mi Palabra, la reconoce u lleva su forma de vida de acuerdo con esta Palabra, ella todavía se perfeccionará en la tierra, porque Mi Palabra es el agua de la vida, que brota de la fuente original.

Y debéis sumergiros en esta agua; esta agua fluirá de vuestro cuerpo, y experimentaréis el bautismo espiritual, cuando el espíritu en vosotros despierte a la vida, cuando el amor, la sabiduría y la fuerza os penetran y volváis a ser vuestro ser original, que eráis en el principio cuando alcanzasteis la vida eterna por medio del agua de la vida, que nunca volveréis a perder para siempre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Por qué el hombre cae tan fácilmente en el error?... Verdad...

B.D. 8644 from 14 de octubre 1963, taken from Book No. 91

En verdad, es difícil para vosotros, Mis siervos en la tierra, afirmarse contra el error porque todo lo que viene del oponente también es promovido por él, y las personas que lo sirven difundiendo el error son apoyadas en todos los sentidos y sumergen a las personas en una oscuridad cada vez más profunda. Pero lo peor de sus actos es que les hace creer que están activos para Mí. Y ahora comprenderéis cuando se dice que aparecerá bajo la túnica de un ángel de luz, y también comprenderéis que la verdad y el error a menudo están muy próximos entre sí... que aparentemente sucede lo mismo y, sin embargo, es completamente opuesto, tanto en contenido como en su efecto.

Y vosotros os preguntaréis por qué Yo, Que amo a Mis criaturas lo permito, Que quisiera conducirlas a la felicidad?... Vosotros objetaréis que todas las personas luchan por la felicidad y, sin embargo, pueden ser engañadas por el adversario y enemigo de sus almas. Y de nuevo solo hay una respuesta a eso, que todo ser humano por sí mismo solo necesita establecer un estrecho vínculo Conmigo y dirigirme a Mí la sencilla petición de corazón que lo protejo del error... Y entonces también él lo reconocería claro y distintamente...

Pero ¿qué es que el oponente tiene tantos seguidores... que la gente se deja enredar en un error sin resistencia alguna? No le importa la verdad, mentalmente se preocupa demasiado poco lo que sus semejantes le presentan, no hay ni un deseo en ella de que se encienda una luz clara de conocimiento para ella... Y eso es porque el amor todavía no domina su ser, porque todavía está demasiado apegada al mundo y no vive Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo, de lo contrario brillaría en ella una luz brillante y sería penetrada por el deseo de la verdad.

Probablemente reconoce que se exige llevar una vida espiritual de los seres humanos y, por lo tanto, se una a esta o aquella dirección espiritual, se dejan empujar a esta o aquella escuela de pensamiento por parte de los líderes y ella misma no toma una posición al respecto, porque aún no ha encontrado el vínculo íntimo Conmigo, que es la consecuencia de una vida de amor... Toda la explicación está en el grado de amor de cada individuo, si y por qué la persona cae en el error.

Pero con la misma seguridad permanecerá la persona cuya forma de vida es una vida en amor... Y solo puedo transmitir la pura verdad a la tierra a través de personas activas en el amor, para que sea posible en cualquier momento entrar también en posesión de la verdad, porque esto garantiza el amor en el corazón de una persona misma. Y Mi adversario también lo sabe, y por eso también trata de distorsionar el concepto del amor... Impide que las personas reconozcan correctamente lo que deben hacer para ganar Mi amor... Les impide hacer obras de amor desinteresado y así también conseguir una luz interior.

Siembre sabrá nutrir el amor propio de una persona, mientras esto sea así, su espíritu todavía estará oscurecido y su pensamiento estará erróneo, porque absorberá muchas corrientes de pensamiento, que tienen al oponente como su punto de partida. Pero el ser humano dispone del libre albedrío... Si es su seria voluntad de estar en la verdad, está garantizado que le será transmitida... Pero si un ser humano solo confía en lo que les es proporcionado por parte de un semejante, sin sentir el ardiente deseo en sí mismo de obtener la verdad puro de su Dios y Creador, no reconocerá el error ni se defenderá de este, y Mi oponente ha tenido éxito en su obra para profundizar la oscuridad, lo que aparece particularmente al final de un periodo terrestre para que no pierda sus seguidores, quien, sin embargo reconocería su verdadera naturaleza a través de la pura verdad y se separaría de él.

Cualquiera que extienda su mano suplicando para recibir la verdad de Mí, podrá recibir en abundancia, y la verdad también lo hará feliz. Pero no puedo impedir a Mi oponente en su trabajo, ya que tiene derecho de luchar por sus seguidores. Y por vergonzosos que sean sus medios... el hombre no necesita sucumbir a él porque hay fuerza disponible para él en todo momento y porque sólo necesita dirigirse seriamente a Mi Mismo para ser protegido de su influencia.

Y en verdad, Mi Palabra se transmite a la tierra como una luz brillantemente irradiando, que también puede ser reconocida como verdad por todas personas... Sin embargo, quien está profundamente enamorado de sí mismo, Mi adversario también implantará en él la creencia de estar en esta tierra como un alto espíritu, y esta visión errónea tiene entonces como consecuencia que el hombre se aísle de toda de toda radiación de luz, que emana directamente de Mí. Y todavía el ser humano cree servirme, y todavía no es consciente de Mi voluntad, que le exige que renuncie a sí mismo completamente, para poder ser irradiado por Mí Mismo con la luz de la verdad, para ahora poder ser hablado por Mí Mismo, que probablemente necesito siervos, pueden obrar en Mi lugar en la tierra, pero sólo aquellos, que han entrado completamente en Mi voluntad y, por lo tanto, pueden obrar en la tierra en Mi lugar..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuente de todo poder es Dios ....

B.D. 8649 from 19 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Como fuente de poder de eternidad, solo de Mí fluye el poder al infinito .... No hay otro ser que tenga poder por sí mismo, a menos que le haya llegado la fuerza de Mí. Y eternamente ningún ser podrá derogarme, porque todos los seres son productos de Mi poder, que Mi voluntad puso afuera de Mí. Y no importa cuán perfectamente creados estén, ya sea que también se conviertan en la máxima perfección en el libre albedrio y en Mis hijos .... Nunca podrán superarme a Mí, como la fuente de poder, nunca serán capaces, nunca podrán impedirme que cumpla Mi voluntad, porque siempre dispongo de la fuerza para hacerlo ....

Y así siempre y eternamente seré el señor del cielo y la tierra, y el señor del universo, a quien todo eso está subordinado .... Y si también es el infierno .... El poder más oscuro .... Tendrá que someterse a Mi voluntad y Mi poder, nunca podrá invalidarme ya que incluso el príncipe de las tinieblas ha salido solamente de Mi poder y él habría desaparecido desde mucho tiempo si Yo hubiera retirado completamente Mi poder de él, porque él también es imperecedero, porque es sostenido por Mi poder, de lo contrario tendría que pasar.

Y así Mi fuerza también asegura la existencia de todo lo que salió de Mí, ya que sean creaciones mentales o terrenales, porque también las creaciones terrenales son portadores de Mi poder y si parecen transitorios para vosotros los hombres, y son transitorios en su forma externa, así es que se mantiene la fuerza mental, de la cual están formadas permanece, porque toda materia es fuerza también, que se ha comprimido para tomar forma. Y así Soy todo en todo .... Y lo seré por toda la eternidad .... El poder nunca se agotará, no disminuirá, e incluso si de Mí Mismo, como fuente de poder eterna, emana constantemente la fuerza, animando y manteniendo toda la creación mental y material, nunca disminuirá, creará continuamente nuevas creaciones.

La cantidad de los seres creados por primera vez que se han alejado de Mí ahora es infinita y eso lleva eternidades para llevarlos de nuevo desde las profundidades a Mí .... Así que se necesitan innumerables periodos de salvación, tanto como innumerables creaciones de manera mental y material, lo que de nuevo Me obliga a ejercer una irradiación de fuerza constantemente .... Pero toda actividad de crear pertenece a Mi dicha, y también es para aumentar la dicha de todos los seres creados que han llegado de nuevo al grado de perfección, que ellos mismos pueden crear y moldear en el libre albedrio.

Todos estos seres ahora extraen su fuerza de Mí, y esta afluencia de fuerza es su dicha, que aumenta constantemente al usar la fuerza en la voluntad correcta. Y este fluir a través de los seres con Mi fuerza no tendrá un fin y por lo tanto el poder crear y modelar tampoco tendrá un fin, pero siempre Mi infinito amor y sabiduría determinarán la actividad creativa también en la ley del orden divino y los seres perfectos siempre operarán de acuerdo con este orden.

E incluso que Mi adversario, que salió de este orden eterno, intenta guiar equivocadamente la fuerza que fluye a través de él para intentar de crear situaciones caóticas, solo tendrá éxito hasta un cierto punto .... Pero nunca me impedirá crear constantemente nuevas creaciones con el único propósito de invalidar su acción negativa en la medida que estas creaciones contienen aquella caída mental que el

Esta fuerza mal utilizada ahora está vinculada en otras creaciones y ya no puede actuar en contra de Mí, también está aniquilada de la influencia de Mi adversario y ahora está obligada a cumplir funciones de servicio, de modo que nuevamente operan de acuerdo con el orden divino .... Cualquier fuerza que emana de Mí fluye irrevocablemente de regreso hacia la fuente de poder, y esta ley también Me garantiza el regreso seguro de todo lo mental/espiritual caído, e incluso Mi adversario una vez más tomará el camino hacia Mí ....

La fuerza que una vez se apartó voluntariamente de Mí, que ya no quería operar de acuerdo con el orden eterno, también regresará a su salida .... Porque, aunque Mi adversario debe tratarse como anti polo y, por lo tanto, encarna la fuerza opuesta, esta fuerza no es más fuerte que Yo, porque también tomo su salida en Mi Mismo, como la fuente Eterna de Poder, pero Yo dejo toda fuerza irradiaba como una criatura .... Y a todo ser creado .... La libertad de usar su fuerza según su voluntad.

Y si también esta voluntad está dirigida en el sentido equivocado, ya no podrá contrarrestar, en la medida en que no lo permita, porque solo Yo soy el Señor, y todo lo creado está sujeto a Mí, y todo lo creado está sometido a Mí, y no importa cuán perfectamente esté expuesto .... Una lucha contra Mí no tiene éxito y solo contribuye al debilitamiento propio de lo combatiendo contra Mí .... Pero Me hace actuar constantemente y crear de nuevo, porque mi poder no puede descansar y siempre quiere actuar de una manera feliz y por lo tanto también diseñar toda la cosa creada de tal manera que estas criaturas encuentren su salvación en el uso correcto de la fuerza de entrada continua ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La verdadera Iglesia de Cristo

B.D. 8651 from 21 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Quien pertenece a la Iglesia de Cristo que Yo Mismo he fundado en la tierra, ese tiene que estar también en la fe viva, en una fe, que por amor se ha hecho viva y que hace posible el obrar del espíritu en el hombre, lo cual sólo el amor es capaz de llevar a cabo.

Mí Iglesía abraza sólo como miembros a los hombres que se han unido tan íntimamente a Mí, que sienten Mi Presencia, cuya fe es también imperturbable, y que nada puede hacerla vacilar o retroceder, que resiste como una roca contra todos los asaltos de fuera, por lo cual Yo le dije a Pedro: "Sobre ti quiero edificar Mi Iglesia.." Pues Pedro tenía una fe firme, imperturbable, aunque en una hora de la prueba de fe, no la aprobara, puesto que los sucesos se precipitaron y lo espantaron de su seguridad. Fue más bien su entendimiento que en el gran peligro no vió otra salida de él, mientras que su alma se contuvo y se sintió abandonada.

Sin embargo, después de esa prueba de fe su amor a Mí se volvíó más profundo y su fe más consolidada, y una fe como esa exijo Yo también de esos, que quieren pertenecer a Mi Iglesia, y no serán entonces víctimas de Mi adversario y de su enemigo ya nunca más.

Quien pertenece a Mi Iglesia, reconocerá siempre la Verdad y se desprenderá o renegará de todo error, porque en él obra Mi Espíritu como destintivo de aquellos, que quieren pertenecer a Mi Iglesia, y de que es un miembro de la Iglesia fundada por Mí. Y donde obra Mi Espíritu, allí no hay ninguna oscuridad, ninguna confusión, ninguna duda y ningún concepto desconcertado ni enenmarañado más. Se habrá hecho luz y el pensar de esos que pertenecen a Mi Iglesia es verdadero y justo.

Y esta Iglesia no necesita ninguna señal o marca exterior, no necesita ninguna organización, pues en todas las organizaciones eclesiásticas hay hombres que se hallan en la fe viva, que llevan una vida en el amor y que de ese modo despiertan el espíritu en sí, y todos estos son afiliados a la "Iglesia de Cristo", la que es en verdad una unión puramente espiritual de estos, que se unen a Mí por medio del amor, que todo lo que hacen, lo hacen conscientes, no como actos exteriores que son insignificantes y puramente mecánicamente ejecutados.

Sed cristianes vivos, siempre dándose cuenta, de que cumpláis con la finalidad de vuestra vida terrena, aspirando siempre con afán a alcanzar vuestra meta, y siempre ofreciéndoos a Mí, para que Yo Mismo pueda encargarme de vuestra conducta y entonces vosotros lleguéis también a la meta en verdad.

Pues Yo no me dejo contentar en que sólo compláis los preceptos promulgados por el hombre, los que de un modo educativo os inculcaron y que son absurdos, desatinados, y que no os aportan ninguna madurez del alma. Como miembros de Mi Iglesía fundada por Mí Mismo, seréis también siempre Mis verdaderos sucesores, todo lo que os toque en sufrimientos y desgracias, acogédlo resignados, porque lo reconocéis como pruebas de fe, y las aprobéis como medios para aumentar vuestra madurez anímica. Pues eso os lo dice el espíritu en vosotros, y reconocéis también la motivación de lo que Yo dejo que os sobrevenga.

Váis a llevar una segunda vida junto a vuestra vida terrenal en unión Conmigo, con vuestro Dios y Padre eterno, y una vida así os aporta garantizado vuestra perfección. Y esta perfección puede alcanzar todo hombre por eso, no importa a que dirección espiritual pertenece, él, sólo con que esté en viva comunicación y relación Conmigo, y por eso pueda estar también iniciado en la Verdad, lo que supone, como previa condición, y no obstante siempre una vida de amor y por medio de ella una fe firme, viva.

Y mientras que a vosotros hombres os falten ambos, sois sólo formas muertas sobre esta tierra, que eternamente no pueden tampoco llegar a la Vida, pues todo lo que hacéis por fuera, no lleva a cabo ninguna transformación interior, mas la cual es el sentido y la finalidad de la vida terrena como hombre humano.

Adheriros a la Iglesia que Yo Mismo fundé sobre la tierra, despertad de vuestro sueño de muerte, despertad en vosotros al espríritu a la vida siendo activos en el amor desinteresado, y por medio de esto llegaréis también a una fe que es imperturbable, a la que el infierno no puede hacer flaquear. Y cuando poseáis tal fe, entonces en verdad ya estáís cerca de Mi, entonces notáis Mi Presencia, entonces recuperaréis de nuevo las habilídades que antes de vuestra caída de Mí poseiáis, seréis otra vez perfectos, como eraís en el origen, y vuestra vida será bienaventurada hasta por toda la Eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La magnitud del pecado original determina la salvación por Jesucristo .....

B.D. 8652 from 22 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Si se os pasa el conocimiento sobre el proceso del desarrollo eternamente largo que tuvisteis transcurrir antes de vuestra encarnación como hombre y estáis reflexionado sobre este hecho, deberíais reconocer la magnitud de la culpa con la que habías cargado con vuestra caída anterior de Mi ..... Porque Mi justicia de verdad nunca os dejará sufrir torturas extraordinarias, si no las habéis provocado vosotros mismos. Entonces no es una acto de penalti por Mi parte, sino una obra de Mi amor eterno, porque quiero haceros feliz, pero no puedo daros una vida bendita en contra del orden eterno mientras os encontréis en un estado opuesto a Mi ..... pero lo que sucede por vuestro rechazo anterior de Mi. Como hombre no podéis determinar la magnitud de vuestra culpa, porque vuestra mente está limitada. Pero el ser, anteriormente caído, no tenía esta limitación del conocimiento como vosotros como humanos ..... sino eran seres perfectos, que estaban en plena luz de conciencia. Y por esto su culpa es ilimitadamente grande que tenía que seguir una obra de redención y que no se podía realizar pasando el camino eterno atravesando la creación, sino se tenía que realizar por la obra más grande del amor y salvación del hombre Jesús para hacer posible la eliminación de la major culpa para siempre, pero que supone la aceptación de Jesus como hijo de Dios y salvador del mundo ..... Si volvéis al reino de la luz del que habíais salido anteriormente, podeis determinar la magnitud de la culpa que una rebeldía contra Mí significa. Y también vais a entender que solo a través de este camino por la creación podeis llegar otra vez a un grado de desarrollo en el cual podéis entender la obra de salvación de Jesus y aceptarla ..... Como hombre todavía pasáis por alto la grandeza del significado de la obra de salvación para vosotros ..... que tiene para cualquier alma ..... y por esto tenéis que “creer” lo que se os cuente sobre esto, y reconocer al salvador Jesucristo sin pruebas, entonces vais a perder el pecado confiando en Mi ..... Yo que me incorporaba en Jesús ..... volved todos voluntariamente a Mi, Al que no quisisteis reconocer anteriormente y Al que habíais ofrecido resistencia ..... Él os puede dar aclaración plena sobre todo como hombres, pero no sois capaces entender a todo en vuestro estado incompleto. Por tanto siempre será un acto de fe para los hombres si tomáis el camino hacia la cruz, el cual será la única salvación, porque entonces Jesus se encarga de vuestra culpa, porque Él murió en la cruz por la carga de culpa humana, Él ha cargado con ella y la ha eliminado con su sangre para liberaros de ella. Pero no se os puede dar prueba de la obra más grande de redención ..... Tenéis que creerla libremente sin ningún tipo de forzamiento ..... Podéis hacerlo, porque nunca os pido algo que sería imposible, porque os ayudo a entender lo correcto. Pero una cosa no podéis olvidar ni eliminar: que vivís una vida con amor ..... porque el amor es la fuerza que os dará la capacidad para todo, porque con amor vais a llegar a la luz interna del conocimiento y a través del amor vais a uniros otra vez a Mi y restablecer el estado que estaba antes de vuestra caída en el que podía iluminaros sin cesar. De Hecho como hombres os puedo volver a iluminar en cuando estéis preparados mientras utilizais el amor y volváis voluntariamente hacia Mi y no ofrecía resistencia como antes, sino os habréis a Mi y sin limitaciones puedo verter a Mi flujo de amor en vosotros. Pero solo será posible si habéis ido el camino de la cruz para liberaros del pecado, sino estáis atrapados todavía sufriendo en las ataduras del adversario que quiere evitar que realiceis actos de amor y os mantiene en la oscuridad espiritual, porque no os quiere perder. Vuestra culpa ha sido exorbitante, pero fue eliminado por Jesicristo, que se convirtió para vosotros en el Dios visible, proponiendo que os dejais salvar por Él, porque no podéis eliminar vuestra culpa para toda la eternidad; pero tampoco os puede dejar entrar con vuestra culpa en Mi reino, aunque soy un Dios del amor, pero también un Dios justo ..... Y esta justicia pide el perdón completo de la culpa y que solo vais a encontrar en Jesucristo, en el cual Yo mismo realizaba la obra de redención .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Enfermedad y curación

B.D. 8653 from 23 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Si sois conscientes de la Bendición de la enfermedad... si sabéis que la enfermedad contribuye a que el alma se depure... que la enfermedad os ayuda a producir paciencia y hace que os entreguéis a mi Voluntad, y que entonces ya no os opondréis a esta... si aceptáis todo como os toca y por mi parte considerado como bien para vosotros, entonces también os constará que Yo también sé muy bien el momento de la curación...

Lo que no haré es hacer que os curéis de golpe - eso por la libertad de vuestra voluntad, porque entonces estaríais obligados a la fe en Mí y en mi Poder, ¡pues debéis llegar a esta fe sin la menor obligación! Además, sabéis que la finalidad de la vida de los hombres en la Tierra es servir en amor... de modo que el uno siempre tendrá que ser activo para el otro - si quiere cumplir con su tarea terrenal de servir.

Por eso también bendeciré a los seres humanos que siempre están preparados para ayudar aunque se trate de enfermedades y sufrimientos corporales - seres que son preparados para esto dado que reconocen la causa de una enfermedad y los medios para su curación... y estos también tendrán éxito conforme a su disponibilidad y su amor al prójimo que sufre.

Pero al fin y al cabo cada curación es también una función de mi Voluntad, la que por eso –cuando veo que el efecto de una enfermedad que toma mucho tiempo favorece al alma– limita los efectos que el hombre puede surtir.

Mi Voluntad es lo que determina el destino del ser humano, en lo que por supuesto también forman parte las enfermedades contra las que incluso la voluntad humana es indefensa - a pesar de todos remedios que apliquen...

Nunca lo desaprobaré cuando los hombres procuran a inventar remedios para prestar ayuda a aquellos que sufren... Porque mientras la amorosa voluntad de ayudar sea el motivo de toda clase de investigaciones, también tendrá mi Bendición. Pero si el motivo de su producción es la adquisición de bienes terrenales, entonces en general serán ineficaces o incluso nocivos para el cuerpo humano, a pesar de su aparente mejora... También los remedios más inocuos pueden ser aptos para causar una curación, porque esta es mi Voluntad - si Yo conceptúo que el momento de una curación ya haya llegado.

Una enfermedad, ante todo, debe fomentar el vínculo conmigo... que el hombre se refugie en Mí mismo y me ruegue por curación. Entonces también haré que en vuestro camino os crucéis con hombres que sólo quieren hacer el mejor bien posible - hombres cuyos pensamientos Yo guiaré - si también están unidos conmigo, en sus pensamientos o mediante una vida en amor conforme a mi Voluntad.

Pero enfermeros como estos se encuentra raras veces, y más que nunca los hombres recurren a remedios que también fueron producidos mediante procesos no bendecidos; pero mediante estos ni el cuerpo ni el alma registrarán mejora porque Yo mismo no permito... Para que el alma tenga curación también en contra de la voluntad del hombre, este debe aprender a apartarse del mundo porque su cuerpo ya no puede cumplir con las exigencias terrenales.

De modo que vosotros los seres humanos en todo momento podéis recurrir a un médico; sin embargo, la curación la determino Yo mismo. Aun así, en muchos casos bendeciré los esfuerzos del médico para que recobréis la salud... Pero de cada enfermedad también debéis sacar un provecho para vuestra alma: que os entreguéis a Mí y a mi Voluntad... que con paciencia soportéis los sufrimientos... y que me estéis agradecidos por ellos porque vuestra alma logra una gran ventaja - si vosotros mismos aprobáis ante ella...

Pero también una fe férrea puede liberaros de cualquier enfermedad, igual que Yo mismo en mi paso por la Tierra podía sanar a los hombres “cuya fe los había curado”... Porque para Mí nada es imposible... y si vuestro amor es tan profundo que alumbra una fe viva muy fuerte, entonces no dudaréis ni un solo momento en mi Amor y mi Poder. Entonces podréis curaros de golpe porque esta curación ya no significa una coacción para vuestra fe, dado que ya tenéis una fe férrea...

¿Pero quién de vosotros tiene una fe tan férrea - una fe que sin la menor duda se sirve de mi Poder, que se entrega completamente a Mí rogándome que le cure y que también está totalmente convencido de que su ruego será atendido? Entonces, por supuesto, puede producirse cualquier Milagro en vosotros mismos o también en un prójimo para el que pronunciáis este ruego tan lleno de fe...

Pero aquel que está muy íntimamente unido conmigo también ya se encuentra completamente entregado en mi Voluntad, de modo que me dejará actuar a Mí mismo y no se adelantará a Mí con su voluntad... Dentro de su entrega a Mí él soporta también el sufrimiento más profundo, con lo que favorece a su alma mucho más que por la curación del cuerpo.

Pero siempre actuaré en vosotros de manera que vuestra suerte sea aguantable. Y donde un ser humano tenga que sufrir muchos dolores, también ahí se manifiesta mi Amor a su alma, la que algún día en el Reino espiritual me agradecerá que ya en la Tierra podía deshacerse de muchas escorias y pagar deudas, con lo que ahora podía entrar en el Reino espiritual mucho menos cargada que si su cuerpo siempre hubiera sido sano...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios persigue Su plan de salvación ....

B.D. 8656 from 26 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Jamás podéis ser capaces de impedir Mi plan de salvación establecido desde la eternidad. Os dije que podéis eliminar una gran parte de vosotros por rezos intensos, pero Mi plan de salvación está montado encima de la voluntad del hombre, que conocía desde siempre y por eso podía establecer un tiempo en el cual van a suceder cambios, y voy a mantener en pie este plan temporal. Yo puedo desviar para cada uno sucesos por sus rezos intensos, puedo guiar a cada uno que no será tocado por acontecimientos que voy a dejar caer sobre los hombres si quiero conseguir Mi propósito: seguir adelante con el proceso de salvación parado .... Pero sucesos raros siempre he anunciado por adelantado, esos avisos se van a cumplir, porque se tienen que realizar si el orden divino se debe establecer de nuevo. De verdad lo sé desde siempre que ese orden divino no se mantendrá y cuando pasaría por esto he podido apuntar a este tiempo y mencionar la gran transformación que va a tener lugar según Mis proclamaciones. Pero los hombres nunca se lo creen sin dudar de esas proclamaciones, porque sobresale de términos humanos lo que se refiere a las proclamaciones aproximadas .... Podrán ver en la secuencia de los acontecimientos mundiales que tiene que ocurrir un cambio, porque los hombres han llegado al punto más bajo que se hace perceptible por la avidez de placeres y el anhelo exorbitante por el bienestar terrestre, por bienes terrenales y honor y poder .... Pueden verlo en las señales del tiempo que aquellas proclamaciones tienen una cierta autorización de ser tomadas en serio y seguir viviendo conforme su propia vida terrestre. Pero la falta de fe es demasiado grande para que aquellos avisos se escucharían por parte de los hombres. Viven descaradamente solo una vida completamente terrestre y rechazan todos los pensamientos a un cambio radical. Y por eso la humanidad será sorprendida por un suceso natural de tipo catastrófico, que es de una magnitud nunca vivido en la tierra, y que lleva para mucha gente el final de su vida y que lleva a un caos de una magnitud grandissima y que significa una miseria exorbitante para la humanidad. Aquello es una última señal de aviso y por eso debe ser anunciado una y otra vez .... Mis mensajeros deben avisar a los hombres para que reconozcan la verdad cuando suceda el acontecimiento y para que aprovechan el plazo corto hasta el final que viene poco después para la madurez de sus almas. Encontrarán poca o ninguna fe, pero a pesar mando a Mis mensajeros una y otra vez para hablar donde haya ocasión. Los hombres no quieren ser perturbados en sus vidas de goce, pero de repente van a ser asustados, y aquel suceso aproximado puede ser el fin de su vida para cada uno, y no podrá llevarse nada al otro lado de bienes terrestres. Y eso debe considerar siempre, y aunque no quiera creer nada más sabe que no puede prolongar a su vida corporal ni por un día, porque la hora de su muerte está determinada y lo sabe que llega un día su final y eso puede pasar cada día en que tiene que dejar todo atrás lo que es su contenido vital. Y por esa razón no debe dar a sus bienes terrestres un valor demasiado alto sino crear bienes para la eternidad .... Y entonces actuaría con inteligencia mientras una vida únicamente terrestre no es señal de sensatez, sino de una mente equivocada .... Mi plan de la eternidad se va a realizar, y vendrá el día que Yo me he puesto, porque la raza humana ya no cumple con su tarea terrestre y por eso será devorada por la tierra, con la excepción de aquellos que me han aceptado, que creen en Mí y que me son fieles hasta el final .... Porque la tierra tiene que seguir cumpliendo con su tarea de ser una estación de enseñanza para lo espiritual que se encuentra en camino de vuelta a Mí .... Y por eso la obra de la gran transformación no se puede evitar, y tiene que suceder todo como lo he proclamado desde siempre, porque no quiero dejar a los hombres sin avisar y prestar a cada uno la posibilidad de encontrar a Mí en la creencia y buscar la unión conmigo en el amor. Y de verdad, aquellos van a ser salvados todavía antes del final .... Voy a llamarles antes a que no recurran en el peligro de caer completamente, sino poder terminar madurando en el más allá .... O les voy a extraer de la tierra a un lugar de la paz, porque deben revivir a la tierra nueva como tribu de una raza nueva humana .... Creedlo, humanos, lo que os anuncio una y otra vez, porque no falta mucho tiempo, y cada uno que se encuentra con buena voluntad puede ser salvado todavía para que no le ocurra el destino terrible de una nueva solidificación ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Manifestación Paternal

B.D. 8657 from 28 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Experimentad cada vez de nuevo Mi Amor y Gracia y sentiros autorizados como hijos Míos, a quienes el Padre los abraza en Su Amor y los guía seguros por la vida en la tierra.

Andad todos los caminos en la cociencia de que Yo camino a vuestro lado, de que vosotros sólo necesitáis agarrarme siempre de la mano, si el camino os parece fatigoso y difícil y tenéis que luchar con obstáculos.

En Mí encontraréis siempre el justo apoyo, por muy empinado que vaya el camino. Y tampoco necesitaréis andar en las tinieblas, pues Yo Mismo emito la Luz que os ilumina el camino claramente.

¡Con cuánto gusto llevo a Mis hijos de la mano y les allano todos los caminos, con cuanto gusto les hablo Yo a ellos para hacerlos felices, con cuanto gusto les dejo que sientan Mi Amor de Padre y les demuestro cada vez Mi Presencia, Yo sólo quiero que me devuelvan Mi Amor, entonces reparto ilimitadamente los dones de Mi Gracia, pues en verdad, todo Mi Amor os pertenece a vosotros, los que os unís cada vez de nuevo a Mí mentalmente. Pues Yo sé bien de quien es el anhelo que va dirigido a Mí y a ese le será realizado. Pero mientras permanezcáis aún en la tierra, os retiene prisioneros vuestro cuerpo, y vuestra alma no puede liberarse del todo, siempre está agarrada por la envoltura material, la cual ella misma no está aún espiritualizada del todo, y por eso vuestros pensamientos están siempre todavía sometidos a las limitaciones terrenas, no podéis comprender sencillamente los procesos puramente espirituales, en los que se mueve el alma y se ha movido. Os parecerán muchas cosas increíbles, porque la razón no puede penetrar en sucesos esprituales, los que una vez podréis ver, sin embargo, claramente, cuando dejeís una vez el cuerpo material. Pero esto podéis creerlo, que vosotros, los que me servís en la tierra como fieles cooperadores, podréis moveros pronto otra vez en campiñas bienaventuradas, podéis creerlo, sí, que vosotros pronto olvidaréis de nuevo todas las fatigas y penas de la vida y permaneceréis en alturas luminosas, donde Mi cercanía os hace indeciblemente felices.

Yo envié a Mis mensajeros de luz, a causa de una gran misión, y vosotros admitistéis voluntariamente esta marcha terrenal para ayudarme a Mí en el trabajo de redención a los hombres, que van por la vida de la tierra en la mayor miseria espiritual. Y podéis estar seguros de que Yo os ayudo de todas formas, para que lleveis con éxito hasta el fin el trabajo de vuestra misión.

Pero vosotros podéis también aumentar el grado de vuestra luz con esta marcha por la tierra, y podéis venir tan cerca de Mí, que sentís Mi constante Presencia y vuestra alma as í, se siente más en las esferas espirituales que en la tierra. Y entonces vuestra actividad espiritual, es decir, el trabajo en Mi Viña, está bendecido, porque Yo puedo penetraros e inundaros con Mi Fuerza, la que os rebosa directamente por vuestra entrega completa a Mí.

Y así sucederá también, que prestaréis un trabajo de redención que es tan extenso, como no lo consideráis posible, pues no sólo se extiende en esta tierra, sino mucho más allá en el reino del más allá, y una vez experimentaréis el profundo agradecimiento de todas aquellas almas, que por vuestra actividad para Mí y Mi Reino llegaron a la Luz y se liberaron de los lazos del enemigo.

Mas mientras estéis en la tierra aún, os es oculta esa gran bendición, obráis sólo como hombres en medio de entre los hombres. ¡Bien podéis creerlo, la misión que se os ha sido encargada tan extraordinaria! Sin embargo no sabéis todas las coherencias espirituales, pero las podéis presentir, pues un pequño vistazo, dejo Yo que tenga vuestra alma en Mi Plan de salvación desde la eternidad, y en vosotros mismos también irradiarán rayos de luz que os ilumina por momentos la oscuridad, y a vuestros pensamientos no les están impuestos restricciones, los cuales una vez serán también confirmados, porque Yo dirijo también vuestros pensamientos bien, porque me pertenecéis a Mí.

Poco tiempo permanecéis aún en la tierra, para volver después nuevamente a vuestra patria verdadera, para revestiros de nuevo con el vestido de luz y recobrar el Reino de Luz, del cual habéis salido, para servirme a Mí, y me amaréis luego, cada vez más entrañablemente, a Mí, a vuestro Padre eterno, y os consagraréis a Mí y Mi Amor os cogerá, y estaréis de nuevo unidos a Mí, como lo estabáis en el origen.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Que haya luz entre los hombres ....

B.D. 8658 from 29 de octubre 1963, taken from Book No. 91

Un vasto reino espiritual se abrirá para vosotros, humanos, que os dejáis enseñar por Mí mismo, pues puedo transmitir el conocimiento a través de Mis mensajeros y mediadores a todos los que simplemente lo desean y que, a través de una vida de amor, son capaces de comprenderlo. Es un área que está cerrada a vuestra investigación intelectual, que también es indemostrable para vosotros, los humanos, y seguirá siéndolo hasta que se os dé una luz tan brillante desde dentro, a través del espíritu, que también tenga el poder de prueba para vosotros de que vivís en el verdadero conocimiento. Y este reino espiritual es inagotable, vuestro Dios y Creador os instruirá constantemente y os concederá un conocimiento cada vez más profundo si sólo cumplís el requisito previo que se os exige: que os unáis íntimamente a Mí en la oración o a través de obras de amor, pues el vínculo conmigo debe existir o permaneceréis en una eterna ceguera espiritual .... Porque yo mismo soy la luz, soy la verdad, soy la fuente de la que provienen el amor, la luz y el poder .... la sabiduría más profunda .... fluye hacia fuera. Y esta corriente sólo puede fluir cuando se establece el contacto, que debéis establecer vosotros mismos porque una vez lo interrumpisteis voluntariamente .... Pero entonces se te abrirá un área en la que tú, como simple ser humano, no puedes entrar si no existe este contacto conmigo. Entonces todo estará claramente ante ti, verás a través de las correlaciones espirituales, comprenderás Mi reino y actividad, Mi plan eterno de Salvación te será revelado y será comprensible para ti. Aprendes sobre los procesos espirituales que subyacen a tu existencia como ser humano, también comprendes los procesos naturales y puedes explicar los acontecimientos que te rodean, se te revela Mi naturaleza y se levantan muchos velos que aún cuelgan ante tus ojos. También puede obtener una visión de los mundos espirituales, aunque sólo esté informado de ellos mentalmente por el momento .... hasta que tu ojo espiritual se abra cuando hayas alcanzado un cierto grado de madurez que permita la visión espiritual .... Un conocimiento del que careces por completo como ser humano te es dado por Mi amor paternal, que quiere conocerte de nuevo en el estado en el que estabas antes de tu apostasía de Mí, cuando estabas en la luz más brillante de la realización y eras felizmente .... Volverás a alcanzar este estado y también podrás lograrlo durante tu vida terrenal como ser humano .... Pero debes esforzarte por conseguirlo, no te lo pueden dar .... Debéis uniros conscientemente a Mí, reconocerme como vuestro Dios y Creador, como vuestro Padre y anhelar Mi presencia, lo que entonces os garantiza también dones de gracia del más alto valor, porque Mi amor infinito quiere vaciarse y así quisiera también devolveros la luz brillante de la realización que vosotros mismos atenuasteis y luego perdisteis completamente .... Ahora considera la oscuridad espiritual en la que vive la humanidad, considera que sólo unos pocos crean una esfera de luz a su alrededor, que por lo tanto, por así decirlo, sólo destellan en la tierra chispas de luz que toda persona podría captar y que bastarían para volver a encender una luz en el corazón de una persona que quisiera escapar de la oscuridad. Piensa en lo felices que serían las personas si sólo estuvieran en un pequeño grado de realización, que ellos mismos podrían aumentar en cualquier momento. Entonces, vosotros, que ya habéis encendido una luz en vuestro interior, comprenderéis que favoreceré todo lo que contribuya a hacerla brillar entre la gente .... Comprenderás que Yo mismo entreno a portadores de luz a los que doto de una gran riqueza de conocimientos, a los que introduzco constantemente en lo más profundo de la verdad que sólo puede provenir de Mí .... y que encargo a estos portadores de luz que vuelvan a dejar brillar su luz para que se rompa la oscuridad que pesa sobre la humanidad a través de .... No quiero que vosotros, los humanos, dejéis la vida terrenal en la misma oscuridad en la que entrasteis en ella .... Quiero que vuelvas a desear la luz en esta vida como ser humano, y en verdad, tu deseo se cumplirá y ya serás bendecido en la tierra cuando se vuelva brillante en ti, cuando aprendas a entender por qué te quedas en la tierra y cuál es tu verdadera tarea en la tierra .... Sólo yo sé lo que significa la oscuridad para un espíritu libre y dichoso creado en la luz más brillante .... Sólo yo sé que este espíritu sólo puede volver a ser dichoso cuando está en el circuito de Mi emanación de amor. Y quiero atraerlo a este circuito de amor ya como ser humano en la tierra y por lo tanto enviarle rayos una y otra vez que encenderán una luz en él que luego se empuja hacia la luz original de la eternidad .... Esto significa que inicialmente doy a cada persona una pequeña cantidad de conocimiento que llega al reino espiritual, y el ser humano puede aumentarlo por su propia voluntad. Puede hacer uso constantemente de mi flujo de fuerza de amor, puede ponerse en posesión de posesiones espirituales si utiliza este flujo de fuerza para trabajar con amor y el amor entonces enciende una luz cada vez más brillante en él .... Y la luz significa conocimiento, realización, sabiduría más profunda .... pero siempre en relación con el reino espiritual que no es accesible al intelecto, porque Yo mismo me ocupo de instruir a las personas que se dedican a Mí y Me piden que ilumine su espíritu .... Se les permitirá recibir amplios conocimientos y así entrar lentamente en el estado de realización en el que se encontraban al principio. Las tinieblas se apartarán de ellos que Mi adversario les ha impuesto, alcanzarán de nuevo la luz porque establecerán conscientemente la conexión conmigo, la luz original de la eternidad, y se dejarán iluminar de nuevo por Mí como lo hicieron una vez cuando salieron de Mí en toda perfección ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La lucha del príncipe de la oscuridad contra la luz .....

B.D. 8662 from 2 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Que se sacuda una y otra vez a los muros de vuestra creencia no debe extrañar a Mis servidores en la tierra, porque Mi adversario se enfrenta cada vez más furiosos contra la verdad y para apagar la luz por lo que se verá su ser auténtico. No debéis olvidar que sabe sobre el corto plazo de su existencia y por eso su actitud es mucho más terrorífica, por esto intenta entrometerse por donde pueda e integrará camuflarse con la apariencia de un ángel de la luz, se presenta como un servidor mandado por Mío para llevar a los hombres a la equivocación, a los que creen en su mandato. No os lo podeis imaginar por dónde podéis encontrarle, porque se mete donde una equivocación existente le da la posibilidad ..... Donde haya equivocación está su área y allí puede dominar a los hombres y llevarles aún más a la equivocación. Los hombres pueden protegerse contra esto de forma que se juntan conmigo íntimamente, si tenéis confianza en Mí y me pedis ayuda. Pero muchas veces no veáis el peligro, os creéis muy encima de la equivocación, pero estáis equivocados espiritualmente, porque justamente la presunción de sí mismo ya es una arrogancia espiritual que abre al adversario la mejor puerta de acceso ..... Una y otra vez os reclamo: Sead vivos en vuestra creencia ..... no bajais la atención y no dejad que la “misa” se convierta en una cosa de costumbre que ahoga cada vida, porque esto es el peligro más grande que se sienten elegidos de ser líderes de sus semejantes, que se conforman con todo y que interiormente están muy alejados del buen camino, la buena conexión conmigo, que primeramente les da el permiso de contarse como uno en Mi rebaño, que escuchan a Mi voz y la reconocen como la voz de Mi padre. Sabed que pido de cada uno una fe viva, y no me conforma con una creencia muerta ..... que sepáis que esta unión viva se tiene que buscar a solas conmigo en casa, porque cada acto público sería una disminución de la división, no sirve para aumentarla como lo pensais equivocadamente. “Donde hay dos o tres reunidos en Mi nombre, allí estoy en su centro .....” Pensad en esta revelación y dejad al mundo atrás y si solo les proclameis a Mi evangelio del amor, entonces reunid vuestra comuna en vuestro alrededor, pero dejad cada actuación o tradición externa, solo buscad la relación intensa conmigo ..... establecer una relación de un padre con su hijo ..... y de verdad, entonces voy a estar Yo mismo con vosotros, guiar vuestros pensamientos y vais a reconocer la verdad como la verdad, la equivocación como la equivocación. No os contemplamos en estados de éxtasis, sed sobrios y solo conectados con amor intenso conmigo y de verdad vais a actuar siempre a favor de los demás a los que traéis Mi evangelio. Pero cuidado seguir a Mi adversario si os pide omitir las pruebas de amor ....Como fuente vais a reconocer al que es el enemigo de cualquier vida y que intenta omitir vuestro camino de vuelta hacia Mi, porque solo con amor os podéis juntar conmigo ..... Así todo lo que os empuja por amor, tiene que salir de Mi voluntad y ser bendito de Mi parte ..... Si os pondrán un obstáculo en la actuación de cualquier misericordia, si os frenan en realizar oraciones para los muertos o vuestros semejantes, entonces sabed de quien salen estas normas y doctrinas, y entonces sabéis también que os domina todavía si obedeceis a sus leyes ..... Debe ser muy claro que cada restricción de la obra de gracia nunca se pediría por Mi parte y cada pensamiento amoroso o misericordio me complace y se refleja en la recepción de fuerza para el ser al que vale la petición amorosa ..... Si los hombres pasan por este mandamiento más importante tiene que quedar muy claro quién está detrás, quién os pone delante de doctrinas equivocadas y tenéis que defendernos frente a él y su influencia de manera que me buscáis aún más intenso, porque Yo os voy a proteger de él. Pero pensad que sois vosotros mismos que le permitís a sus actuaciones, porque ya os habéis liado demasiado con él. Le permitís demasiados derechos en vosotros y los aprovecha de manera que os cuesta de soltarle ..... Pero está sin poder enfrentándose al amor ..... Vivid una vida en amor, aportad vuestro amor en la vida con el semejante, llevad siempre a todos los que sufren de penuria en tierra o el más allá con vosotros en las oraciones y de adversario ya no se puede acercar más a vosotros, porque contra el amor no tiene poder .... Pero no le temáis, porque Yo también soy su Señor, mostrad una sumisión intensa a Mi y en la unión conmigo se encuentra la soltura completa del que es Mi y vuestro adversario .....

Amén

Traducido por Bea Gato

La complacencia de ayudar por los seres luminosos encarnados ....

B.D. 8664 from 5 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Creedlo que los hombres estarían mal ordenados durante el último tiempo antes final, si Yo no mandaría mensajeros luminosos a la tierra que traen directamente de Mi luz y fuerza y ayudo que al menos aquellos hombres se salvan que no ha caído totalmente al adversario. Los seres luminosos luchan contra el príncipe de la oscuridad de manera que destapan los errores en los que los hombres se mueven, de manera que les traen la luz de la verdad y les iluminan con esto el camino de vuelta que lleva hacia Mi, a la casa paternal. Tienen que estar trabajando fuerzas muy fuertes en estos tiempos, porque el poder del adversario es muy grande, porque los hombres mismos se lo abren por su actitud equivocada hacia Mi, su Dios y creador desde la eternidad. Se mueven en su reino y andan siempre en la oscuridad del espíritu. Pero Mi reino es el reino de la luz y de la felicidad, y de este reino se ofrecen seres llenos de luz que están dispuestos a ayudar y empujados por el amor hacia los infelices, quieren bajar a la tierra para ayudarles para que encuentren, todavía antes del final, el camino de vuelta.

Y como es solo el amor que les empuja a este acto de salvación, lo acepto y les pongo en el sitio donde haya posibilidades de éxito, donde trabajó el amor en el ámbito terrestre y espiritual. Porque viven ahora como hombres en medio de hombres y tienen que .... aunque sus almas ya están maduros .... ajustarse a los hombres. No resaltan excepcionalmente por esto más que otros, sino viven de la misma manera, muchas veces en condiciones pobres. Pero nunca tienen que sufrir pena, porque trabajan como mis discípulos en la tierra y Yo siempre me preocupo de sus preocupaciones terrestres como buen padre de casa. A pesar no salen de manera llamativa de su entorno, pero cualquier persona creyente les reconoce por su misión extraordinaria.Porque me valen como portadores de la luz, como portador de la verdad y que aceptan directamente de Mi para transmitirla a sus semejantes. Solo la verdad pura puede traer salvación a los hombres, a los que viven en la equivocación total, que se mueven en la oscuridad del espíritu y que están en gran peligro de perderse. Porque los hombres no pueden valorar la magnitud del peligro en este tiempo antes del final. Y esto me empuja a mandar portadores de luz a la tierra, que intentan como hombres lo mejor posible, que trabajan en la tierra en Mi lugar y a que los hombres no están sometidos a ningúna coacción religiosa. Aquellos portadores de la luz si lo insinúan de donde vienen, igual que reciben revelaciones de Mi como hombres para poder realizar su misión .... Porque van a reconocer pronto el estado penoso espiritual de los semejantes y la desesperación de aquellos de llegar a la luz de la verdad sin la ayuda especial .... Y si ellos mismos están introducidos por Mí en las conexiones del conocimiento y la transmisión de la palabra, y también saben que vienen de otra esfera con el fin de una misión.

Pero Yo les oculta su procedencia hasta que hayan llegado a un cierto nivel de desarrollo como hombre, pero que se consigue poco antes de la finalización de la vida corporal, porque es sin importancia para la misión del hombre, cuyo espíritu se ha incorporado en él, porque todos los seres luminosos que se ha ofrecido de pasar por al tierra para la salvación de los hombres, son espíritus del amor, que están cerca de Mi corazón y Mi amor es infinitamente profundo para todos Mis creaturas y que por Mi parte no hago clasificaciones, pero esto pasa siempre por un pensamiento limitado ....Pero por parte de los hombres siempre hay este deseo saber algo de vuestras vidas anteriores, y a veces vuestro amor me hace daros pequeñas pistas, suponiendo que estáis interpretando correctamente .... Porque en Mi reino hay seres incontables que se encuentran en el mismo estado de amor...aunque cada ser está con consciencia propia .... y que se parecen al gran espíritu original por su amor exorbitante .... Y aquellos acojo Yo otra vez con Mi amor y les estoy cerca en la tierra para apoyarles en su misión espiritual, porque hace falta con urgencia, porque los hombres han llegado al nivel más bajo y donde haya solo la pura verdad puede llevar otra vez a la altura, y que vosotros, Mis mensajeros, reciben de Mí directamente y pasarlo para que se reconozca el error .... a que haya luz en la tierra, y a que Yo mismo soy reconocido de los hombres con Mi ser completo .... Porque justamente este conocimiento Mi adversario intenta reprimir para frenar a los hombres en la búsqueda del camino hacia Mi .... Porque aquel que me reconoce en Mi amor eterno, en Mi sabiduría inmejorable y poder exorbitante, se acercará a Mí, y va a ser salvado de la nueva caída a la profundidad ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Jesús, como ser humano, conocía su misión ....

B.D. 8667 from 8 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

El camino terrenal del ser humano Jesús fue sumamente penoso .... Su alma pura se encontraba en una esfera impura y oscura, y experimentaba esta esfera como un tormento, por lo que Jesús, como niño, nunca pudo ser feliz, aunque todavía no era consciente de la misión que el alma se me había ofrecido para cumplir .... A veces irrumpía la luz, que era la naturaleza real de su alma, entonces mi espíritu se expresaba a través de él, de modo que ya realizaba milagros de niño, que sólo podía realizar un ser purísimo de luz, que estaba lleno de fuerza y luz .... Sin embargo, esto sólo ocurría de vez en cuando para que su entorno también creyera en su misión .... E incluso estas inusuales expresiones de fuerza turbaron al niño Jesús tan pronto como volvió a estar en su estado humano-natural, pero le impulsaron a un contacto cada vez más íntimo conmigo, su Dios y Padre de la eternidad, a quien pertenecía todo su amor, que por tanto le cautivó cada vez más hacia mí, de modo que mi amor también le llenó cada vez más, hasta que llegó el momento en que reconoció en la más brillante luz del amor cuál era su tarea .... hasta que se dio cuenta de que debía redimir a sus hermanos caídos, hasta que también tomó conciencia de toda la obra de redención y vio el difícil camino de la cruz que tenía ante sí, que debía tomar si quería .... Su camino de sufrimiento le fue mostrado con todo detalle, y este conocimiento oscureció su alma y la sumió en el miedo, del que sólo su ardiente amor por las desdichadas criaturas le ayudó a salir de nuevo .... Sin embargo, tuvo que decidirse a tomar voluntariamente el camino de la cruz, tuvo que estar dispuesto a cargar sobre sus hombros toda la culpa del pecado de la humanidad y a realizar una obra de expiación tan agonizante que superó toda imaginación humana. Porque Jesús no estaba destinado por Mi voluntad a este sacrificio en la cruz, sino que Su alma se ofreció voluntariamente para traer a los hijos perdidos de vuelta a Mí. Para ello caminó por la tierra como un ser humano y ahora tuvo que volver a tomar la decisión como un ser humano, porque el libre albedrío fue determinante de nuevo, ya que nunca habría determinado a un ser humano a hacer tal sacrificio de expiación en contra de su voluntad, porque sólo un sacrificio hecho por amor podría redimir el pecado original de los seres caídos. Y el sacrificio no sólo consistió en el acto de la crucifixión, en los días de más amargo sufrimiento físico y humillación infligidos al ser humano Jesús por los vasallos de mi adversario, sino que toda su vida terrenal fue una crucifixión porque su alma sufrió indescriptiblemente, que había descendido del reino de la luz al reino de las tinieblas. Y Jesús supo muy pronto cuál era la causa y el propósito de su descenso a la tierra y este conocimiento agobió al "hombre Jesús" más allá de toda medida, de modo que ciertamente recorrió el camino como un ser humano en la tierra, pero se le negaron los placeres del mundo terrenal, que de otro modo a toda persona que disfrutaba de su vida terrenal se le permitía disfrutar impunemente .... Porque su vida estaba constantemente ensombrecida por los acontecimientos que le aguardaban, que le asustaban constantemente .... ya que sólo era humano .... lo asustaron constantemente y nunca le permitieron alegrarse .... Sólo al refugiarse en Mí encontró paz y fuerza, y entonces su voluntad de sacrificio se hizo cada vez más fuerte debido a su amor en constante aumento, y soportó conscientemente la pesada carga de la vida terrenal y sólo se esforzó por complacerme y servir a sus semejantes .... Y así su fuerza también crecía constantemente, lo que le permitía obrar milagros y así ayudar a sus semejantes que necesitaban su ayuda. Pero antes del acto mismo de la Salvación, su misión consistía en anunciar el Evangelio a las personas, en informarles de mi voluntad y en amonestarles y animarles a llevar un modo de vida correcto en el amor .... Llevó a la gente la verdad que no había sido reconocida durante mucho tiempo y que tenía que ser transmitida a la gente de nuevo con toda pureza para inducirla a vivir una forma de vida correcta, para que Su acto de Salvación sea entonces también correctamente reconocido y aceptado por la gente que se esfuerza por vivir una vida de amor. Él les marcó el camino que debían seguir todos los que quisieran volver al reino de la luz, a Mí, y también pudieron hacerlo después de que Jesús redujera el pecado original con su muerte en la cruz. Este acto de misericordia de Jesús fue de tan inmensa importancia que no se puede recibir suficiente información sobre él. Y una y otra vez se os transmite el conocimiento al respecto de forma veraz, pues no sólo debéis ver en Jesús al ser humano cuya vida fue prematuramente acabada por sus compañeros, sino que debéis reconocer su gran misión, pues el acto de salvación de Jesús es de tan gran importancia para vosotros, los humanos, que tenéis que aceptarlo absolutamente si queréis escapar alguna vez del reino de las tinieblas y ser aceptados en el reino de la luz. Y sólo lo aceptarás cuando seas instruido en toda la verdad al respecto, lo que ocurrirá una y otra vez a través de Mi espíritu, que es el único que te guía hacia toda la verdad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El pecado del origen no se puede eliminar solo por el ser mismo ....

B.D. 8670 from 11 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

A través de tiempos eternos tuvisteis aguantar torturas, de las cuales no teneis un modo de explicar .... Pero estas torturas no fueron suficientes para exterminar el gran pecado del origen, el cual cometisteis por el alejamiento de Mi .... por el rechazo consciente contra Mi .... Este pecado no se pudo eliminar por vosotros mismos, aunque se pasaran eternidades, porque lo cometisteis .... como os había dicho tantas veces .... en un estado de mucha claridad, en el cual Me habíais reconocido a Mi Mismo como padre y creador cariñoso, aunque no fuese visible para vosotros .... y como fuisteis conscientes que vosotros mismos habíais salido de Mi .... que sois lo mismo que vuestro creador de la eternidad y que fue el amor que os ha traído a la vida .... cometisteis un crimen contra el amor, rechazasteís el amor lo cual es vuestro elemento original .... perdisteis toda la deidad y conscientemente os alejásteis de Mi .... Si hubierais sido formados mal de cualquier manera, vuestro pecado no hubiera sido con tan efecto devastador, pero justamente vuestra perfección que tuvisteis a vuestro alcance siendo un ser divino, os dejaba ver lo que estabais haciendo .... a pesar cometisteis este pecado, y las consecuencias de esto fue la caída a la profundidad, la consecuencia fue el endurecimiento de la sustancia espiritual, porque Mi iluminación del amor fue en vano y esta sustancia fue completamente incapaz para realizar una actividad, cayó muerta. Supisteis lo que estabais haciendo, pero a pesar, no os asustasteís de rebelaros contra Mí .... contra el Amor Eterno. Y esta culpa fue inmensurable y nunca se ha podido expiar por el ser pecador por sí Mismo, sino fue razón para el alejamiento total de Mi, llevaba a una separación que no se ha podido levantar por parte del ser culpable. Solo la circunstancia que el ser caído anteriormente fue lleno de fuerza Mía .... entonces siendo una parte Mía .... Me empujaba a encontrar y preparar un camino que hiciera volver a Mis criaturas. Fue el camino a través de la creación, la evocación lenta del ser muerto, sin fuerza y ya no consciente de sí mismo hacia la vida .... Pero este camino no fue suficiente, porque a pesar de las torturas indecibles para los hombres, las cuales no fueron adecuadas para expiar la gran culpa .... Pero Yo no querría dejar nada de Mi parte atrás .... Y por esto fue necesario una obra de redención que equilibrara la culpa tremenda del pecado .... Antes, los seres eran felices y dejaron atrás a su bendición .... A consecuencia un ser tuvo que cargar voluntariamente con esta gran culpa para poder exterminarla, entonces tuvo que sacrificar Su bendición nuevamente, pero no rechazando el amor con astucia, sino sacrificar la bendición por razón del amor hacia el caído, conllevar voluntariamente un destino infeliz solo con el objetivo de ayudar a encontrar la bendición a Sus hermanos caídos. Tuvo que desprenderse de la luz y de la fuerza con voluntad plena como lo hicieron en antaño aquellos seres .... pero no por culpa de la falta de amor, sino como consecuencia y resultado de un amor tremendo .... Este ser tuvo que cargar con torturas y dolores como hombre, los cuales fueron sobrenaturales, Él tuvo que dejarse realizar una obra en sí mismo, que aquellos seres anteriormente caídos llevaron a cabo por empuje de Mi adversario en este hombre. Y Su gran amor pidió por estos verdugos el perdón de su culpa .... Y aquel hombre fue Jesús, un ser de la luz, que Me fue sometido con todo amor, Que me sirvió como funda en la tierra, en la cual encontraba Yo estancia y que pude llenar con Mi fuerza del amor, de modo que Yo Mismo Me encarné en el hombre Jesús y en Él llevaba a cabo la obra de redención. Porque solamente el Amor Mismo podía eliminar aquella culpa, La cual sólo podía servirse de una funda humana, al cual solo un espíritu major del cielo podía prestarle la vida para cargar las torturas como hombre, con las cuales no he podido cargar como Dios .... Él y Yo entonces nos unimos completamente, porque Yo como el amor eterno Me aposenté en Él y Su cuerpo humano se prestó para sacrificarse por los pecados de la humanidad entera .... Da igual como se explique Mi encarnación en Jesús, nunca vais a captarlo por completo en su magnitud mientras estáis andando como hombre sobre la tierra. Pero a pesar, debéis saber y entender que vais a estar separados de Mí para siempre, si no aceptaís la obra de salvación de Jesús, si no reconocéis a Jesús como vuestro Dios y padre, Él, que ha aguantado un sufrimiento indecible en la funda de un hombre, porque Él quiso extinguir la culpa del origen y hacer posible la vuelta al padre para los seres caídos. Por qué esta culpa de la caída de Mi fue tan grande para que la eliminación no es posible por medios propios, vais a entenderlo en cuanto conozcais a Mi amor inmensurable llegando un día al estado de la perfección, y rebelarse contra lo cual es el pecado más grande posible que pueda cometer un ser .... Y solo el Amor Mismo pudo eliminar esta culpa. El Mismo Amor Eterno hizo esto en el hombre Jesús, Él, que tiene que ser reconocido como el hijo de Dios y redentor del mundo, en El Cual Dios Mismo se convirtió en hombre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ocasión de la apostasía de Lucifer de Dios ....

B.D. 8672 from 13 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Cuando llamé a la existencia de miniaturas de Mí mismo, fui movido a hacerlo por mi amor infinito que quería entregarse, que quería crear recipientes para sí mismo a fin de derramarse en ellos .... Mi amor se manifiesta como fuerza y esta fuerza quería ser creativamente activa, y así las cosas creadas por Mí .... porque Mi fuerza se vertió en esos recipientes .... tenían que ser creativamente activas de nuevo de la misma manera, porque eran seres que, como Mis imágenes, también llevaban el mismo impulso creativo dentro de sí mismos, que de nuevo impulsaba la fuerza que fluía constantemente hacia ellos para trabajar, porque la fuerza que fluía de Mí como la fuente original de la fuerza generaba constantemente la vida. Y así te será comprensible que todos los seres que salieron de Mí estaban en un estado en el que no conocían limitación alguna para crear obras de todo tipo en las que encontraban su felicidad .... pero que tampoco estaban sujetos a ninguna limitación como Yo, pues Mi amor era infinito y así Mi fuerza de amor fluía en todos los seres para hacerlos felices. La actividad creadora de esos seres tampoco se detuvo, porque tampoco hubo restricción de Mi fuerza, que nunca se agota, que siempre y por siempre emanará y por lo tanto siempre y por siempre surgirán creaciones, así como todos los seres una vez emanados por Mí sacan de Mí una fuerza ilimitada para crear y modelar mientras se abran a Mí, es decir, no se opongan a Mi iluminación de amor. Y este estado dichoso realmente no tiene que llegar a su fin porque ninguna restricción habría sido impuesta a los seres por Mí y por lo tanto tampoco tienen que temer una disminución de la fuerza. Y sin embargo, se produjo un cambio en el estado de alegría de los seres .... causada por una circunstancia que los seres consideraban como deficiente: que Yo mismo, su Dios y Creador, no era visible para ellos como un Ser igual, que ciertamente me conocían como su Padre de quien se habían originado, pero como no me presentaba visiblemente ante ellos consideraban esto como una limitación de mi perfección. Empezaron a mover pensamientos erróneos en su interior porque no me presentaron abiertamente esta pregunta a Mí mismo, que también habría respondido por ellos, para que así reconocieran y corrigieran su pensamiento erróneo ..... Sin embargo, creían que podían ocultarme estas dudas internas sobre mi perfección y, sin embargo, yo lo sabía .... Pero no utilicé la coacción, sino que les di plena libertad de pensamiento que, sin embargo, utilizaron mal .... Porque también reconocieron la misma duda sobre Mi perfección en el ser que surgió primero de Mí y que brilló con toda su belleza en la más completa luz .... Este ser ciertamente Me dio todo su amor por las eternidades, y en este amor era sumamente dichoso y de una sola voluntad con Yo .... aunque su voluntad también era libre. Sin embargo, de vez en cuando surgían dudas en este ser que irradiaba luz porque yo tampoco era visible para él. Pero una y otra vez su gran amor por Mí acalló las dudas emergentes y se entregó a Mí y encontró la beatitud en la creación constante de seres semejantes a través de su voluntad utilizando Mi fuerza. Sin embargo, una y otra vez surgió esta duda sobre Mí y tampoco la sometió a Mí, lo cual fue posible para él .... Alimentó la duda que constantemente se hizo más fuerte y redujo su amor por Me .... Pero así también se debilitó a sí mismo, porque su reducido amor por Mí también redujo mi afluencia de amor y también restringió su actividad creativa. Si hubiera podido contemplarme, no le habría sido posible apartarse de Mí, pero mi fuego de amor le habría consumido, pues ningún ser creado es capaz de contemplar el fuego primigenio de mi amor sin pasar por alto .... Él también lo sabía porque estaba en la más brillante realización, sin embargo jugaba con la idea de ser más que Yo porque brillaba con la más brillante luz y la más perfecta belleza .... No podía imaginar ningún ser que le superara en luz y belleza, y por eso también reclamaba el derecho de gobernar sobre todos los seres creados, de los que él era ciertamente el productor a través de su voluntad, pero que habían recibido la fuerza de crear de Mí. Ahora veía su poder en el ejército de seres espirituales y, por lo tanto, creía que podía prescindir de la fuerza de Mí, creía que me la había retirado al crear los innumerables seres, y veía como una prueba de Mi impotencia el que no me presentara visiblemente ante él .... Y lo dejé con su fe porque lo había puesto fuera de Mí como un ser completamente libre al que nunca jamás obligaré a cambiar su voluntad y su pensamiento .... aunque se aleje de Mí por toda la eternidad. Mi fuerza se encontró ahora con la resistencia y la repulsión y, en consecuencia, siguió siendo completamente ineficaz. Y este primer ser Mío creado es ahora incapaz de dejar surgir ninguna obra de creación, pero se cree grande y poderoso porque considera como suyos a los innumerables seres espirituales que, como él, se rebelaron contra Mí y rechazaron mi iluminación de amor .... Ellos también son incapaces de cualquier actividad porque también se distanciaron infinitamente de Mí. Pero fue su libre albedrío el que respeto y por eso permanecen alejados de Mí hasta que se acercan de nuevo a Mí en libre albedrío y solicitan Mi iluminación de amor .... Incluso el primer ser creado .... Mi ahora adversario .... tomará un día el camino del retorno a Mí, él también anhelará un día mi iluminación de amor de nuevo y la recibirá voluntariamente de Mí otra vez, porque un día abandonará su resistencia, aunque todavía pasen eternidades .... Sin embargo, todo lo que una vez fue emanado por Mí como fuerza vuelve inevitablemente a la fuente de la fuerza desde la eternidad de nuevo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La relación filial garantiza primero el culto vivo del oficio divino

B.D. 8673 from 14 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Muchos hombres se creen que piensan y obran de modo religioso; sin embargo les falta la verdadera y justa actitud hacia Mí, ellos me consideran tal vez como a su Dios y Creador, mas no como a su "Padre", y por lo tanto tampoco establecen la relación de un hijo hacia el Padre. Y por lo tanto tampoco me oran a Mí con cariño; ellos ven en Mí sólo "al Dios lejano", quien es Omnipotente y a quien ellos mismos están supeditados también, y por eso me temerán antes que amar, porque aún no conocen bien Mi Ser.

Mientras Yo sea para un hombre aún "el lejano " Dios y Creador, a quien acaso se le tema a causa de Su Poder, existe poca perspectiva de que él se acerque con amor a Mí, él hará todo lo que ejecute como "forma" que de él exige la iglesia a la que pertenece.

El estímulo a ello es entonces sólo la educación que lo motiva a que se conduzca así correspondiente a ella, lo cual no garantiza ninguna transformación de su ser, la que es el objeto y la meta de la vida terrena.

Y si vosotros hombres estáis ahora afectados por los reveses de la vida, es sólo con el fin, de que os volváis vivos, para que os despeguéis de la mera forma, para que os ocupéis más en la mente con Él, quien os ha creado; para que reflexionéis: "Por qué andáis sobre la tierra, y os entreguéis luego de buen agrado al Poder al que le agradecéis la vida.

Pues la actitud indiferente hacia Mí no os trae ningún avance espiritual. Mas si queréis tener seriamente aclaración de lo que vuestro Dios y Creador pide de vosotros en la vida terrenal, así también la obtendréis sin duda.

Y por eso tenéis, como lo primero, que ocuparos mentalmente con el Ser de vuestro Dios y Creador y entonces estaréis estimulados interiormente a las obras de amor, porque esa es Mi Voz, por medio de la que Yo hablo a vuestra conciencia y Yo me doy primero a conocer.

Cumplís pues lo que la voz de la conciencia os manda hacer, entonces os aproximáis a Mí y establecéis luego la comunicación Conmigo, la comuncación que corresponde a la relación de un hijo al Padre. Pues Mi Voz baja os amonestará siempre a las obras de amor, cuya observación os aporta con seguridad la luz del conocimiento, de tal modo que os será ya también comprensible Mi Ser, el que es Él Mismo el Amor.

Después os ritiráis de las "formas vacías" y os haréis vivos en vuestro ser y obrar. No practicáis ningún acto ceremonial, sino que lleváis ahora vosotros mismos una segunda vida al lado de vuestra vida terrena. Entonces habéis empezado a andar el camino espiritual, porque interiormente os sentís impulsados a Mí como consecuencia de una actual conducta en amor.

Y de este modo sabéis ahora que todo está bien y que tiene Mi Aprobación lo que indica al Amor, lo que enseña amor y lo que es obrar en amor. Pues el amor es la escala graduada de la Verdad, y también la escala de la madurez anímica de aquel que como mi representante en la tierra lleva a los hombres a Mí. Mientras él mismo esté aún sin amor, será su "publicación" sin fuerza. Será un culto a Dios en la misa ceremonioso, sin vida por completo, el que a ningún hombre puede traerle bendiciones y provecho, prorque Yo Mismo estoy lejos aún de él, porque sólo palabras sordas están habladas por él, las que jamás pueden alcanzar Mi oído. Os hará primero vivos la entrañable relación a Mí, la cual se estabelce en el amor, y ella os hará vivos también en vuestro pensar, querer y obrar. Entonces vosotros mismos venís a la vida, los que hasta ahora estáis aún muertos, mientras el amor os falta.

Y así también es la asistencia a un "culto divino de la misa" sólo siempre una forma exterior y no puede hablarse de Mi Presencia, mientras vosotros hombres reconozcáis tal vez a un Dios y Creador, pero no encontráis la verdadera orientación hacia Mí. Vosotros tenéis que venir primero a Mí como "hijos al Padre, y mantener Conmigo diálogos confidenciales, íntimos, entonces podéis estar seguros también, de que Yo os estoy presente. Y después es vuestra fe también viva. Pues un hijo se esforzará siempre en cumplir la Voluntad del Padre, y a él ahora no le bastan ya más las formas exteriores, sino con todo corazón esperará con ansia Mi Presencia, la que con seguridad también se le participará.

Y quiero sólo que vosotros vengáis a la vida, que no os perdáis en costumbres, en usos y en sevicios por completo inútiles, los que no os aportan ningún provecho ni ganancia y que fuisteís educados en ellos, los que son, sin embargo, sin valor por completo y lo seguirán siendo para vuestra alma. Cuando Yo sea primero conocido por vosotros como Padre, seréis capaces también de amarme, y entonces cumpliréis primeramente la finalidad de vuestra vida terrenal. Entonces primero maduraréis, lo cual sólo el amor lleva siempre a cabo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Invocación al “Espíritu St. “ ....

B.D. 8674 from 15 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Vosotros los hombres a menudo invocáis al “Espíritu Santo” para que venga a vosotros, y no sabéis que está dentro de vosotros y que solo necesitáis vuestro libre albedrio para poder expresarse a vosotros .... El Espíritu/la Mente es parte de Mí, está inseparablemente unido al Espíritu/Mente del Padre .... es decir, una chispa divina, que se le brindó a vuestra alma cuando se encarnó como ser humano en esta tierra, o también: en algún momento habéis emanado de Mi por Mi radiación de amor y, por lo tanto, sois de la misma sustancia primordial que Yo mismo ....

Esta substancia se endureció después de vuestra antigua apostasía de Mí y os convertisteis en seres muertos que una vez estuvisteis llenos de vida. Porque Mi fuerza de amor os irradiaba y esta fuerza no pudo de otra manera que actuar continuamente. Como entonces os defendisteis contra Mi fuerza de amor, os volvisteis incapaz de cualquier actividad. Y en este estado de falta de fuerza también os encontráis todavía cuando entráis en la tierra como un ser humano.

Para que ahora podéis cumplir con el objetivo que os asignaron para la vida terrenal, Yo irradio en cada corazón humano una chispa de Mi fuerza de amor eterna, que es nuevamente es una parte de Mi ....

Estáis vivificados con la fuerza que una vez irradió como ser, y eso significa que poseéis energía vital, que podéis estar activos en la tierra y, por lo tanto, también podéis cumplir con vuestro objetivo como ser humano ....

Pero la verdadera tarea es y será vuestra espiritualización/mentalización, vuestra reconversión del ser en su estado original. Y esta tarea solo podéis cumplir cuando os cambiéis al amor .... Y para poder hacer esto, primero debe irradiarse de nuevo una chispa de amor en vosotros, porque estáis completamente desprovistos de cualquier amor debido a vuestra anterior apostasía de Mi.

Así que esta chispa de amor es la irradiación de Mi Misma .... Es la irradiación de Mi espíritu/mente en vuestra alma, pero que solo por la voluntad, despierta a vosotros, los hombres, a la vida ....

Todos vosotros tenéis la chispa espiritual/mental, la parte de Mi Mismo, en vosotros ....

Así que no necesita venir a vosotros primer, está dentro de vosotros, pero solo puede expresarse si le dais la oportunidad de hacerlo a través de una vida de amor porque no se impone e influye en contra de vuestra voluntad de alguna manera .... Podéis despertar el espíritu/mente dentro de vosotros a la vida en cualquier momento, pero no estáis obligados a hacerlo. A través de vuestra oración, que el “Espíritu Santo” viene a vosotros, solo estáis demostrando vuestra ignorancia de las relaciones correctas, y también probéis que os estáis haciendo un concepto equivocado, porque lo estáis personificando y lo llamáis como un ser ....

Pero él es mi “irradiación”, porque Yo Mismo soy el Espíritu Santísimo de la eternidad, y también estoy con todos que Me llaman.

Pero el espíritu al que llamáis nunca se debe pensar por separado de Mí, y tampoco no contestará ni responderá a vuestra llamada mientras no os convertís en el amor, pues, aunque Mi fuerza de amor no conoce limitaciones de Mí, nunca puede irradiar en un corazón cerrado, y el corazón permanece cerrado tanto tiempo, mientras no tenga la voluntad de amar .... ya que capaz de amar es precisamente a través de la asociada chispa mental o chispa de amor de Mi ....

Pero la voluntad de amar hace que el espíritu/mente se da a conocer en sí, incluso si no la llamáis extra .... Él está en vosotros, pero permanecerá en silencio mientras ignoráis el amor porque él mismo es amor y, por lo tanto, solo puede expresarse frente al amor. Y es inseparablemente unido con el Espíritu/mente del Padre de la eternidad y, por lo tanto, “Mi espíritu” .... o el fuego de amor divino .... Puede fluir hacia vosotros en abundancia y así causar que la chispa espiritual/mental os instruye continuamente desde el interior, porque la luz del amor divino ahora también debe iluminar vuestros corazones, y eso significa el reconocimiento más claro, significa obtener un saber que corresponde a la verdad, porque mi espíritu/mente lo sabe todo y, por lo tanto, solo puede transmitiros la pura verdad.

Entonces solo podéis pedir que Yo Mismo esté presente para vosotros, lo que, sin embargo, también requiere que os formáis al amor, porque de lo contrario el amor eterno no puede estar presente para vosotros. Entonces solo podéis orara por la fuerza para poder cumplir Mis mandamientos, y entonces también os dais cuenta de Mi presencia, ya que con cada obra de amor Me atraéis hacia vosotros, porque Yo Mismo .... Soy el Amor ....

Y entonces también actuaré en vosotros a través de Mi espíritu/mente, como lo había prometido ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Pregunta: ¿Y si Adán no hubiera fallado? ....

B.D. 8675 from 16 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Quiero que hagas preguntas para que pueda instruirte con la verdad .... Pues también pongo estas preguntas en tu corazón porque sé dónde te falta todavía y quiero darte la luz. No será posible para vosotros, seres humanos, captar todas las correlaciones espirituales hasta el más mínimo detalle mientras no estéis todavía completos, para que pueda impregnaros completamente con Mi luz de amor, que entonces os garantiza también la más brillante realización. Pero incluso antes de eso puedo darte información de acuerdo a tu capacidad para que no tengas que caer en pensamientos erróneos y seas accesible a enseñanzas equivocadas: .... La culpa de los seres que se habían alejado de Mí era inconmensurablemente grande .... Sin embargo, consistía principalmente en que ya no querían reconocerme a pesar de su estado de luz, lo que también les revelaba claramente su anterior resultado. Pecaron contra mí a pesar de tener un mejor conocimiento. Sin embargo, Mi amor por ellos era tan grande que hice que su regreso a Mí dependiera del pleno reconocimiento de Mí y de la admisión de su culpa por haber transgredido contra Mí como su Dios y Padre. Pero siempre hay que subrayar que Mi adversario se había apoderado de los seres por su apostasía y que eran demasiado débiles para liberarse de su control .... Sólo el amor podía darles la fuerza para liberarse de él .... El amor era lo único contra lo que el adversario era impotente, sólo el amor podía vencerlo .... Los seres habían renunciado voluntariamente al amor, rechazaron mi iluminación de amor y, por lo tanto, estaban completamente a merced del adversario. Pero a los primeros les di la oportunidad de recibir amor de Mí de nuevo .... Los doté de todos los dones y habilidades y fueron capaces de someter a toda la tierra .... Les ofrecí una medida ilimitada de amor que sólo debían corresponder cumpliendo mi nada difícil mandamiento .... La reciprocidad de Mi amor por su parte les habría hecho ganar una medida de fuerza que les habría sido fácil resistir al adversario, liberarse de su esclavitud, y también habrían admitido su antiguo pecado cumpliendo Mi voluntad .... habrían entrado de nuevo en Mi voluntad, y todo ser que caminara por la tierra como ser humano después de ellos habría actuado de la misma manera .... Y así la humanidad habría vuelto a Mí arrepentida en poco tiempo, pues la fuerza inherente de Adán a través de su verdadero amor se habría transferido a todos sus descendientes, la plena espiritualización de los seres antes caídos se habría producido rápidamente precisamente porque los primeros seres humanos habrían reconocido su inmenso pecado original y pronto lo habrían pagado a través del amor sincero hacia Mí. Por un pecado contra el amor .... un pecado contra mí mismo .... sólo podría ser borrado a través del amor .... Y, en verdad, lo que di a los primeros seres humanos cuando tomaron posesión de la tierra debería haber hecho que su amor se encendiera hasta las brasas más brillantes .... Porque sólo exigí 'amor' .... como expiación, que luego .... porque Adán y la raza humana habían fallado .... el hombre Jesús se encontró conmigo hasta tal punto que redimió la gran culpa .... Sólo el amor podría expiar esa culpa. Y los primeros seres humanos pudieron realmente reunir amor, pues la creación que los rodeaba les ofrecía glorias incomparables que ellos sentían como una dicha después del agonizante estado de esclavitud y esta dicha pudo también desencadenar en ellos un amor divino, un amor que sólo tenía que dar gracias y alabar y que podía inspirar una devoción sincera hacia Mí .... Sin embargo, para poner a prueba su voluntad, de la que una vez abusaron, también tuve que conceder a Mi adversario el derecho a luchar por sus seguidores durante la vida terrenal. Y para mostrar a los primeros el gran peligro de una nueva ofensa contra Mí, sólo les di un fácil mandamiento que podían y debían cumplir si su amor por Mí había alcanzado el grado que garantizaba la plena devoción a Mí, lo que habría despojado completamente al adversario de su poder. También él lo intentó todo para hacer caer al primer pueblo, y así contrarrestó mi fácil mandamiento con una promesa que, sin embargo, .... porque era mi adversario, .... consistía en una mentira y llevaba a la gente a un amor perverso .... Les prometió que serían "iguales a Dios" si transgredían mi mandamiento, me retrató como un mentiroso, que les anunciaba la muerte en cuanto transgredieran mi mandamiento .... Y la gente le creyó, no a mí. Y este fue otro pecado grave que también puso a todos los descendientes en un estado de debilidad para que ya no fueran capaces de liberarse del adversario por sí mismos y esto entonces necesitó el acto de Salvación de Jesucristo si la gente iba a ser salvada de la más profunda adversidad un día .... Una y otra vez subrayo que sólo el amor podía expiar esta gran culpa, que ciertamente habría sido posible que Adán me demostrara este amor, pero que debido a su caída y después de su caída ningún ser fue capaz de reunir tal amor que garantizara la redención de la gran culpa original .... y que, por lo tanto, el acto de amor de la redención tenía que ser realizado por Mí mismo, que me manifesté en el hombre Jesús .... Por eso el hombre Jesús estaba lleno de amor divino, y en su amor sufrió la muerte sacrificial en la cruz, porque sin este acto de Salvación ningún ser humano hubiera podido volver a Mí, porque Mi adversario no libera a ningún alma y ella misma es demasiado débil para liberarse de él .... Y porque también conocía desde la eternidad el fracaso de los primeros seres humanos, Jesús .... el Hijo unigénito de Dios .... también se ofreció para este acto de Salvación. Se ofreció a sí mismo para esta obra de redención, y la llevó a cabo porque su amor por mí y por todos los desdichados era sumamente grande ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Depuración de la defomada Doctrina de Cristo

B.D. 8676 from 17 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Una recepción de la Palabra de esta forma, como tiene ahora lugar dirigiendo Yo la pura Verdad a la tierra, tiene el motivo especial en la Doctrina muy ensuciada que es anunciada en la tierra como Doctrina de Cristo. Ya no es más el Evangelio puro que fue llevado por Mí a través de Jesús a los hombres. Sus Palabras han sido expuestas ya a muchas modificaciones, muchas cosas no son bien compredidas y también muchas erróneamente interpretadas.

La Palabra, que está designada como "Mi Palabra", ha ocasionado interpretaciones divididas y de este modo se originaron desdoblamientos entre aquellos que defendían todos la Verdad de sus propios puntos de vista. Son las Palabras que tenian un sentido espiritual, interpretadas terrenalmente, y a ellas se atienen los hombres con firme tenacidad, porque no son ya capaces, sencillamente, de comprender el sentido espiritual. Y de esa manera se ha erigído un edificio de culto, que con sus enseñanzas se desvía por completo de aquello que Yo Mismo traje a los hombres, cuando Yo caminaba sobre la tierra. Y todo eso tiene como consecuencia que muchos hombres de ninguna manera son ya accesibles a lo espiritual, a que se les dirija la palabra en lo espiritual, porque su entendimiento se niega a aceptar enseñanzas que las consideran como erróneas evidentemente, las que furtivamente se han introducido también en la Verdad y sólo por fanáticos la representan aún como Verdad y las defienden como Verdad.

Una Doctrina tan desfigurada tiene que ser depurada para que resulte en beneficio de su alma al hombre. Y esta intención sirve de base por tanto, a Mi reiterada Revelación directa, la cual podrá ser reconocida como manifestación divina por cada hombre solícito, dócil y de buena voluntad. Pero sólo el hombre dócil la aceptará poniendose en posesión de la pura Verdad de nuevo, y reconocerá donde hasta ahora se han movido los hombres en el error. Mas el proceso este de dirigir la pura Verdad, rectificando las herejías, sólo de una forma muy natural puede tener lugar, ninguna señal extraordinaria en ello, debe determinar o obligar influyendo en la fe de los semejantes. Y por eso este encargo no va unido a ninguna aparición extravagante, sino que la transmisión de lo alto tiene lugar en la forma más natural, percibiendo el hombre, con su oído espiritual, lo que Yo Mismo le hablo, y él apunta Mi Palabra, así como la recibe de Mí.

Pues de este modo son también ahora las pruebas presentes, y no se le puede atribuir a este profeta ni un razonamiento desconcertado, ni autoimaginación, autopresunción o un trabajo consciente literario, con el que trate de engañar a sus semejantes o poner perplejos. El procedimiento de la recepción de los mensajes espirituales no puede ser negado, porque para ello existen las demonstraciones escritas. Y a pesar de todo tiene todo hombre y cada uno, la posibilidad de aceptarlo como creíble o de rechazarlo, para que conserve su libre voluntad.

Pero es urgentemente necesario que la ideología hereje que se ha introducido en el pensamiento del hombre, sea examinada y subrayada como errónea e inútil para la evolución del alma, resultando además peligrosa.

Pues jamás puede llevar a Mí el error, al que soy Yo la Verdad eterna. Así camina la mayoría de los hombres por el camino que conduce fuera de Mí, y estos deben recibir aclaración, suponiendo que la anhelen y admitan. Y esta misión de los que Yo he elegído para esto, la apoyaré también Yo de todos modos, pues ella es una reacción indispensable contra el obrar de Mi adversario, quien siempre lucha contra la Verdad y trata de imponerse con el error, para impedir a que los hombres lleguen a la Luz reconociendo el error.

Per eso bendeciré también a cada uno que toma parte en eso, en esa importante misión, intentando divulgar entre sus semejantes, los bienes espirituales que Yo dirijo a la tierra, ya que la Verdad es una Luz y así alumbre a los que quieren andar el camino hacia Mí, hacia su Padre eterno, pero que jamás puede ser encontrado por medio de enseñanzas heréticas. Por eso se le tiene que anunciar al error el combate como también a aquel que ha puesto todo el error en el mundo.

Por otra parte, la Verdad sólo encontrará acceso allí en los corazones de los hombres, donde existe el anhelo a ella. Pues ese anhelo demuestra que ellos tienen anhelo de Mí también y quieren liberarse de aquel, quien quiere mantenerlos en la tiniebla del espíritu. A estos hay que llevarles la Verdad pura y por eso ha de ser depurada la Doctrina de Cristo, así como ahora se le es predicada a los hombres, y que se les haga accesible a los hombres de nuevo Mi Palabra en toda su pureza, para que mediante la Verdad puedan ser bienaventurados, pues sólo la Verdad es de Mí, y sólo la Verdad lleva de regreso a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Precepto más importante tiene que ser cumplido: el amor

B.D. 8678 from 19 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Habrá una lucha incesante por aquellas almas que Mi adversario quiere agarrar. Y si vosotros, Mis servidores en la tierra, lográis motivar a vuestros semejantes a que crean en un Dios y Creador, de Cuyo Poder han procedido si lográis animarlos a una vida en al amor, entonces existe también la posibilidad de que aprendan a creer, de que reflexionen seriamente, especialmente si tienen que reconocer lo perecedero de todo lo terrenal y empiecen a anhelar los bienes imperecederos. Todo cambio en el modo de pensar y de carácter, puede significar para ese hombre la salvación, y el hombre puede cambiarse todavía hasta su muerte.

Por eso, vosotros, Mis cooperadores, no omitáis nada, para desperter en el hombre la fe en un Poder amante que quiere recuperar para Él a todos los hombres. Tenéis que hacerles saber, que vosotros mismos estáis en contacto directo con ese Poder, y que os dirige extensos conocimientos espirituales, que os da la explicación sobre la finalidad de la propia existencia del hombre. Siempre de nuevo existe la posibilidad de que un hombre se sienta afectado y dé oídos a vuestras palabras, y entonces está ya con seguridad salvado, pues en cuanto Yo Mismo puedo hablarle a través de vosotros, se sentirá afectado, y tomará posición sobre eso.

Por eso va dirigido a vosotros el llamamiento siempre de nuevo, a que estéis infatigablemente activos en solicitar en todas las almas por el amor.

Solamente es importante que los hombres transformen en amor su ser, que superen el amor de sí mismos transformándolo en el desinteresado amor al prójimo. Y esta importante Doctrina ha sido puesta en la sombra mientras que otras doctrinas fueron puestas en primer plano y por ese motivo la ambición del hombre fue impelida en una dirección falsa. Se observan y cumplen preceptos que son secundarios, de poca importancia y no aportan ninguna clase de adelanto al alma, lo que al mismo tiempo significa que el amor está puesto atrás en un lugar inferior, y con eso la luz no puede brillar claramente, sino sólo débilmente, que los hombres son de ese modo, pobres en conocimientos, en un saber conforme a la Verdad, que andan por el mundo con un espíritu oscurecido, de que tienen una interpretación de la vida errónea por completo, de que sólamente ambicionan bienes terrenales, porque ninguna luz interior los ilumina, puesto que sólo el amor en ellos puede encederles luz.

Mas así, sólo se les da enseñanzas erróneas, son inducidos a actos y costrumbres tradicionales, que sólo pueden ser avalorados como formas exteriores y jamás tiene conmo consecuencia la transformación del estado del alma, porque ante Mí sólo tiene valor lo que ocasiona el contacto vivo Conmigo; mas la unión viva Conmigo sólo puede establecerse mediante las obras de caridad y de amor. Y por eso enviaré siempre de nuevo a Mis mensajeros afuera, a que anuncien a los hombres el Evanglio del amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios es la fuente de luz y fuerza desde la eternidad ....

B.D. 8679 from 20 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

La luz emana sólo de Mí, porque sólo Yo soy la fuente de luz y fuerza desde la eternidad. Y todo lo que existe fue creado a partir de Mi fuerza y lleno de Mi luz, que es la emanación de Mi amor infinito .... Y así también se puede decir que el amor, la luz y la fuerza son uno .... el amor, la luz y la fuerza tienen su origen en Mí, porque Yo mismo soy el amor, la luz y la fuerza en Mi elemento primordial .... Pero también ustedes, como Mis seres creados, son lo mismo en su sustancia original, pues Mi fuerza divina de amor sólo podía emanar lo mismo, que sólo se formó como un ser, porque Yo mismo Soy también un ser que tiene una voluntad pensante .... En vista de Mi suprema perfección, esta conciencia te aplastaría, porque como ser humano o imperfecto eres incapaz de captarla, pues te saliste voluntariamente de la anterior perfección en la que te creé y, por tanto, ya no eres capaz de captar aquello para lo que se requiere la suprema perfección. Tu capacidad de pensar está limitada, tu poder de realización, por así decirlo, está debilitado, el amor así como la luz y la fuerza están considerablemente debilitados, lo que una vez fue tu acción ilimitada .... Pero siempre está disponible para ti .... Así que vosotros mismos podéis adquirir luz y fuerza de nuevo, en cuanto encendáis y alimentéis el amor .... el principio del orden divino .... y alimentar el amor, ya que este es tu destino mientras seas imperfecto, para que vuelvas a alcanzar la perfección y puedas volver a impregnarte de Mi amor, Mi luz y Mi fuerza sin limitaciones. Yo Soy siempre el origen, y por lo tanto el contacto conmigo es absolutamente necesario para que puedas llenarte de luz de amor y fuerza .... Pero como seres humanos no podéis apreciar la dicha que os da Mi impregnación con la fuerza divina del amor, no conocéis el sentimiento abrumador de felicidad que os garantiza Mi suministro directo de luz de amor y fuerza .... Y por eso te esfuerzas poco o nada en establecer el vínculo estrecho conmigo para poder participar de esta inmensa dicha. Vivís con indiferencia porque ignoráis completamente vuestras propias carencias así como vuestra tarea terrenal, vuestra meta y vuestra afiliación a Mí, que sólo debéis reconocer vosotros mismos para que se realice y os haga ganar Mis rayos de fuerza de amor. Y aunque el conocimiento sobre esto te sea transmitido no te parece muy creíble y no encaja en tu visión del mundo, que te es más familiar y a la que prestas toda tu atención .... Y sin embargo, todo lo que te rodea terrenalmente es sólo una ilusión .... Sin embargo, la adversidad espiritual de tu estado de alma es real y puede ser remediada precisamente a través del suministro de fuerza de amor y luz, a través de un vínculo conmigo, la fuente primaria, de quien fluye constantemente Mi flujo de fuerza de amor y sólo requiere tu libre voluntad para fluir también a través de ti, para que puedas sentir una dicha a la que entonces ciertamente ya no querrás renunciar, pues ya significa un contacto íntimo conmigo, sin el cual la transferencia de fuerza de amor nunca puede tener lugar. Vosotros, los humanos, debéis tener siempre presente que sólo Yo Soy la fuente y que sólo tenéis que buscar esta fuente reconociendo e invocando conscientemente a Aquel que os dio la vida y que también quiere haceros felices constantemente con su fuerza de amor y su manifestación de luz, requiriendo únicamente vuestro libre albedrío para poder actuar sobre vosotros. Debes saber que esta es tu meta en la vida y tu tarea para revocar una separación que realizaste voluntariamente y así unirte voluntariamente con el Amor Eterno Mismo de nuevo, para que ahora también pueda irradiar luz y fuerza a través de ti de nuevo para prepararte para la dicha. Porque una vez que ustedes mismos estaban llenos de luz y fuerza y por lo tanto también dichosos .... Y así es como volverás a ser, pues como ser humano estás inadecuadamente formado, te falta fuerza y luz porque te falta el amor, mi divino resplandor, que una vez rechazaste voluntariamente .... Y lo que significó este rechazo de Mi fuerza de amor para los seres que una vez emanaron de Mí, ya puedes comprobarlo por tu solo estado deficiente, pues es a la vez la luz .... su conocimiento y realización .... así como su fuerza está severamente limitada .... Como seres humanos sois criaturas muy imperfectas hasta que os volváis voluntariamente a la Fuente Eterna de luz y fuerza y pidáis el flujo de Su amor, que verdaderamente no os será negado, porque éste es también Mi objetivo desde la eternidad, impregnar todo lo que una vez salió de Mí con el flujo de Mi amor para hacerlo feliz hasta un grado inimaginable .... Porque sólo en la luz y en la fuerza puedes vivir una vida dichosa, y la luz y la fuerza te ofrecerán y abastecerán de Mi amor una y otra vez, porque la luz y la fuerza son la personificación de la beatitud .... Son la prueba de Mi amor infinito que se aplica y se aplicará a todas Mis creaciones vivientes por toda la eternidad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Imitación de Cristo: portar la cruz

B.D. 8680 from 21 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Siempre que sigáis a Jesús –el Salvador divino– podréis pasar por el puente que lleva al Reino espiritual, porque Él lo ha erigido para vosotros, los seres humanos, y os ha precedido el camino... Él mismo, mediante su Obra de Redención, lo ha tendido para poder franquear la enorme franja entre la Tierra y el Reino espiritual. Él mismo ha ido el camino de la Pasión, con lo que ha tendido el puente al Reino de Luz - el puente que cada ser humano puede franquear y que siempre le llevará a la meta correcta...

Hay que ir el camino de la Imitación de Jesucristo, es decir: así como Él por Amor a la desgraciada humanidad se había cargado con toda clase de penas, así también los seres humanos deben ir el camino del amor y del sufrimiento - pues es por la purificación de su propia alma que deben procurar a seguirle - a pesar de que el Hombre Jesús se había cargado de toda la culpa de los hermanos caídos, de modo que por la muerte en la cruz –La Obra de Redención– la gran culpa original ya está redimida...

El alma del hombre sólo puede purificarse y hacerse clara como el cristal mediante el amor y el sufrimiento - una purificación que ella tiene que realizar mientras todavía se encuentre encarnada en la Tierra - si quiere alcanzar un grado de Luz que le garantiza su bienaventuranza. Pues el hombre se encuentra en la Tierra con la finalidad de que su alma pueda liberarse de toda clase de impurezas, de vicios, de codicia y de malas costumbres que todavía le están apegados desde vuestra caída en aquellos tiempos - costumbres de las que el alma debe liberarse - lo que también conseguirá si pacientemente continúa su camino de sufrimientos por la Tierra y si se dedica con ahínco a una vida en el amor. Porque el amor es el medio más seguro para quitar escorias del alma, pues disuelve las envolturas y las escorias que todavía la agobian.

Llevado con devoción, el sufrimiento también sirve para que el alma se haga clara como el cristal... y esta alma, cuando entra en el Reino del Más Allá, ya se ha hecho transparente y sensible para la Luz. Por eso Jesús dijo: “Si alguno quiere venir en pos de Mí, tome su cruz y sígame”.52

Nadie quedará eximido del todo de sufrimientos, aunque los hombres estén cargados diferentemente con ellos. Pero la vida terrenal no es el último cumplimiento... nunca es más que una estación de preparación para la auténtica Vida en el Reino espiritual; y lo que en la Tierra aún esté cargado al alma, sólo puede aumentar su bienaventuranza en el Más Allá - eso en el supuesto de que esté soportado con devoción en la Voluntad divina.

De modo que el hombre debe ir el camino de la imitación de Jesús dentro de su libre voluntad... a él mismo debe significar mucho que su alma en la Tierra obtenga una madurez elevada... debe conscientemente decidirse a la imitación de Jesús... y también debe reconocer Su Obra de Redención y aplicarla a sí mismo. Porque nunca una existencia terrenal con lo desgraciada que fuera facilitará al alma la perfección... si el hombre no se adhiere a Jesús... si no se sirve de Su Obra de Redención y de la Gracia que esta acarrea... si no cree en Él, y en que fue Dios mismo El que en el Hombre Jesús llevó a cabo la Obra de Redención. Entonces, por muy difícil que sea su camino por la Tierra, no sacará de él un provecho para su alma, dado que no ha “imitado a Jesús” por libre voluntad...

Pero cuanto más estáis colmados de amor, tanto menos os agobiarán vuestros sufrimientos porque el amor es el mejor medio para resolver problemas pues el ardor del amor disolverá todas envolturas del alma... El amor hará que todo lo impuro y empedernido se derrita, y dentro de poco tiempo el amor conseguirá la depuración del alma. Y donde el amor ya ha empezado con la purificación del alma, allí el grado de sufrimiento ya podrá ser reducido.

Por eso el hombre tendrá que estar activo sirviendo en gran medida, para manifestar de esta manera su amor porque este incita a la actividad. Y si esta en todo altruismo está dedicada al prójimo, entonces el hombre continuamente cumplirá con obras de amor... de modo que entonces seguirá el camino de la imitación de Jesús, al que también el Amor cada vez de nuevo estimuló a Obras de Disponibilidad, y El que procuró a aliviar las penas y los sufrimientos de los prójimos... y que aplicaba una Fuerza extraordinaria para ayudarles.

De modo que también una continua disponibilidad para ayudar será un camino para la imitación de Jesús porque manifiesta amor, el que siempre producirá bendición - tanto al dador como a aquel que aprovecha de la ayuda. Porque el amor es lo más poderoso, es lo divino que irrevocablemente debe llevar a la perfección del alma... lo que debe purificar un alma y hacer que se haga sensible para recibir la Luz.

El amor es el último propósito en la Tierra porque lleva a la unión con el Amor eterno, pues restablece las condiciones primarias en que el ser fue creado - lo que por eso tiene que garantizar suprema bienaventuranza - la que el ser ahora encuentra en la más íntima unión con su Dios y Padre de eternidad, de cuyo Amor cierta vez surgió...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿La unión de organizaciones clericales? .... Doctrinas deformadas .....

B.D. 8687 from 28 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

Mientras los hombres no se pueden decidir de purificar a la doctrina cristiana de todo adjunto humano, mientras cada confesión no tenga la voluntad sería, de mantenerse en la verdad auténtica y eliminar a cada error, no será posible el acuerdo de las iglesias, porque solamente en la verdad pura se podrán juntar diferentes confesiones, y entonces se pondrán en acuerdo. Pero ninguna rama está dispuesta dejar algo de su bien espiritual y en la mayoría de las veces permanecen en doctrinas falsas, porque no son capaces de diferenciar desde su punto de vista mientras no usen solo su mente. Lo más sorprendente es que ninguna rama espiritual en sí misma no representa la “tarea del espíritu” .... el trabajo divino en el hombre ..... y solo reconocer el conocimiento encontrado por este camino, pero les parece valioso lo que sale de la mente del hombre y no pueden distanciarse de esto. Entonces la característica de la iglesia que Yo mismo fundaba en la tierra se encuentra muy pocas veces como prueba de la autenticidad y de la verdad de aquello que se pronuncia. Justamente lo que da prueba de la autenticidad falta a las organizaciones clericales, sino todos se encontraban en la misma verdad y cada diferencia hubiera desaparecido. Así se tiene que constar por la pena más grande del hombre que la verdad pura ya no se encuentra en ningún lugar donde se espera recibir conocimiento puro ..... Se tiene que decir que por todo solo atraviesa un hilo débil si se enseñan los mandamientos de caridad y amor divino ..... a pesar pudiera bastar este bien de ensenanza débil de luz para hacer accesible a los hombres la verdad, porque el seguimiento de este mandamiento de amor garantiza también “la actuación divina en los hombres”, porque el hombre es enseñado por dentro y por esto es capaz de diferenciar entre la verdad y el error ..... Y solo el mandamiento del amor se ha mantenido de pie como enseñanza divina, y por esto cada hombre tiene la posibilidad de moverse en la verdad si solo sigue a esta. Entonces sabrá que todo lo demás es producto del hombre y lleva a equivocaciones ..... que todos son formas terrestres y que lo que pide Dios es espiritual. Pero los hombres no están dispuestos de pasar todo el edificio por una limpieza que pusieron de pie en el momento de ceguera espiritual ..... Ninguna rama espiritual se desvía de sus doctrinas y mandatos y por esto todos se quedan en el estado terrestre mientras siguen tradiciones y actuaciones que solo valen como imágenes en el sentido de la falta de la auténtica interpretación ..... Pero todos están muy convencidos que su doctrina representa la pura verdad, y justamente esto es el mal, porque defienden su actitud con falta de amor y que les frena en reconocer la verdad ..... igualmente su ignorancia, su falta de responsabilidad frente a sus almas. Porque cada hombre que vive en el amor valora y estima demasiado a la verdad para no convencerse si está en la verdad. Y solamente una pregunta seria y un ruego por este saber le traería la luz del reconocimiento. ¿Pero donde se encuentra la duda en aquellos círculos que se han elevado a ser líderes de los hombres, que han aceptado un puesto de enseñanza a administrar? .... ¿Donde se encuentra el anhelo serio buscar la verdad? ¿Por qué nadie hace la pregunta importante: “ ¿Qué es la verdad? ¿La tengo a mi disposición? ....” Cada uno representa con una cierta convicción inmovil lo que ha aprendido y no toma su propia posición ..... Se cree “religioso” si adapta sin intervención a todo lo que ha aprendido de otros hombres ..... Una propia responsabilidad aleja, no deja trabajar su propia mente ni el propio corazón para aprobar a la certeza de que debe representar ..... Peca contra el espíritu, porque está dentro de él, y quiere ser despertado solo por amor para poder activarse y de manera que se ilumina claramente su interior, que se convierte verdaderamente sabio, porque puede recibir la certeza más clara de mi mismo ..... ¿Por qué solo muy poca gente se encuentra en la certeza de esta luz del reconocimiento? .... ¿Por qué la mayoría defiende una mente con poca sustancia si se pondría a una prueba seria? .... ¿Por qué los hombres se conforman con doctrinas que seguramente no son Mias y por que no aceptan el bien espiritual exquisito que sale de Mi mano, lo cual puede pedir y recibir cada uno que se interesa seriamente por la aceptación sería de la verdad pura y que se puede poner en contacto directo conmigo por una vida en caridad según Mi voluntad para ser enseñado directamente por Mi ..... porque a todos los hombres les falta el saber sobre el trabajo de Mi espíritu en cada uno de vosotros. Y eso ya es prueba de que no fuisteis y sois bien enseñados y que a los profesores falta el conocimiento y no fueron puestos en sus puestos por Mi. Porque aquel que Yo elijo para ser un educador para los hombres les doy una buena herramienta de material adecuado a la mano ..... Pero os falta, los que se creen llamados de presentar a su rama espiritual o confesión y los que se ven como líderes. No sois llamados por Mi y nunca podéis introducir a los hombres a la verdad, porque no la conocéis vosotros mismos y no hacéis nada para obtenerla. Y por esto prestad atención a lo que os digo: Únicamente donde se hacer ver a Mi espíritu en el hombre, allí está la iglesia verdadera, la cual he fundado Yo en la tierra,y no se puede contemplar por fuera, pero contiene todos los tipos de socios de todas parroquias eclesiásticas, de todo tipo de ramas espirituales, porque mantiene la misma fe viva que se han ganado por un avida de gracia y ellos sabrán, que Mi iglesia no se presenta por fuera, pero que garantiza la unión más íntima conmigo y a la que proporciono la verdad ..... una vista clara en áreas espirituales que falta a todos que no son miembros de Mi iglesia, que no son capaces de separarse del bien espiritual equivocado que nunca tuvo el origen en Mí sino que es un adjunto humano saliendo de Mi adversario y que siempre va contra la verdad, pero que nunca será admitido por aquellos que se ha sometido a Mi amor ..... Y así vais a entender que una unión de confesiones cristiana nunca se formará, porque cada uno se mantiene en su doctrina y cada uno se agarra miedosamente a defender la enseñanza equivocada, porque no quieren dejarla ..... pero solo la verdad llegar a la bendición y solo aquel que anhelo esa verdad seriamente va a recibirla y si toma directamente también el camino hacia Mi me lo pide seriamente .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Interpretación errónea de las Palabras de Jesús

B.D. 8688 from 29 de noviembre 1963, taken from Book No. 91

El pensamiento del hombre está terrenalmente dirigido, y de ese modo interpretan también todo terrenalmente lo que tenía un sentido profundamente espiritual, lo que les fue dirigido como enseñanza espiritual de Mí, Quien Yo Mismo he hablado siempre a los hombres directamente o mediante mensajeros.

Mas Mis Enseñanzas tenían siempre como motivo la salvación del alma, y cuando Yo hablaba a los hombres, tanto en el antiguo como en el nuevo tiempo, puse siempre en Mi Palabra un sentido espiritual, el cual fue también bien interpretado primeramente, no obstante, no transcurrió nunca mucho tiempo, hasta que ese sentido espiritual se entremezcló con lo mundanal y finalmente casi sólo se interpreta en sentido terrenal.

De modo que Mi Palabra no se mantuvo jamás pura; de ellas han resultado actos y usos, que ya no corresponden más al sentido espiritual, y Mi Palabra ha perdido por eso la fuerza de salvación, porque no ha permanecido siendo más Mi pura Palabra. Lo que espiritualmente se pedía de vosotros, porque de su cumplimiento esperaba para vuestra alma una bendición, la cual vosotros habéis convertido en actos terrenales. Para cada exigencia que Yo puse a vuestras almas, habéis imaginado y ejecutado, un procedimiento mundanal, y entonces habéis llamado ese procedimiento sacramentos y les habéis adjudicado un significado en alto grado desnivelado, de tal modo que innumerables hombres observan con la mayor escrupolosidad la exisgencias que se les han puesto y creen en reunir un tesoro de gracias para su alma con el cumplimiento de preceptos promulgados por el hombre.

Pero es cierto que son todos sólo formas y apariencia, y por lo tanto sin significado por completo para la maduración del alma. Sin embargo, vosotros hombres perseveráis con extrema tenacidad en tales formas, que os habéis creado vosotros mismos, pero que jamás os fueron de Mí pedidas a vosotros hombres. Porque todas Mis Palabras que Yo hablé, cuando Yo Mismo anduve sobre la tierra como Hombre, tenían profundo sentido espiritual y jamás pueden ser sustituídas por hechos y ademanes externos, y vosotros os dejáis contentar y bastar con usos exteriores, porque no comprendistéis el sentido profundo, pero esos usos no pueden aportar nunca jamás una ventaja para vuestras almas.

¡Pensad una vez, cual es la repercusión que concedéis ya sólo al "bautismo"! Pensad, que ejecutando un sencillo hecho exterior, estáis convencidos ya de éxitos espirituales, ya sea la liberación del pecado original, ya sea el ingreso en Mi Iglesia, pero todo eso tiene que adquirirlo el hombre mismo durante su vida en la tierra; él tiene que dejarse redimir por Jesucristo en plena liberdad.

Así que pertenece mucho más para ello que sólo el hecho del bautismo efetuado en un niño. Y de ese modo puede solamente un hombre incorporarse también en Mi Iglesia, en libre voluntad, mediante una vida consciente en Mi sucesión, en la que por el amor alcanza una fe viva; que es el distintivo de la Iglesia fundada por Mí.

Pensad en el sacramento de la penitencia y del altar. Qué es lo que habéis hecho de eso, por medio de qué superfialidades esperáis el perdón de los pecados. Pensad en lo que Yo he querido comprender bajo eso: De que me concedáis a Mi entrada, para que Yo pueda tomar con vosotros la Cena y vosotros Conmigo, y cómo estas Mis Palabras: "Haced esto en memoria Mía", las habéis dejado convertir en un procedimiento que no tiene ninguna repercusión en vuestras almas, ni puede tener, si no lleváis una vida de amor tan profundo, que estéis por medio del amor íntimamente unidos a Mí, y entonces Yo puedo estar presente también con vosotros.

Todo lo que espiritualmente se pidió de vostros, para que vuestra alma estuviera dispuesta, eso lo habéis amalgado con ideas terrenales, y vosotros mismos os habéis construído algo, que solícitos cumplís, aunque sólo lo piden los hombres, quienes lo argumentan como Mi Voluntad.

Siempre de muevo se os tienen que dar explicaciones sobre ello. Sin embargo, no aceptáis tales explicaciones, sino que siempre cumplís fervorosos los preceptos promulgados por el hombre, mientras que de Mis Preceptos no hacéis caso, del amor a Dios y al prójimo. Y con eso os oscurecéis en el espíritu cada vez más, de tal modo que finalmente no tenéis más la posibilidad de reconocer lo erróneo de vuestro modo de pensar y obrar.

Vosotros mismos os habéis puesto cadenas, al admitir todo sin oposición como Verdad de lo que se os hace acesible como "Mi Palabra". Todas Mis Palabras las interpretáis terrenalmente por completo; pero del sentido espiritual no hacéis atención, por eso se han originado errores, que sólo podrán ser depurados si estáis llenos de amor. Porque entonces se hará luz en vosotros mismos y lo reconcéis cuando os movéis en el error.

Entonces todos los preceptos promulgados por los hombres y todos los actos sacramentales se os harán reconocibles como engaño, los cuales sólo un espíritu tenebroso pudo presentar como "Voluntad divina". Y entonces debéis tratar de soltaros de todo error, en el conocimiento de la pura Verdad, la única que es útil para que pueda salvarse el alma, y la única que el hombre reconocerá como Verdad si vive en el amor, que cumple Mis Mandamientos de amor como en primer lugar.

Pues sólo la Verdad conduce a Mí. Y sólo mediante la Verdad podéis ser bienaventurados por eso siempre de nuevo llevaré la Verdad a Mis representantes en la tierra y al mismo tiempo les participaré la misión de que la llevan afuera en el mundo, porque el hombre tiene que estar en la Verdad si quiere ser bienaventurado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

No se refrena al adversario en sus acciones

B.D. 8691 from 3 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Consta que Yo mismo ejerzo el Dominio sobre el Cielo y la Tierra, y no hay ser que pudiera enfrentarse a mi Voluntad; pero aun así no disputo a mi adversario su derecho sobre el territorio que es reino suyo: el mundo terrenal que contiene todo que todavía le pertenece, y donde él puede imponer su influencia - eso cuando lo espiritual en desarrollo ya ha alcanzado el estado de hombre53... Entonces el adversario lo asediará en toda medida posible –es decir que asediará al hombre– para impedir su desarrollo ulterior y para volver a arrastrarlo a las profundidades de las que durante un transcurso casi infinito se había abierto el camino hacia arriba.

De modo que entonces el adversario es el soberano de su mundo... He aquí la explicación por qué Yo tolero tanta desgracia... por qué Yo no intervengo donde la actividad de mi adversario es evidente... Pues este tiene derecho a vosotros, los seres humanos, pues en aquel entonces le habíais seguido voluntariamente a las profundidades... y también aprovecha de su derecho para manteneros en su poder. ¡Pero vosotros mismos podéis oponerle resistencia porque tenéis una libre voluntad! Y tampoco os faltará la fuerza necesaria - si me la pedís a Mí... Pero en cuanto a Mí, mi adversario no será parado en su actividad porque el mundo terrenal es parte de él... Incluso toda clase de materia –sobre la que no tiene poder– es parte de él mismo. Porque la materia contiene lo espiritual caído que sólo por encontrarse cautivado en la materia está “pasajeramente” retirada de su poder. Pero nada más que lo espiritual caído pase como hombre por el mundo, de nuevo el adversario podrá ejercer su derecho sobre él sin que Yo se lo impidiera - un poder del cual aprovecha a más no poder...

Pero en Jesucristo –el Redentor divino– tiene un Enemigo sumamente poderoso, al que cada ser humano puede dirigirse para llegar a liberarse del adversario de las almas. Porque Jesús es más fuerte que este, y Él libera cada alma de su poder si esta tan sólo le ruega por ello, y si mediante su oración manifiesta su fe en Él y en su Obra de Redención - oración por la que también me reconoce Mí mismo - El que en Jesús se hizo Hombre para redimir todo lo espiritual caído...

De modo que en la Tierra el poder del adversario es enorme, y sin embargo Jesucristo le supera. Y por mucho poder que el adversario tenga sobre los hombres, en Jesucristo estos tienen un Redentor y Salvador de ese poder.

El hombre no puede suponer que Yo, su Dios y Creador de eternidad, impida a mi adversario su actividad... que Yo le impida a poner en práctica sus obras ignominiosas... Pues no le privo de su derecho de influir sobre los hombres de la manera que fuera para quedarse con ellos...

Pero el hombre mismo no tiene que permitirlo, ni mucho menos, sino que en cada momento puede dirigirse a Jesucristo para que Él le libere de su carcelero... para que Él le ayude a liberarse del poder al que sucumbirá sin la ayuda de Jesucristo. ¡Cuántas veces los hombres pronuncian las palabras: “¿Por qué Dios permite algo así?”!

Yo no impido a mi adversario sus actividades porque en aquel entonces vosotros mismos os habíais entregado en su dominio, y hoy día todavía sigue siendo vuestro soberano - a no ser que vosotros mismos os queráis liberar de él y os dirijáis a Jesucristo rogándole por salvación. Además, Yo sé muy bien lo que a vosotros y a cualquier alma hace falta para su bien; Yo conozco las condiciones en que se encuentra cualquier alma y sé mediante qué puede madurar.

También el mundo tenebroso tiene que servirme porque también sabré guiar el procedimiento de las fuerzas tenebrosas de manera que sus efectos resulten beneficiosos para las almas de los seres humanos - para las almas que son voluntariosas de liberarse del poder del adversario y de dirigirse a Mí. Y siempre la voluntad del hombre será decisiva porque él es libre...

Mientras lo espiritual esté cautivo en Obras de creación, mi adversario no puede influir en ello; pero una vez que las almas se encuentren en el estado de hombre, el adversario tiene el derecho de influir porque ahí se trata de la libre decisión del ser al que el adversario quiere ganar para sí. Por eso se aprovecha de cada oportunidad... Y el hombre está tanto más en sus manos cuanto más lejano todavía se encuentre de Mí... cuanto menos él establezca la conexión conmigo. O sea: mientras el hombre no reconozca a Jesucristo y en su tribulación no se refugie en Él, él estará expuesto al poder opuesto, lo que, sin embargo, es asunto de su misma libre voluntad...

Que os conste que Yo tengo el Poder para impedir todo, incluso las maquinaciones de mi adversario, pero entonces el paso del hombre por la Tierra sería vano, ¡dado que en esta él mismo debe decidirse libremente en pro de Mí o de mi adversario! Pero también vosotros los hombres debéis comprender que –y por qué– estáis expuestos a semejantes pruebas tan duras... que y por qué os tocan semejantes desgracias, y por qué Yo no se lo impido al adversario... pues vosotros mismos no os dirigís a Mí pidiéndome ayuda, a pesar de que precisamente esta es la finalidad de todas las desgracias - las que Yo tolero para que encontréis el camino hacia Mí...

Pero podéis estar seguros de que Yo no os dejo abandonados, sino que siempre os ayudaré - si procuráis a apartaros de él y si llenos de fe os refugiáis en Mí, y si ahora también me reconocéis como vuestro Dios y Padre... si invocáis a Jesús rogándole por remisión de vuestra culpa y por la liberación del enemigo - el que también lucha por vosotros para no perderos...

Pero os digo que mi Poder es mayor, y si me invocáis en el Espíritu y en la Verdad, entonces también llegaréis a estar liberados de él, de modo que vuestra vida en la Tierra no habrá sido vana...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Las consecuencias de doctrinas erróneas en el más allá .....

B.D. 8693 from 5 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Yo tengo que contar sobre más errores si los hombres quieren moverse en la verdad. El pensamiento de los hombres se ha movido por completo a la equivocación. Una doctrina errónea tiene como consecuencias a otras, y los hombres no se distancian, defienden lo que les trajeron los hombres que ellos mismos no fueron educados en la verdad, porque su espíritu no fue despierto. Y un número incontable de almas entra en este estado sin luz al reino del más allá, incluso allí defienden a sus doctrinas y no se dejan convencer que sus pensamientos eran y son equivocados, mientras no aceptan a la luz que les daría iluminación en el más allá, porque hacer falta su voluntad libre, existe en el reino del más allá una lucha entre la luz y la oscuridad, porque una y otra vez seres luminosos intentan encender una luz a los espíritus oscurecidos, pero muchas veces los intentos son en vano, porque las almas se quedan metidas en el error. A pesar no entienden que no sienten ninguna felicidad, aunque creen haber hecho todo bien en la tierra para ganarse la bendición. Y mientras no tengan una luz adecuada sobre el asunto que mi voluntad verdaderamente es otra del que les fue presentado en tierra ..... hasta que no vean la falta del valor de lo que se pidió ..... antes que no reconozcan que Mi petición al hombre es otra más que seguir tradiciones y formalidades ..... que solo pido amor de los hombres y valorizo a un hombre solo según su grado de amor y según su grado del amor puede recibir su bendición ..... todos estas almas llevan una estancia penosa aunque no estén en la oscuridad total. Se pelean y no entienden su estado infeliz, si, se hacen a sí mismos reproches muchas veces de no haber seguido con más esfuerzos las reglas humanas y por esto piensan no haber obtenido la felicidad. Y podrían recibirla en corto plazo si sólo aceptarían las instrucciones de los seres luminosos o recoger una pequeña luz donde el rayo de luz se transmite a la tierra donde se reparte la verdad auténtica y que es aceptados de todos almas hambrientos ..... Pero como en tierra también allí están tercos en el reino del más allá y rechazan a todo lo que es contra sus convicciones, y en estos fanáticos el adversario tiene mucho poder todavía ..... Porque una cosa olvidan en el reino del más allá: ayudarse uno al otro, por lo que podrían aumentar su grado de amor y suavizar su rechazo contra la luz ..... No pueden llegar más lejos en el reino espiritual, porque allí también el amor es la fuerza que ayuda y desarrolla el alma. El amor también es la luz, el amor pueden regalarse también en el reino del más allá, porque donde falta la bendición allí hay pena y miseria, y siempre un alma puede ayudar a otro .....Pero entonces el pensar de las almas se convierte en luz más clara y se intercambian preguntando y la pregunta se lo envío Yo ..... Primeramente está el amor y la gran equivocación espiritual de aquellos alma está en posponer al amor la doctrina humana que pusieron ellos mismos delante como “doctrina divina” .... que siguen primeramente a lo que pida el hombre y dejaban aparte peticiones divinas ..... Y para eternidades no hay cambios de su estado si no proponen el amor y la voluntad de ayudar con caridad a los otros almas y llegar así al reconocimiento de la verdad que les prepara la bendición ilimitada ..... Así cada hombre cuyo pensamiento fue extraviado en la tierra, pero cuya voluntad de amor y actuación llegaron a un nivel muy alto, de repente llegan en el reino del más allá a un conocimiento y dejará atrás fácilmente su equivocación e intentará transmitir su conocimiento también a otros almas, porque reconoce el gran mal que he salido por la equivocación y porque quiere terminar con la ceguera espiritual, porque el amor les empuja a ayudar. Y su influencia puede ser llena de bendición, porque estuvo ya en tierra en el mismo pensamiento que les puede razonar como equivocado y por eso salir con éxito en las almas que ahora le escuchan. La equivocación es el peor veneno para las almas del hombre y la lucha de la luz contra la oscuridad se lleva sin piedad y un día la victoria se llevará la luz ..... El hombre está libre en la elección de la luz o de la oscuridad, no estará esforzado y puede escoger libremente ....todo se hace para que pueda llegar todavía en tierra a la verdad. Pero igualmente en el más allá los seres luminosos no cedan en sus esfuerzos, porque solo el alma que está en la verdad puede ser bendito .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Característica de la instrucción divina: problema de convertirse en humano ....

B.D. 8694 from 6 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Una y otra vez insisto en que es necesario que te ilumines sobre Mi manifestación humana en Jesucristo .... Porque su maduración también depende de esto solamente, de que sean instruidos verdaderamente en cuanto a lo que Jesús y Su acto de Salvación significan para ustedes los humanos. Porque aunque vivió en la tierra como un ser humano y también concluyó Su vida como un ser humano con Su crucifixión, sin embargo sólo era la cáscara exterior del Espíritu Eterno de Dios, sólo Me sirvió a Mí mismo como cáscara porque quise hacerme visible en Él, ya que no podía ser visto por un ser en Mi plenitud de fuerza y luz sin que hubiera pasado. Y este gran misterio de Mi manifestación humana sólo os lo puedo revelar Yo mismo, aunque nunca lo podréis comprender plenamente vosotros, los humanos, mientras no estéis perfeccionados. Sin embargo, si te instruyes de manera veraz y precisa sobre este problema de Mi manifestación humana en Jesús, entonces todo peligro de extravío ha terminado para ti, pues si posees este conocimiento, entonces ya se ha alcanzado un cierto grado de madurez y entonces sólo te dirigirás a Mí mismo, a Quien has reconocido en Jesús. Sin embargo, mi adversario quiere impedir o dificultar esto, por lo que engañará a la gente y, sobre todo, tratará de impedir una explicación veraz sobre la 'manifestación de Dios en Jesús' .... No creará claridad en la gente a través de una formulación constantemente nueva y una presentación equivocada, y entonces también habrá tenido éxito en el trabajo de que ni yo ni el hombre Jesús seamos reconocidos correctamente, porque siempre querrá crear dos conceptos de Dios y Jesús, pero sólo hay un Dios que es accesible en Jesús en todo momento. Quien se mantiene en la verdad no puede ser sacudido, y también reconocerá como error cualquier otra enseñanza. Y, sin embargo, el adversario tendrá muchos seguidores con su representación de Jesús, que como ser humano ha alcanzado un alto grado de madurez y, sin embargo, siempre se explica a la gente como 'fuera de Dios' .... si se disfraza de espíritu de luz ante aquellos que no rechazan completamente a Jesús .... Y siempre se puede aplicar la norma de la verdad precisamente porque la encarnación de Dios en Jesús se enfatiza como verdad. Y esta será siempre una cierta característica de la instrucción divina. Porque sólo Yo mismo puedo revelaros este secreto de mi manifestación humana, y podéis rechazar con razón todo lo que contradiga mis instrucciones. Cada escuela de pensamiento representa su conocimiento espiritual como la verdad, sin embargo, mientras siga desviándose de los demás, se requiere la máxima precaución y, sobre todo, un serio deseo de la verdad para poder reconocerla. Sin embargo, depende de cada persona si desea seriamente la verdad, sólo él tiene que tomar la decisión y así él mismo determina el maestro que le instruye. No se le puede ofrecer ningún conocimiento espiritual erróneo si se confía sinceramente a Mí y me pide la verdad .... Exijo esta seria petición, pero sin duda será concedida. Pero quien tiene conocimiento de Mi Palabra directamente transmitida a la tierra y no la utiliza como norma, tampoco ha abierto su corazón a la verdad, pues de lo contrario tendría que sentir que no se puede equiparar con otros conocimientos espirituales, que contienen otros conceptos e ideas que contradicen la verdad procedente de Mí. Por lo tanto, si una persona no reconoce la verdad pura, su grado de madurez es todavía tan bajo que Mi adversario puede utilizarlo como un recipiente para volver a engañar a innumerables personas y sumirlas en el error .... La verdad es siempre y para siempre la misma, no cambia y no puede ofrecerse de una manera a otra .... en cuanto al contenido básico .... Y vosotros, los humanos, tendréis que tener siempre cuidado, cuando se trata de poseer la verdad pura, de no caer en las trampas del adversario, que siempre se empeña en obrar bajo la misma apariencia y también tiene éxito, en cuanto el ser humano es indiferente o sólo espera las sensaciones que espera del trato con el mundo suprasensible. Lo que Yo ofrezco a la gente tendrá lugar siempre en el marco de lo natural, y sólo el contenido dará al buscador sincero la certeza de que Yo mismo soy la fuente, y aceptará felizmente el conocimiento espiritual, aumentará en conocimiento, en luz interior, y entonces ningún error podrá confundirle ya, pues lo reconocerá y lo repelerá .... Sin embargo, la actividad de mi adversario no disminuye, y la propia gente le da derecho a hacerlo. Si sólo desearan la verdad pura, no podría intervenir, entonces sólo actuarían Mis mensajeros de la luz que repelen todo lo impuro, lo no espiritual, y protegen al ser humano de su influencia. Y siempre puedes usar esto como estándar de la verdad, ya que Jesús y Su acto de Salvación y Mi manifestación humana en Él son presentados a ti .... Sólo el ser espiritual bueno y luminoso se mantiene en la verdad más completa y también la transmite a las personas en Mi nombre. Y en cuanto la Deidad y Jesús se os presenten como dos seres no se os enseñará la verdad, porque Yo y Él somos uno .... Yo mismo, el Espíritu más alto y perfecto en el infinito, me manifesté en el ser humano Jesús, en su envoltura humana, para poder ser un Dios visible para vosotros, mis seres creados, a quien podéis amar en toda intimidad y que también desea vuestro amor .... Y sólo cree en el espíritu que te enseña esto ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El conocimiento de Jesucristo es de suma importancia ....

B.D. 8696 from 10 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Y si una y otra vez recibes explicaciones sobre el acto de Salvación de Jesucristo es porque la fe de la gente en él es sólo débil o rara vez se encuentra, porque sus pensamientos están demasiado orientados al mundo y el acto de Salvación es un evento espiritual que no puede ser captado con los sentidos mundanos. Sin embargo, las personas sólo están en la tierra para un propósito espiritual, y si este propósito espiritual no se cumple, entonces la vida como ser humano fue en vano y el alma volverá a caer en el abismo desde el que se ha abierto camino en un tiempo infinitamente largo con la ayuda de Dios. Si es posible hacer que la gente entienda el razonamiento espiritual del acto de Salvación de Jesús y su misión, se ganará mucho, pues entonces ya no lo rechazarán sino que tratarán de vivir en los pensamientos y comprender su cambio terrenal .... Sin embargo, la humanidad sólo es ligeramente receptiva y capaz de recibir enseñanzas espirituales .... a menos que sea arrancado de su vida habitual por acontecimientos abrumadores y sucesos dolorosos y comience a pensar. Y por eso no se pueden omitir estos acontecimientos del destino. Pero entonces se acordarán sobre todo de su Dios y Creador y acudirán a Él en busca de ayuda cuando la necesiten. Y esto ya es una ventaja para el alma que lo reconozca en absoluto como un Poder que la creó y que también determina el destino humano .... Y, sin embargo, es de suma importancia adquirir un conocimiento correcto sobre Jesucristo y su acto de Salvación, porque el ser humano siempre permanecerá demasiado débil para vivir una forma de vida de acuerdo con la voluntad de Dios si no hace uso del suministro de fuerza que Jesús adquirió a través de su muerte en la cruz y que ahora es accesible a cada persona como gracia .... Sólo si una persona revive muy fuertemente su fe en un Dios a través de la actividad amorosa, podrá aceptar el suministro de fuerza de Dios mismo, pero entonces esta persona también se dirigirá a Jesús con toda certeza, será receptiva a cada instrucción que reciba sobre Él y su acto de Salvación, y se dejará redimir por Él solicitando el perdón de su culpa a Él. Sin embargo, en los últimos días antes del fin, este conocimiento sobre Jesús se ha desvanecido considerablemente, la gente sólo conoce los acontecimientos puramente humanos, y no los evalúa de manera diferente a los de otras personas con el mismo destino, ya que en su estado espiritual oscurecido carecen del conocimiento de todas las correlaciones, no pueden darse una explicación adecuada, y por lo tanto rechazan todo lo que han aprendido sobre Jesús y su acto de Salvación en el ámbito de la leyenda. No saben que se trata de un misterio espiritual muy grande, un acto que tiene profundas razones espirituales y que es de suma importancia para la salvación del alma del ser humano, para su bienaventuranza en el reino espiritual, que no tendrá fin, y por eso no se esfuerzan por averiguar la verdad al respecto, sino que lo rechazan todo y no creen en la existencia de Jesús, o excluyen de sus pensamientos todo el conocimiento que poseen sobre Él para no agobiarse con él .... Pero así pierden su propósito en la vida, sólo viven con objetivos terrenales, y el retorno a Dios, que sólo puede tener lugar a través de Jesús, no lo buscan, y su vida terrenal se vive en vano y puede conducir a otro destierro en la creación de la tierra .... Y el adversario de Dios siempre fomentará la actitud de la gente, hará todo lo posible para impedir completamente el conocimiento de Jesús y Su acto de Salvación, o difundirá enseñanzas tan erróneas al respecto que la gente se apartará por voluntad propia y obstruirá su camino hacia Él. Pero como resultado del gran pecado original de la pasada apostasía de Dios están en la tierra como seres humanos, y hasta que este pecado original sea redimido no pueden volver a Dios de nuevo, porque la justicia de Dios exige una expiación que fue hecha por el mismo hombre Jesús, y por lo tanto tiene que ser reconocido como Hijo de Dios y Redentor del mundo .... Que hizo posible que la propia Deidad Eterna sufriera y muriera en la envoltura humana de Jesús por los pecados de toda la humanidad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Explicación sobre los ovnis ....

B.D. 8698 from 13 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

A través de Mis revelaciones divinas se os dará luz en todas las áreas, no habrá pregunta sin respuesta que Me enviáis con total confianza para que Yo pueda daros una aclaración al respecto. Y, por lo tanto, no necesita quedar nada sin explicación para vosotros, solo tenéis que preguntaros vosotros mismos para también obtener una respuesta veraz. Una y otra vez surgen dudas en vosotros porque supuestamente creéis mostrar la existencia de las así llamadas naves espaciales que vienen a la tierra desde otras estrellas.

Pero si persigáis seriamente estas supuestas apariciones, no seréis capaces de dar una prueba al cien por cien, siempre serán solamente suposiciones o auto sugerencia la razón de tales afirmaciones, de las cuales no se puede proporcionar pruebas. Y esto tiene su explicación en el hecho de que los hombres y una vez más caen víctimas de las acciones del adversario, quien en el último tiempo está usando mentiras y engaños y también puede hacerlo porque los hombres mismos quieren experimentar cosas sensacionales y nada puede ser lo suficientemente fantástico para ellos .... y porque su pensamiento está completamente desorientado.

Silos hombres tuvieron reconocimientos espirituales, también sabrían que no existen posibilidades de conexión entre las estrellas, que nunca será posible para los habitantes de otras estrellas abandonar su esfera y acercarse a otras estrellas .... son afirmaciones completamente sacados del aire que hacen estas personas, y ninguna persona podrá presentar una prueba de haberse puesto en contacto con esos habitantes estelares ....

Pero los hombres pueden caer víctimas de las obras de ilusión del oponente, ellos mismos pueden ser receptivos para ilusiones que salen de Mi adversario a través de su fantasía, pero que nunca pueden ser de existencia material, porque al adversario le falta el poder para dejar surgir objetos materiales. Pero donde se trata realmente de cosas materiales que han sido observados por personas, entonces esas también tienen su origen en la tierra material .... Son objetos de prueba de investigadores en el campo en el que se está dedicando en mayor medida todos los esfuerzos .... someterse el espacio aéreo fuera de la tierra ....

Lo que se propaga de seres extraterrestres que provienen de otras estrellas es una mentira deliberada, ya que ningún hombre pueda probar que haya hablado con tales “supuestos habitantes de estrellas”. Y el circulo de aquellos que adoptan una actitud afirmativa ante tales apariencias nunca incluirá personas espiritualmente despiertas, porque son servidores abiertos de Mi adversario que él puede usar para sus propósitos .... siempre que sean objetos de prueba terrenales que todos puedan ver .... que, sin embargo, son presentadas por personas que no están espiritualmente despiertas o que son obedientes al adversario como objetos de otras estrellas ....

Una y otra vez enfatizo que no hay conexión entre las diversas estrellas y que esto también tiene su explicación .... Y si vosotros, los seres humanos, todavía también estáis sujetos a estos supuestos mensajeros que quieren venir a la tierra para vuestra salvación, entonces tendrían que obrar para vosotros en Mi nombre .... en consecuencia, tendrían que establecer y mantener contacto continuamente con aquellos, que Me pertenecen a Mí, los que voy a apartar al final .... si les hubiera asignado este oficio .... entonces los Míos también podrían ver estos objetos y sus internos .... lo cual, sin embargo, nunca será el caso .... porque Yo a ellos explicare sobre el error y los instruyo en la pura verdad.

Pero aquellos que creen y hacen tales afirmaciones no pueden ser iluminados en el espíritu y siempre persiguen solamente objetivos puramente terrenales y creen las promesas de aquellos que quieren impedir a los hombres del vínculo íntimo Conmigo, que es la única garantía para una salvación al final de esta tierra, que os espera. Creed que es realmente posible para Mi dar protección a cada uno y también sacarlo de la tierra al final, porque el hundimiento de la tierra tal como está su estado ahora es inevitable .... y creedlo que dispongo de innumerables ángeles listos para ello pero que nunca aparecerán ante los humanos como habitantes de otras estrellas ....

Y si Yo transmito la verdad a la tierra porque vosotros los humanos la necesitáis también os daría ciertamente conocimiento de esto si correspondiera a la verdad. Pero siempre os advierto de las artes engañosas de Mí adversario en el último tiempo antes del final, que se sirve del obrar terrenal para engañar a los hombres, así como las aberraciones mentales .... Porque él puede sugerirlas, porque los hombres creen ciegamente lo que se les presenta siempre y cuando todavía no estén llenos del deseo de la verdad, lo que siempre les traerá la verdad pura ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Última decisión en el combate de fe

B.D. 8699 from 14 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Vosotros, los que pertenecéis a la Iglesia fundada por Mí Mismo, los que estáis es la fe viva y os esforzáis en llevar una vida de amor, vostros vais a poder aprobar también el último combate de fe, vosotros perservaréis hasta el fin, pues sacáis la fuerza de vuestra conducta, la que no obstante les falta a aquellos que sólo son cristianos según la forma y aunque pertenezcan a una iglesía también, sin embargo, no acusan el distintivo de Mi Iglesia: el obrar del Espíritu en los hombres. Pues Mis adictos verdaderos están orientados mentalmente muy diferente a los adictos de aquella iglesia, los que, si bien, han recibido un saber por su educación o por enseñanzas, que sólo oyeron con los oídos, pero el corazón permaneció sin ser afectado de ellas, y por eso ellos no dan su parecer tampoco a los bienes espirituales que se les han ofrecido.

Los adictos de Mi Iglesia son hombres que viven en el amor y de ese modo han obtenido una fe viva, los que se ocupan interiormente en ideas espirituales y de ahí precisamente, que por el amor en ellos, les sean aclarados, de tal modo que se mueven en la Verdad y por eso también serán sus almas fuertes y robustas, cuando sea llevado a cabo el combate de fe. En este último combate de fe se subrayará quien es vivo en la fe y traerá consigo la separación, pues los cristianos de formas y ceremonias abandonarán sin escrúpulos a su fe, porque en realidad no han poseido ninguna, sólo eran miembros hacia afuera de una organización, la que en sí se desintegra, cuando se trate de la última decisión.

Esto se os tiene que colocar siempre delante, para que toméis una posición sobre este problema, es decir, sobre la ideología que recibís en forma tradicional, debéis reflexionar seriamente, sólo una vez, si verdaderamente podéis creer y lo qué o si sólo sois simpatizantes sin juicio propio. Es importante que reflexionéis en ello, porque en el combate de religiones que viene pronto se probará, y en seguida y rapidamente caeréis y toda fe en un Dios y Creador la abandonaréis, y esto será vuestra perversión. Mas si primero reflexionáis sobre ello, entonces, sí que podéis aún ir en busca de la Verdad. Solamente que no vayáis tan indiferentes por la vida, y tratad de estimularos vosotros mismos a hacer obras de amor, porque tanto más pronto llegáis al conocimiento, por eso camináis sobre la tierra, cuanto más encendáis el amor en vosotros.

Siempre tendréis oportunidad de efectuar obras de amor y seguíd siempre a vuestros impulsos interiores, oíd en vosotros a la voz de la conciencia, entonces os aproximáis cada vez más a la Iglesia que Yo Mismo fundé, aunque pertenezcáis a una organización fundada por hombres, la que es primero cuando es de valor para vosotros, si seguís la doctrina que cada iglesia o orientación religiosa representa: que cumplaís como primero los preceptos de amor. Entonces podéis siempre sentiros pertenecientes a Mi Iglesia, porque pronto luego llegará a ser vuestra fe una fe viva, y vuestro pensamiento se esclarecerá, poque el espíritu en vosotros se despierta a la vida por medio del amor entonces. Cada vez de nuevo os llamo a que seáis mienbros de Mi Iglesia, llegando a una fe viva por el amor, como la tenía Pedro. Una fe tal es como una roca, nada podrá conmoverla aunque el asalto contra ella sea aún tan violento. Es Mi Fuerza que mantiene fuerte al hombre que deja que la fe sea viva en sí. Y en el combate de fe sólo podrán aprobarlo, aquellos que perseveren hasta el fin, soportando la vejaciones y aprietos, porque la fuera de la fe los reforzará y resistirán a todas las agresiones.

Y vosotros hombres preguntaos una vez, hasta que punto os mantendríais firmes, si se exigiera de vostros en serio la decisión por o contra Mí, si tuviérais que abandonar la fe en Mí, en Jesús y si os amenazaran con duros castigos. Entonces sólo os puede dar seguridad una fe firme, viva, en que Yo soy más poderoso y fuerte que todos los gobernadores de la tierra, más que todo aquel que pertenece a Mi enemigo. Entonces no temeréis a nadie en este mundo y llenos de confianza os entregáus a Mí, y Yo os protegeré. Yo Mismo vendré en las nubes y os buscaré de allí, cuando haya llegado el momento, y vosotros seréis vencedores y los frutos de vuestra fe podréis disfrutarlos en la nueva tierra. Pues por vuestra fe viva estáis tan íntimamente unidos a Mí, que en verdad Yo estaré entre vosotros, porque vuestro amor fervoroso hacia Mí lo permite. Y por vuestra fe seréis bienaventurados.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La verdad emana de Dios mismo ....

B.D. 8700 from 15 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Desea la verdad .... y realmente esta petición espiritual te será concedida. Pero no busques esta verdad en libros que de nuevo tienen como base el intelecto humano, que son puro pensamiento intelectual .... Supuestos para los que no se pueden presentar pruebas. Porque en cuanto suponéis que la gente es capaz de comprender la verdad por sí misma, os estáis engañando, porque la verdad pura se origina sólo en Mí, que soy la Verdad Eterna. Por eso te digo, pídemelo a Mí mismo, pídemelo con insistencia y lo recibirás. Lo que quiero que se entienda por la verdad, que debes pedirme a Mí mismo, es un cuerpo de pensamiento que tiene contenido espiritual .... Es el conocimiento que llega a los reinos espirituales y que nunca puede ser probado con evidencia .... es el conocimiento de su ser, su razón y su finalidad .... Es el conocimiento del poder que dio origen a todo y de la conexión entre ustedes, los humanos, y este poder .... Es el conocimiento de la esencia, el gobierno y la obra de ese poder, que creó todo lo que existe .... Ningún ser humano es capaz de dar una aclaración veraz sobre esto desde su intelecto, sólo la Verdad Eterna Misma es responsable de esta aclaración .... Y, por lo tanto, debes dirigirte a ella. Soy Yo mismo Quien puede daros una respuesta y Quien también quiere daros una respuesta, porque Yo Soy el más alto Poder y también el Amor Que quiere haceros, como Mis creaciones vivientes esenciales, felices con este conocimiento. Sin embargo, sólo puedo revelarme a aquellos que desean seriamente la verdad .... Pero estos no se acercarán a Mí en vano para el suministro de la verdad .... Sin embargo, son pocas las personas que poseen este ferviente deseo .... En su mayor parte, siguen con indiferencia o aceptan sin vacilar lo que les dan otros seres humanos que también se limitan a dejar trabajar su intelecto, pero no pueden dar ninguna garantía de un pensamiento intelectual correctamente guiado. Las cuestiones fundamentales de su ser como seres humanos no ocupan a muchos, y su fe en un Dios de amor, sabiduría y poderío no es siempre tan fuerte como para acercarse a Él en busca de aclaraciones. Sin embargo, la verdad pura sólo puede provenir de Mí, y la actitud errónea hacia Mí, su Dios y Creador, es la razón por la que la gente vive en el error y sin ningún conocimiento verdadero y, por lo tanto, tampoco hace uso de su vida terrenal, que podría llevarlos a la perfección. La indiferencia hacia la verdad es un concomitante de la gran inmadurez de las almas humanas, pues todavía están bajo el control de Mi adversario que trata de impedir todo lo que podría proporcionar luz a las personas, porque él mismo no quiere perderlas y sólo las mantiene bajo su control mientras estén oscurecidas de espíritu, por lo tanto alejadas de la verdad, pero sólo la verdad lleva a las personas a la perfección, sólo la verdad es la dicha, es una luz que brilla intensamente en la noche oscura que se extiende por la tierra .... La verdad soy Yo mismo y, por tanto, quien está en la verdad está también íntimamente unido a Mí .... Mientras los humanos no estéis informados con la verdad os falta la luz para vuestro camino terrenal de la vida .... En efecto, estás caminando, pero ¿a dónde conduce el camino sin verdad? .... Sólo puede conducir al abismo, mientras que tú asciendes irremediablemente entras en el camino de la verdad, pues éste está brillantemente iluminado y te conduce a la meta, a Mí, que soy la Verdad Eterna misma. Y de verdad que siempre estoy dispuesto a introducirte en la verdad, como prometí cuando vivía en la tierra .... Quiero revelarme en Mi amor, sabiduría y poder a toda persona que sólo desee en su corazón escucharme, ser introducida en la verdad por Mí .... Esta es la petición más importante que puedes enviarme, porque esta petición me demuestra tu sincera voluntad de volver, también me demuestra que me reconoces como tu Dios y Padre, y es una petición espiritual que ciertamente será concedida .... Porque tan pronto como pueda transmitirte la verdad pura, llegarás a conocerme en mi naturaleza y también a amarme .... Y deseo tu amor, anhelo tu amor, que sólo es profundo y puro cuando conoces todo a través de la transmisión de la verdad pura, sobre tu origen y tu posición anterior hacia Mí y sobre la meta que te unirá a Mí de nuevo .... El amor se encenderá entonces en ti, y presionarás cada vez más íntimamente hacia Mí y también podrás introducirte cada vez más profundamente en un conocimiento que te hará sumamente feliz .... Conocerás Mi plan eterno de Salvación, el amor del Padre por sus hijos y la gran obra de retorno, por la que cada persona puede ofrecerme también sus servicios .... Aprenderás a amarme .... Y este amor te hará feliz, porque conduce a la unión final conmigo, a la vida eterna .... Sin embargo, sólo la verdad conduce a la meta, y esto es lo que vosotros, los humanos, debéis procurar, debéis entregaros íntimamente a Mí y dejaros instruir por Mí mismo, y ahora también seréis instruidos por Mí, vuestro Dios y Padre, que sabe de todo y, por tanto, puede y quiere instruiros de todo, porque os ama ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El lento desarrollo en ascenso de los seres en la Creación

B.D. 8702 from 17 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Óyeme pues: Cuando Yo en aquellos tiempos remotos había irradiado Fuerza de Mí en forma de seres, y había convertido esta Fuerza en Obras de Creación de más diversa Naturaleza, entonces empezó el lento desarrollo en ascenso de estos seres en estado disuelto. Inicialmente hubo un vaivén inimaginable de sustancias espirituales que, cuando por mi Voluntad la Fuerza espiritual se condensó en materia, poco a poco adoptaron forma - una materia de una diversidad que no hay manera de explicároslo comprensiblemente.

Conforme a mi Sabiduría y mi Amor, Yo había preparado un Plan de Salvación para lo espiritual que en otros tiempos había apostatado de Mí - un Plan que precisamente en la Creación debía llegar a su ejecución. El objetivo de mi Creación era obligar lo espiritual cautivo en la materia a servir, de modo que una Creación hacía falta para la otra, para que de esta manera sea realizable un lento desarrollo en ascenso.

A vosotros los seres humanos no se os puede hacer concebibles las funciones de servir en el principio de la Creación. Sólo cuando las Obras de Creación iban tomando una consistencia ya más bien sólida, también empezó en ellas una actividad aunque todavía haya sido muy limitada. Y cada actividad testifica vida... cada actividad obtiene un cambio, de modo que también las formas cambiaron continuamente y evolucionaron a Obras de Creación cada vez mayores, de las cuales cada una tiene que cumplir con un deber determinado por mi Voluntad, y que también fue realizado conforme mi Voluntad porque lo espiritual no podía oponerse a mi Voluntad.

De modo que la Creación no se realizó en un instante –de por mi Voluntad– sino que lo espiritual cautivo en ella –o sea la Fuerza no convertida en materia– tenía que migrar por un camino de evolución en etapas muy lento1, para que también la resistencia poco a poco se redujera y esto se manifestara en la disposición de servir - lo que todavía sucumbía a mi Ley del imperativo pero ya manifestaba una disminución de la resistencia...

He aquí os está explicado el proceso del desarrollo en ascenso - desde el mundo inorgánico, la flora y la fauna, hasta el hombre... que las formas exteriores continuamente soltaron lo espiritual cautivo en ellos, que esto se concentró para volver a tomar morada en una forma mayor y continuar sirviendo, hasta que todas partículas pertenecientes a un ser espiritual primario caído se hayan juntado para que luego puedan incorporarse en el hombre como “alma”...

Y así como se desarrollan las cosas en la fauna –que pequeños e ínfimos seres después de su muerte física se juntan con algo espiritual que se encuentra en el mismo grado de desarrollo, y ocupan una nueva forma exterior mayor– así también continuó el proceso del desarrollo, y mi Amor y Sabiduría crearon cada vez nuevas formas que podían acoger lo espiritual destinado.

En el contorno de la naturaleza tomáis esto por el desarrollo de un pequeño ser viviente en uno cada vez mayor... Pero en aquellos tiempos Yo tenía que crear cada forma nueva que aún no existía. Y aunque estas formas continuamente eran mayores y parecían a las anteriores, siempre se trataba de un acto de Creación de mi parte - un acto que los hombres no podían observar porque en la Tierra aún no vivía hombre alguno dotado con raciocino y libre voluntad.

Pero mi Plan desde la eternidad estaba definido, de modo que Yo también estaba “al corriente” de la criatura que como hombre debía pasar por la Tierra para hacer la última prueba de voluntad. Y cuanto más el ser creado individual en su sustancia espiritual se acercaba a su maduración, más lo espiritual todavía ligado con las diversas Obras de creación fue trasladado a siempre nuevas creaciones...

Las Obras de creación eran cada vez mayores - esto no en el sentido de dimensiones sino de la naturaleza de los seres vivientes individuales de sus funciones y de sus facultades... Pero cada nuevo ser viviente fue una Obra de mi Amor, mi Sabiduría y mi Omnipotencia infinitos que luego se reprodujo, que siempre siguió siendo la misma Obra... tal como Yo la había proyectado afuera de Mí...

Comprended que ningún ser viviente cambiará de naturaleza. Y donde os parezca haber un cambio, ahí a la hora de originarse también se trataba de un Acto de Creación de mi parte.

Con todos seres parecidos a los hombres que habitaban la Tierra antes de que el primer hombre estuviera creado, siempre se ha tratado de nuevas Creaciones; pero estas mantenían su naturaleza tal como estaban creados por Mí, como producto de mi Omnipotencia. Y como lo espiritual cautivado en ellos se desarrollaba cada vez más en ascenso, por mi Voluntad también se ha creado una forma exterior cada vez más parecida al hombre; pero base de esta Creación siempre fue mi Voluntad, la que volvió a surtir efecto como ley natural - lo que vosotros los hombres ahora calificáis de desarrollo en ascenso natural.

Pero nunca el hombre puede ser considerado como un producto de desarrollo natural porque es una Creación para sí, surgido de mi Omnipotencia, Amor y Sabiduría, y concebido de manera que en la Tierra debe y puede cumplir con un deber de categoría.

Aunque procuréis a instruir animales con lo inteligentes que parezcan para un pensar independiente y para una libre voluntad, nunca tendréis éxito, porque las facultades inherentes al hombre no existen en animal alguno, porque en toda Creación el hombre es el único ser que posee facultad mental, inteligencia, comprensión y una libre voluntad - lo que nunca se deja formar paulatinamente, pues tampoco son características de un desarrollo en ascenso de una criatura, sino que demuestra que el hombre es una Obra de Creación para sí, fundada por mi Voluntad y mi Poder, para cumplir con una tarea.

La Obra de Creación “hombre” sólo podía ser colocada en el mundo cuando los seres espirituales primarios que en aquellos tiempos remotos habían caído ya habían recorrido el lento camino por la creación en ascenso2, porque el hombre ahora debía acoger en sí tal ser espiritual primario caído - como alma.

La expresión “desarrollo” siempre sólo es válida para lo espiritual sujeto en cada “Obra” de Creación - donde lo espiritual debe pasar por este desarrollo en ascenso, mientras que las obras de “creación” material siempre hay que considerarlas como “actos” de creación. Pues mi Voluntad fundó estas formas exteriores para que sirvan a lo espiritual como receptáculo. Y sirviendo, incluso lo de este receptáculo debía llegar a las Alturas.

Que mi Voluntad a la vez también significa “Ley natural” –a la cual ninguna Obra de creación puede oponerse mientras aún no exista en ella un ser espiritualmente maduro como el hombre– esto también hará que la palabra “desarrollo” se haga más comprensible. Pero esto nunca justifica una afirmación que el hombre se haya desarrollado él solo... Porque él fue una Obra de Creación para sí, pues mi Voluntad y mi Fuerza de Amor le dieron la Vida.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabras de inspiración para el trabajo de la viña ....

B.D. 8705 from 21 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

El don de la gracia que estáis recibiendo también os obliga a transmitirlo .... Porque no solo es dad para una persona, sino que quiero dirigirme a todos los hombres a través de este hombre porque no pueden oír Mi discurso directo, pero que necesitan urgentemente Mi Palabra para que sean salvados todavía antes del final. Y por eso os apoyaré en todos los sentidos para que podéis hacer vuestro trabajo en la viña, para que podáis difundir Mi Palabra como yo lo considero exitoso. Porque sé qué almas aún están abiertas a Mi discurso, y a ellas realmente transmitiré Mi Palabra a raves de vosotros, tan pronto como estéis listos para servirme.

Por lo tanto, haced siempre lo que vuestro corazón os insta .... Haced lo que os parezca correcto después de que os hayáis recomendado a Mí y hayáis pedido Mi bendición .... Entonces vuestros pensamientos están correctamente dirigidos y entonces solo estáis cumpliendo con Mi voluntad y os voy a bendecir .... Siempre será solo un pequeño grupo al que podéis considerar con Mi Palabra, pero no hay siempre corazones abiertos, pero como Yo lucho por cada alma para que todavía pueda encontrarme antes de que llegue el final, también dirigiré Mi Palabra hacia donde se encuentra tal alma, y a menudo tendréis que ir por los caminos más extraños para llegar a ella.

Pero vosotros estáis siempre bajo Mi guía, o también, Yo os abro las puertas por las que debéis entrar; Yo Mismo os abro todas las posibilidades para difundir Mi Palabra, y también seréis recibidos alegremente cuando les lleváis Mi Palabra, la cual reconocen como un delicioso don de gracia y, por lo tanto, y la aceptan de buena gana. Por eso debéis ser inmensamente activo en el trabajo para Mí y Mi reino y no temáis una disminución de fuerza mientras Me estáis sirviendo .... Porque mientras os necesite como Mis mediadores para dirigirme a los hombres a través de vosotros, Yo también os mantenga en forma y estéis bajo Mi cuidado, no camináis solo, sois guiados constantemente y solo necesitáis entregarme a Mi con confianza .... Y de cualquier preocupación, sea terrenal o espiritualmente Me preocupo Yo, para que podáis realizar libremente el trabajo de viñedo para lo cual os habéis puesto a Mi disposición.

Porque la gente tiene que escuchar Mi Palabra, tienen que enterrarse de lo que Yo quiero de ellos, tienen que llegar a conocerme como su Dios y Padre, para que también Me demuestren amor .... Se debe proporcionar conocimiento espiritual a los hombres que puede ayudarles a encontrar la felicidad .... Sin embargo, les queda el libre albedrio para poder aceptar y evaluar Mi Palabra. Pero tanto pronto como creáis la oportunidad para que los hombres escuchen Mi Palabra, su voluntad también puede dirigirse hacia Mí, y entonces ya no hay ningún riesgo que están perdidos. Pero el fin está cerca y no queda mucho tiempo .... Así que trabajéis con todo celo; obrad mientras haya día, porque llega la noche en que no podáis obrar ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La redención del pecado original sólo fue posible a través del amor...

B.D. 8706 from 23 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Una vez vuestro pecado original tuvo que ser redimido, una vez tuvo que hacerse expiación por el bien de la justicia de Dios... de lo contrario, los seres llegados a ser culpables nunca podían volver a la cercanía a Dios, la que abandonaron voluntariamente esforzándose hacia las profundidades... Ninguna culpa podía quedar sin expiar por toda la eternidad, sino que transcurría un tiempo sin fin antes de que se produjera este acto de redención...

Y así fue también, porque transcurrieron eternidades en las que los seres caídos tuvieron que soportar tormentos interminables y por lo tanto también soportaron las consecuencias de su culpa del pecado, pero que aún no eran suficientes para el pago completo de su culpa. Porque los seres ya no eran capaces de hacer esto, ya que la culpa original consistía en que resistían al amor divino, con el resultado de que ellos mismos renunciaron a todo amor... Sin embargo, una redención del pecado original solo era posible a través de lo contrario, que el amor volvía a empujar hacia el Amor Eterno, pero éste ya no existía.

Una vez se pecó contra el amor, y nuevamente sólo el amor pudo haber realizado una obra de expiación que equilibró esa gran culpa de la apostasía de Dios. Y todo lo espiritual caído estaba desprovisto de todo amor y por lo tanto infinitamente lejos de Dios como el Amor Eterno. Desde abajo... es decir, por parte de este espiritual caído que estaba en las profundidades... por lo tanto, una expiación de la culpa no podía tener lugar, aunque en la etapa humana... después de un camino interminablemente largo a través de la creación con el propósito de volver a Dios... se regaló al ser una diminuta chispa de amor. Pero su voluntad todavía está atada por el oponente de Dios y es demasiado débil para liberarse de sus cadenas.

Por lo tanto, había que traerle ayuda, que de nuevo sólo podía traer “amor”... amor, que abundaba en un ser que permaneció con Dios y que hizo que este ser hiciera la obra de Expiación por lo desdichado espiritual caído... lo que motivó al ser a descender a la tierra al reino oscuro del adversario de Dios y ayudar a los hombres débiles a través de una obra de mayor misericordia para fortalecimiento de su voluntad, para que ellos mismos entonces pudieron alimentar la chispa del amor en sí mismos y dejar que se encienda en una llama luminosa que nuevamente empuja hacia el fuego del Amor Eterno y se pueda reunir con Él de nuevo.

Así que la culpa del pecado tuvo que ser redimida por un Ser cuyo amor fue tan poderoso, que sacrificó Su vida por Sus hermanos caídos, que una vez descendió del reino de la luz a la tierra a las tinieblas y que además en medio de este reino lideró una lucha contra el oponente de Dios... que le compró las almas con Su sangre, con Su vida... que sufrió la muerte sacrificial en la cruz como el ser humano Jesús y pagó el rescate por todas aquellas almas que querían regresar a Dios y eran demasiado débiles por sí solas para sacudir al oponente.

Jesús por lo tanto tomó toda la culpa del pecado de todos los humanos del pasado, presente y futuro sobre Sus hombros, y ha satisfecho la justicia de Dios con Su muerte en la cruz; Su amor era tan grande que el Amor Eterno Mismo Se satisfizo con eso, y por el bien del amor de un solo hombre ha cancelado el gran pecado original. Y acepta de nuevo a todo aquel que pide a Jesús el perdón de su pecado, al que le pide que le dé fuerzas para lograr el regreso a Dios, al que se sirve de las gracias de la obra de Redención, que el hombre Jesús ha adquirido a través de Su muerte en la cruz.

Vosotros humanos nunca habríais podido lograr este regreso a Dios, porque la enorme carga de la deuda no os permitió ningún ascenso y porque estabais desprovistos de todo amor. Pero sólo el amor podía restablecer la conexión con Dios, y por eso un Ser de luz, Que estaba lleno de amor, tuvo que ofrecerse para descender a la tierra. Y en este Ser, que tomó residencia en un caparazón externo humano, el Amor Eterno Mismo pudo manifestarse... por lo tanto, Dios como Amor Eterno Mismo pudo unirse completamente con el alma, la cual fue completamente irradiada hasta que finalmente el alma en un estado completamente espiritualizado, también había encontrado la unificación completa con Dios...

Dios Mismo pudo realizar la obra de Redención en este Ser humano Jesús, y la puerta se abrió de nuevo para todos aquellos seres caídos, que como seres humanos en la tierra, se confiesan a Jesús y así también reconocen a Dios Mismo, Que se hizo hombre en Jesús...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Navidad 1963...

B.D. 8707 from 25 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

En gratitud y alegría debéis pensar en Mi descendida a la tierra, porque para vosotros esto fue un acto de inconmensurable amor y misericordia, para vosotros amaneció una luz que debería iluminar vuestro camino para salir de la oscura noche espiritual... para vosotros humanos se cumplió un periodo de tiempo de la más profunda desesperanza y un nuevo periodo de desarrollo comenzó para vosotros... Se os preparó el camino que conducía de regreso a Mí... Y el hombre Jesús vivió este camino para vosotros, Quien asumió esta misión por amor a Mí y a vosotros, Sus hermanos caídos... Porque quería traerme de vuelta a Mis hijos, que ya estaban a eternidades lejos de Mí y languidecían en la más profunda infelicidad.

El caparazón humano de Jesús fue ocupado por un alma de luz, por un Ser una vez irradiado de Mí, un Ser entregado a Mí en amor y permaneció Conmigo cuando el ejército de espíritus originalmente creado se había apartado de Mí... Esta alma se albergó en el Niño Jesús, y milagros sobre milagros atestiguaron ya en Su nacimiento el Espíritu divino, Que habitaba en este Niño... Pero el hombre Jesús tuvo que comenzar su vida terrenal como cualquier otros ser humano. Nació de María, la virgen, que era sumamente pura y, por lo tanto, también podía traer al mundo al Niño divino sin haber pecado nunca...

Y esta alma de Jesús tenía que mudarse en un cuerpo puro, porque Yo Mismo quería tomar residencia en su caparazón externo humano y por lo tanto Su cuerpo era y ha permanecido puro y sin pecado, porque a pesar de todo estaba constantemente acosado por los seres de las tinieblas, que Lo querrían derribar, sin embargo los resistió y redimió todo lo impuro, que se adhería a Su alma, resistió todas las tentaciones y todo lo no espiritual, que afligía Su cuerpo, porque permaneció en este mundo material, Él lo ha espiritualizado, lo ha hecho dócil a los deseos de Su alma, porque Él estaba lleno de amor, y el amor lo vence todo, hasta el mayor enemigo.

El hombre Jesús primero tuve que dejar madurar todas las sustancias inmaduras adheridas al cuerpo, sólo entonces Yo Mismo, como el Amor Eterno pude tomar residencia en Él, y sólo entonces podía llevarse a terminar la gran obra de Misericordia que él quería realizar por la culpa del pecado de toda la humanidad...

Cuando descendí a la tierra, cuando nació el Niño Jesús, Mi Espíritu estaba en Él porque el cuerpo físico albergó en sí un alma perfecto, por lo que estaba íntimamente conectado Conmigo, y Yo Mismo podía expresarme a través de Él... Y sucedieron cosas en Su nacimiento que a vosotros gustaría poner en el reino de la leyenda, pero que sucedieron en realidad porque todos es posible para un Espíritu perfecto...

Pero sólo unos pocos experimentaron estos milagros en el Niño Jesús, cuyos corazones estaban llenos de amor y quienes reconocieron en el Niño Jesús al Mesías prometido y Lo oraron a Él... Tan pronto como se Le acercaron personas cuyos corazones no eran puros, estos sólo vieron un niño, como cualquier otro niño... Pero en su mayoría solo se Le acercaron aquellas personas que fueron impulsados por su espíritu hacia Él, que sintieron el milagro que tuvo lugar esa noche y que ahora Lo adoraban, porque vieron el Mesías prometido en Él.

Pero fue el milagro más grande de todos los tiempo, que jamás se repetirá, que Dios Mismo descendí a la tierra y permaneció en un niño pequeño. Porque el Amor vino a la tierra, el Niño Jesús estaba lleno de amor, porque el gran amor por los una vez caídos, infelices, lo hizo revestirse de carne para ahora expiar la culpa original, que sólo podía ser expiada a través del Amor, porque consistía en pecar contra el amor. Y esta obra fue realizada por el hombre Jesús, que Él Mismo dio Su vida por amor, que Él hizo el mayor sacrificio que un ser humano ha hecho y habrá hecho en esta tierra... que Él Mismo Se privó de toda luz y todo el poder que era Suyo, a través del amor que moraba en Él... que sufrió como un ser humano en medio del mundo de las tinieblas murió la muerte más agonizante en la cruz...

(25.12.1963) Jesús... un Ser del reino de la luz... se ofreció voluntariamente para esta misión, caminar sobre la tierra como un ser humano y realizar una obra de expiación de sufrimientos y dolores incomprensibles para ayudar a los hermanos caídos. El amor llenaba a todos los seres que surgieron de Mí y permanecieron Conmigo cuando Lucifer se apartó de Mí y arrastró consigo a innumerables seres espirituales a las profundidades... Y el amor de Jesús fue tan fuerte que quiso expiar por Mí la inconmensurable ofensa contra Mí, su Dios y Creador, contra el Amor Eterno Mismo. Y acepté este amor que Jesús Me ofreció lo acepte y por lo tanto también Su sacrificio, porque el amor lo ofreció y porque el pecado original sólo podía ser redimido a través del amor...

Y así el ser de luz se revistió de carne y anduvo por la tierra como todos los demás seres humanos, cargado con un pesado cuerpo terrenal, que era una atadura para el Ser que estaba en luz y libertad, que el alma sentía como extremo angustia. Pero tenía que recorrer el camino terrenal como hombre porque debía servir de ejemplo a los semejantes para que Lo siguieran. Tuvo que luchar contra las mismas debilidades y resistencias que cargan naturalmente a todo ser humano, porque era necesario deshacerse de todas las debilidades y errores a través del propio trabajo en el alma...

El hombre Jesús estaba en medio del mundo terrenal, en el área que pertenece a Mi oponente, y era doblemente difícil para el alma del reino de la luz para prevalecer en este reino oscuro contra todos los intentos satánicos para derribarlo, para resistir y afectar con amor a todo lo no espiritual en la carne y en el entorno, porque también Su cuerpo estaba duramente presionado por cosas espirituales inmaduras, que el alma de Jesús no resistió, porque en Su sabiduría reconoció que esas cosas espirituales también querían ser redimidas, y Su amor estaba siempre dispuesto a llevar ayuda a todo lo que todavía era infeliz.

Su alma sufría indescriptiblemente por su entorno, estaba acostumbrada a la libertad, la luz y el amor y, por lo tanto, a la dicha más elevada y ahora estaba en la oscuridad, atada por el cuerpo y en un ambiente sin amor. Y así Su andar en la tierra fue también un estado de sufrimiento desde la niñez, a través del cual expió gran parte de la culpa de Sus semejantes... hasta que entonces realizó el gran sacrificio de expiación entregándose a Sí Mismo por la culpa original de todos los humanos del presente, pasado y futuro...

Vosotros humanos jamás podréis comprender esta obra de Misericordia, porque ningún ser humano sería capaz de asumir tal medida de sufrimiento, consciente del resultado, porque Su fin estaba siempre ante Sus ojos y no Le permitía sentir nada de felicidad; Sentía como un ser humano y también experimentaba todos los estados de ansiedad que se desencadenaban con cada pensamiento de lo que tenía por delante. Y él perseveró hasta el final, el amor en Él por Mí y por todo lo no redimido aumentó constantemente y también Le dio la fuerza para llevar acabo Su obra de Misericordia...

Yo Mismo podía irradiarle a través de Él completamente, Yo Mismo estaba presente en Él en Mi Ser original, y por lo tanto fue Yo, Quien pagó la culpa del pecado de los hombres, porque fue el Amor lo que dio al hombre Jesús la fuerza de sufrir y morir en la cruz para redimir a la humanidad, para expiar el gran pecado original, que sólo halló justa expiación mediante una obra de Amor, como la que realizó el hombre Jesús en la cruz...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué es la gracia?... La Palabra de Dios es un don de gracia inusual...

B.D. 8708 from 26 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Estad satisfechos de Mi gracia... pues en cuanto hagáis uso de ella lograréis vuestro objetivo en la tierra, perfeccionaros como hijos Míos, que han de tomar la herencia del Padre. De vosotros mismos no sois nada más que humanos débiles que carecen de toda fuerza y de toda luz... Pero estáis constituidos así por vuestra propia culpa. Y todo lo que Yo ahora hago por vosotros para volver a daros fuerza, es gracia, es un don que no merecíais ya que una vez rechazasteis voluntariamente Mi amor.

Pero no os dejé y ni os dejaré caer, porque os amo... Y así os sigo dando gracias, y si las aceptáis, nada os faltará, aumentaréis en luz y fuerza, de nuevo llegaréis a ser lo que fuisteis en el principio: seres sumamente perfectos que permanecíais en luz radiante y eráis poderosos. Por eso digo: “Estad satisfechos de Mi gracia, entonces verdaderamente podéis consideraros ricos. Entonces ya no podéis volver a recaer en las tinieblas, entonces a través de las gracias llegaréis al conocimiento de lo que eráis, lo que sois y lo que deberíais volver a llegar a ser...”

Reconoceréis a vuestro Dios y creador como vuestro Padre, Cuyo amor es ilimitado, que Él quiere daros... Las gracias son dones que el Amor os ofrece... Sólo quien está lleno de amor reparte dones de gracia, porque el Amor considera a aquellos hombres o seres, que por su propia culpa han perdido el derecho a que el Padre les de dones, pero sin embargo Él se los da, porque el amor no deja de querer hacer feliz, y aunque los dones no se pidan, ni se soliciten, el amor siempre está dispuesto a entregarse, y estas son gracias que nunca quedan sin efecto si se aceptan y se valoran de buen grado.

Estad satisfechos de Mi gracia, porque entonces realmente ya no necesitáis nada más, Mis dones de gracia incluyen todo en sí mismos lo que os hace felices y os ayuda a lograr la perfección. Y en verdad no reparto poco, os colmo de gracias, y cuanto más os abráis a recibirlos, más abundantemente fluyen hacia vosotros. Y ningún hombre puede perderse que se mueve en la zona de Mi sol de gracia, el que continuamente recibe de Mí la corriente de amor, que aún contribuye a lograr su perfección en la tierra...

No importa cuán débil pueda ser un hombre... si simplemente se abre a mis dones de gracia, entonces se llenará de fuerza y no tendrá que temer un estado de debilidad. Y tal flujo de gracia... un don inmerecido que ayuda a los hombres a ganar fuerza y luz... es Mi Palabra divina, que está siendo transmitida constantemente a la tierra, que se derrama en los corazones humanos como un inagotable flujo de gracia, que a todas las almas en la tierra o también en el más allá trae un fortalecimiento seguro en su estado aún debilitado, que también deja irradiar una luz brillante en todos los corazones...que penetra con su fuerza y capacita a cada alma para perfeccionarse...

Con Mi Palabra penetro por las tinieblas y enciendo una luz donde el corazón anhela la luz, porque Mi Palabra es verdaderamente un don de gracia, un don que traigo a los hombres desdichados que todavía son demasiado débiles para pedirlo conscientemente, pero que están para llegar al punto en que se pongan conscientemente en contacto Conmigo y ahora Me pidan gracias, las cuales verdaderamente recibirán indefinidamente...

Mi Palabra es un don de gracia inusual, y quien se esfuerza por ella, ciertamente pronto logrará su objetivo, porque Mi Palabra mostrará a cada hombre el camino que lleva a la perfección; Mi Palabra impartirá fuerza y luz al mismo tiempo a los hombres, y se desvanecerán todas las tinieblas y debilidades, el ser humano entrará en el circuito de corriente de la luz y del amor divino y lleno de fuerza podrá hacer todo lo que se le demande; cumplirá de buena gana y con alegría Mi voluntad y así también reconocer el sentido y el propósito de la vida terrenal y ahora llevar su vida terrenal según Mi voluntad...

Entonces ha aprovechado la gracia, entonces Mi Palabra le ayudo para que él tomara el camino de regreso a Mí, que su caminar en la tierra no fuera en vano, que él re-transformó su ser de nuevo a su ser original, cuando estaba en la luz y disponía de una fuerza inconmensurable... Sólo Mi gracia puede ayudar a los hombres a lograr este objetivo porque Mi amor debe daros lo que os falta para que podáis salir de vuestro estado de debilidad y volver a llegar a ser lo que eráis en el principio... seres sobremanera perfectos que eran felices en la abundancia inconmensurable de luz y fuerza en libertad, porque su amor los unía inseparablemente Conmigo, que soy el Amor Mismo desde la eternidad...

amor

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es el Señor de la vida y de la muerte...

B.D. 8709 from 27 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Sabéis que Mi oponente tiene un gran poder al final y que también lo usa en todos los sentidos. Y su poder es tan grande porque vosotros mismos humanos se lo concedéis, porque cumplís con su voluntad y no resistís en lo más mínimo sus tentaciones u os oponéis a ellas. Sois vosotros mismos los que le permiten obrar de tal manera que puede causar una confusión sin esperanza entre vosotros, porque os tiene completamente bajo su poder, porque estáis sin amor...

El amor lo tendría alejado de vosotros, porque como el mismo está desprovisto de todo amor, él mismo no puede defenderse del amor, el sucumbe incondicionalmente al amor, pero vosotros los humanos no lo usáis, porque sois de la misma naturaleza que él... sin amor, y por lo tanto también sin fuerza para la resistencia. Y por lo tanto, es posible que intervenga completamente en vuestro pensamiento, que os engañe e influya en vosotros para que siempre llevéis a cabo sólo lo que es su voluntad...

Pero su voluntad consiste en impedir que vosotros los humanos encontráis el camino hacia Mí... su voluntad consiste en manteneros en su poder, incitaros a cometer las más malas acciones, provocaros constantemente al pecado y para ir en contra de todos mis mandamientos. Su voluntad es además apagar la luz dondequiera que brille, para penetrar por la oscuridad... Y donde no puede apagarla, ahí trata de nublarla, colocando luces deslumbrantes junta a ella, que brillan tanto que la luz correcta no puede ser reconocida por las personas cuyos ojos espirituales están cegados. Hace todo lo posible para no perder a sus seguidores y recuperar a los que ya se han apartado de él y se han vuelto hacia Mí.

Y estos esfuerzos continuará hasta el final, y los hombres estarán cada vez más dispuestos a cumplir con su deseo y moverse en el pecado como es su intención. Y así también destruirá vidas humanas para interrumpir completamente su desarrollo. Volverá a tratar de determinar a los hombres a obras de destrucción de todo tipo, porque se le ha sido quitado el poder sobre toda obra de la creación, aunque alberga en sí lo espiritual que todavía le pertenece. Pero él mismo no puede destruir las obras de creación, como tampoco puede acabar con la vida de un hombre, pero incitar a los hombres de la misma voluntad a hacerlo... Y no lo detengo porque cada hombre tiene libre albedrío y no tiene que llevar a cabo lo que le susurra Mi oponente a él. Si lo hace, entonces también tendrá que responder por ello precisamente por su libre albedrío.

Pero, ¿cuál es Mi actitud frente a tales actos que van dirigidos contra la vida de un hombre...? De nuevo permito que prevalezca el libre albedrío del hombre, independientemente de lo que pretenda. Pero todavía decido Yo sobre la vida o la muerte. Porque puedo muy bien frustrar un plan, puedo proteger a cada ser humano de ser víctima de los ataques de los poderes malignos, y sé si otorgaré esta protección a un ser humano y cuándo lo haré...

Sé también cuando ha llegado la última hora de un hombre que he determinado para su vida terrenal. Porque entonces llamo al alma del hombre para su salvación... para protegerla de una recaída a la profundidad cuando ya ha logrado una cierta madurez, o también, para seguir usando un alma en el reino espiritual para que pueda participar en la obra de Redención desde este reino... como también termino con la vida de aquellos que ya no dejan reconocer ningún progreso en la tierra o cuya tarea en la tierra considero como terminada.

Yo determino todo esto, porque Yo soy el Señor sobre la vida y la muerte... Y por más brutal que Mi adversario actué, si instiga a los hombres que le pertenecen a actos de odio y desamor, no tiene el poder de poner fin a la vida de una persona...Él sólo puede determinar al hombre como intermediario, porque siempre quedará a Mi voluntad determinar las consecuencias de cualquier mala acción, por mala que sea. Pero toda alma tiene que responder por la voluntad de actuar, y también Mi oponente mismo no se salva del destierro después de su obra en el último tiempo antes del fin.

Así que ciertamente dejaré el libre albedrío al hombre, que se ha rendido a la voluntad de Mi adversario; no le impediré llevar a cabo su plan, por malo que sea, pero Yo Mismo determinaré el efecto o lo permitiré. Y si una persona pierde su vida por un ataque diabólico, entonces Mi voluntad ha predeterminado ese, porque Yo Mismo llamo a una persona porque veo cuándo haya llegado la hora para ella. Y aunque Mi adversario está triunfando ahora... él también es sólo una herramienta en Mi plan eterno de Salvación, es él quien primero necesita el libre albedrío del hombre para poder llevar a cabo sus planes vergonzosos.

Pero todo lo que sucede está incluido en Mi plan de Salvación desde la eternidad, y también Mi oponente contribuye a través de su libre albedrío a apoyar este plan de Salvación e instar a los hombres a tomar una decisión porque cada hombre tiene que probar su libre albedrío, si se decide por Mí o para él, y todos los asuntos mundiales también se desarrollan en consecuencia, por lo que ciertamente él está fuertemente involucrado, pero al final Mi voluntad sigue siendo determinante, en qué medida tolero siempre su obra en la previsión del resultado, que sólo conozco Yo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Juan 14:15-26...

B.D. 8710 from 29 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

“Quien guarda Mis mandamientos, ése es el que Me ama... quiero ir al él y revelarme a él...” Esta promesa Mía indica con toda claridad que Me doy a conocer a aquellos que cumplen con las exigencias que se les imponen, porque Me aman... Y con esta promesa Mía ya os di a vosotros la referencia de la obra de Mi Espíritu en vosotros en el momento de Mi caminar sobre la tierra, porque precisamente este Espíritu quería expresarse y daros una iluminación brillante sobre Mí Mismo, sobre Mi Ser y obra...

Quería revelarme a vosotros... transmitiros la pura verdad sobre todo lo que tiene su origen en Mí. Pero solo unas pocas personas han entendido el significado de estas Palabras, porque solo unas pocas personas atribuyen un valor a tales revelaciones divinas, pero en su mayoría todo es rechazado, lo que básicamente solo prueba el vínculo íntimo Conmigo. Yo no exigí de vosotros otra cosa que el cumplimiento de Mi mandamiento de amor, porque en cuanto lleváis en el amor verdadero, os conectáis también Conmigo Mismo, Quien soy el Amor, y “el que permanece en el amor permanece en Mí y Yo en él...”

Ahora también debe volverse cada vez más claro para vosotros que Yo... si estoy con vosotros o en vosotros... también Me expresaré, y cada expresión de Mi parte es una revelación. Y esto os debe garantizar la más pura verdad, porque de Mí no puede emanar otra cosa que la verdad. En consecuencia, podéis aceptar todo lo que se os ofrece en forma de tales revelaciones sin ninguna vacilación, porque emana de Mí, y solo la verdad más pura puede tener su origen en Mí.

Todos vosotros, humanos, deberíais profundizaros más en el significado espiritual de las Palabras que Yo Mismo pronuncié cuando caminé sobre la tierra. Y si no las comprendéis bien o sólo sabéis reconocer un sentido terrenal, estableced vosotros el vínculo íntimo Conmigo a través de una oración en espíritu y en verdad y pedidme la comprensión correcta, y en verdad os será concedida, porque es Mi voluntad, que vosotros os movéis en el pensamiento correcto; pero precisamente vosotros, que creéis tener el derecho y el llamado a anunciar Mi Palabra, vosotros mismos concedéis demasiado poca comprensión a Mi Palabra, porque no reflexionáis sobre el sentido, sino que simplemente ignoráis a lo que vosotros mismos no sois capaces de explicar intelectualmente.

Pero Mi Palabra ya ha sido pronunciada, y también sigue siendo válida. Yo os he prometido que Me revelaré Yo Mismo a vosotros, y por lo tanto no podéis castigar como mentiroso, que tenéis que creer en las revelaciones divinas, pero también tenéis que examinar seriamente lo que se debe reconocer como revelación divina, pero no se os permite rechazar ningún bien espiritual que haya llegado a la tierra de una manera inusual como obra de fuerzas opuestas... cuando Yo Mismo he pronunciado esa promesa.

Y también os será posible hacer un examen serio, porque también para esto os están dadas la características: “Examinad los espíritus para ver si son de Dios... Un espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en la carne, éste es de Dios...” Así también las revelaciones tienen que dar testimonio de la obra de Redención de Jesús y de Mi llegar a ser humano en Él... Pero entonces también podéis creer sin dudar, en cuanto la obra de Redención de Jesús es el contenido de esas revelaciones, que un humano afirma haber recibido directamente de Mí...

Realmente no necesitáis aceptar nada sin vacilar, tenéis la tarea de someter a examen todo bien espiritual, de lo contrario no habríais recibido la demanda: “Examinad los espíritus, a ver si son de Dios...” cada hombre debe tomar posición por sí mismo sobre lo que se le imparte, siempre debe llevar a cabo cada examen, invocándome a Mí Mismo, para que pueda llegar a una fe viva... lo cual no es posible, sin embargo, si aceptar sin examinar todo lo que se le presenta como bien espiritual.

Porque Mi oponente también está obrando, y siempre busca contaminar la pura verdad, y el hombre mismo tiene el deber de tomar una posición para poder distinguir la verdad del error. Y entonces debe ajustarse a las revelaciones divinas tanto como sea posible, porque en cuanto él mismo desee la verdad, Yo también la dejaré llegar a él de una manera y la aceptara sin contradicción interior, porque le toca como luz y fuerza, porque todo lo que emana de Mí no queda sin efecto.

Cualquiera que desee seriamente la verdad de Mí, ciertamente dirigiré su pensamiento en la dirección correcta, pues Yo Mismo entonces le pondré los pensamientos correctos en su corazón, porque él se dirige seriamente a Mi Mismo por la verdad y entonces también puede hablar de revelaciones divinas... Entonces él también puede reclamar Mis promesas para sí mismo... “Me revelaré a él...” Sentirá la verdad en su corazón y su entendimiento también la reconocerá como correcta, su pensamiento será guiado debidamente y rechazará cualquier pensamiento erróneo...

Sólo tiene que cumplir las condiciones previas: tiene que cumplir con Mis mandamientos de amor, de los cuales he hecho depender Mi revelación divina, porque Yo Mismo soy el Amor, y si debo revelarme, entonces el hombre también debe estar conectado Conmigo a través del amor, para que Yo esté ahora presente para él y él se encuentra en el área de la Verdad Eterna, en el cual ya no se puede pensar erróneo... Llevar una vida de amor y desear seriamente la verdad... esa es la garantía de que el hombre también se mueve en la verdad...

Sin embargo, el deseo de la verdad es mayormente faltante... incluso cuando el amor llena el corazón de una persona... y eso es porque la persona cree que posee la verdad, y por lo tanto no se le puede enseñar porque no pregunta, pero se imagina sabiendo... Por eso es bueno cuando la persona comienza a dudar, porque entonces se hace preguntas dentro de sí mismo, las cuales le respondo mentalmente con gusto, porque Me revelo a quien Me ama y guarda Mis mandamientos. Y muchas veces Yo Mismo pongo estas dudas en el corazón de un hombre, porque sólo quiero conseguir una cosa, de que los hombres se mueven en la verdad, y Yo Mismo quiero ayudar a cada uno para eso, que es de buena voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El vínculo de Amor debe unir a todos sin distinción

B.D. 8711 from 30 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Siempre únicamente el amor es lo que os lleva a la perfección... un amor que debe producirse de la profundidad de vuestro corazón y que debe colmar todo vuestro ser... que debe dar lugar a vuestro querer y hacer. Entonces os acercáis cada vez más a vuestra perfección, y ya podéis decir que habéis renacido, porque habéis cambiado vuestro ser a lo que era en vuestra existencia primaria54... ¡Pero qué pocos seres humanos alcanzan este grado de amor tan elevado aún en la Tierra!

Pero aun así Yo ya acepto su voluntad como prueba de amor - la voluntad de llegar a Mí, los deseos vivos por mi Presencia que ya son una prueba de amor a Mí... Sólo que vosotros, los seres humanos, no podéis generar este amor tan ardiente a Mí y a toda criatura - un amor que os pondría en condiciones divinas ya en la Tierra; porque vivís en un mundo que carece de todo amor, lo que perjudica incluso a aquellos que están dispuestos a amar pero que por las continuas confrontaciones con la carencia de amor se sienten íntimamente inhibidos para una actividad en el amor - el que sin embargo produciría amor recíproco...

Pero aun así debéis dedicaros a este trabajo en el alma pues también debéis amar allí donde os odian; entonces os sobrepondréis y seréis capaces de un amor cada vez mayor. Podéis estar seguros de que esto os resulta posible si vosotros mismos –caso que solos sois demasiado débiles– tan sólo siempre me pidáis íntimamente por suministro de fuerza. Amar algo que es bueno o bonito tiene poco mérito. Pero si os acercáis con amor a alguien que os trata incorrectamente o que tiene muchos desperfectos, esto resulta mucho más difícil pero tiene mucho más mérito, por lo que también aumentará vuestro grado de amor; de modo que os acercaréis cada vez más a Mí, que soy el Amor eterno.

Para conseguir esto, vosotros mismos debéis abriros a mi Rayo de Amor, pues debéis rogarme que Yo ablandezca vuestros corazones... que Yo mismo actúe en vosotros cuando os cruzáis con hombres en el camino que no os tratan correctamente o que no os parecen ser dignos de amor.

Sed conscientes de que todos los seres humanos son criaturas Mías... que Yo quiero recuperar todos los seres humanos como “niños” Míos... que todos vosotros tenéis el mismo Padre... pero que aún no todos los hombres han obtenido el mismo grado de madurez que pueden y deben lograr estando todavía en la Tierra.

El vínculo del amor debe uniros todos, porque únicamente mediante el amor podéis ayudar también a los hombres todavía menos maduros, para que alcancen un grado mayor de su perfección; porque ningún rayo de amor que emitáis dejará de surtir un efecto, pues siempre resultará benefactor para el alma que todavía esté rodeada de envolturas densas.

Seréis capaces de venir con amor al encuentro de tales seres humanos si tan sólo pensáis en el estado miserable en el que se encuentra su alma, la que aún tendrá que luchar durante mucho tiempo hasta que madure espiritualmente. Y si vosotros nada más encontraros con tal hombre os acordáis de Mí y de mi Irradiación de Amor, esta en cada momento está a la disposición para que vuestro corazón la solicite. De modo que una corta llamada a Mí en Jesús es suficiente para que Yo os irradie para que lleguéis a ser capaces de amar a vuestro prójimo. Pues no es infundado que hago que él cruce vuestro camino, porque él y vosotros mismos debéis madurar mediante semejantes encuentros, aunque estos íntimamente os repugnen...

Nunca debéis anteponer vuestro propio bien... Nunca debéis preguntaros si semejantes encuentros resultan salubres para vosotros mismos, sino debéis más bien fijaros en el estado del otro y procurar a ayudarle... ¿No pensaréis que Yo permitiera que suceda algo perjudicial para vuestra alma?

El amor debe arder cada vez más en vuestro interior - y de Mí os llegará siempre mi Rayo de Amor... Pero si de manera mundana intentáis a despreciar un encuentro personal y tomáis medidas mundanas para evitarlo, entonces en este momento no actuáis en alianza conmigo, de modo que tampoco podéis contar con mi Ayuda.

Todo lo que os pasa en esta vida terrenal sucede únicamente con el propósito de la maduración de vuestra alma, ¡de modo que no intentéis a evitarlo sino que lo dominéis sirviéndoos de mi Fuerza! Entonces vosotros como también el prójimo registraréis una gran bendición...

Os digo que podéis desarrollar el amor en vosotros intensamente, si tan sólo en vuestros pensamientos me llamáis a Mí, rogándome por suministro de Fuerza –de modo que por mi Irradiación de Amor– y si os abrís para recibirla. De modo que esto también requiere que en vuestros pensamientos no me paséis por alto... He aquí la clave - la única explicación cómo aún en la Tierra podéis llegar a la perfección... Porque cuando vuestros pensamientos me abarcan continuamente, también la Corriente de mi Fuerza de Amor os tiene que abordar continuamente y Yo puedo siempre estar en presencia de vosotros.

Y mi Presencia os demuestra la unión conmigo, la que únicamente el amor puede lograr. De modo que el amor podría haceros totalmente divinos –ya en la Tierra–, pero como raras veces sois capaces de manifestar un grado de amor algo más elevado, os tocará sufrir; y mediante los sufrimientos hacer que la envoltura del alma se derrite...

Todo que os toque, sea lo que fuere, está bien concebido y sólo os sirve para vuestro bien - mientras vosotros estéis dispuestos a regresar a Mí, para entrar en la Unión definitiva conmigo, la que os garantiza una Vida eterna en toda bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Punto bajo espiritual

B.D. 8712 from 31 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

La mayor prueba del punto bajo espiritual de los hombres es la falta de amor que por todas partes se manifiesta entre los hombres. El amor propio ha aumentado cada vez más, y casi nadie ya pone el amor al prójimo en práctica –el amor altruista–, por lo que en la Tierra debe haber un estado de falta de espiritualidad - un estado de actividad de fuerzas malvadas, en todas partes en que el adversario de Dios tiene el dominio y los hombres se dan a él.

Las tinieblas espirituales son cada vez más densas, raras veces se reconoce aún algún Rayo de Luz, y estos pocos muchas veces son simulados... artificios que no tienen fuerza de irradiación. Si se aplica la medida al grado de amor del hombre, entonces es evidente que ha llegado la época del final... pues el retroceso es evidente: los seres humanos se han firmemente adherido a la materia... para ellos cuentan solamente el cuerpo y su bienestar, éxitos mundanos y la acumulación de bienes terrenales.

No se lo creen que sus almas se encuentran en grandes apuros porque no creen en una supervivencia del alma y, además, frecuentemente ni siquiera aceptan que haya un alma en ellos... Pero no se los puede obligar a una otra forma de pensar porque hay que respetar su libre voluntad - sólo que conforme esta ellos mismos también se crean su propio destino después de la muerte de su cuerpo...

Aquel que en su entorno observa los procesos en el mundo, también se da cuenta que estas condiciones no pueden perdurar eternamente porque de un día a otro se agravan... porque la avidez por la materia es cada vez mayor... porque no se puede observar la menor aspiración a lo espiritual... y porque cada estado que no corresponde al Orden divino tiene que acabar una vez...

Los seres humanos ya no se sirven mutuamente, sino cada uno quiere mandar y quiere que los demás le sirvan a él. Cada uno exige del otro lo que le gusta, pero nadie está dispuesto a hacer al otro lo mismo. No hay amor, los corazones de los hombres están empedernidos; y siempre se trata solamente de casos aislados cuando –donde haya desgracia– estén dispuestos a ayudar. Y este es el pequeño rebaño, porque donde una vez la voluntad de amar entra en acción, allí también se establece el vínculo con el Amor eterno; y este ya no se separa del hombre que, voluntario, realiza obras de amor. ¡Vosotros los hombres no tenéis ni idea de la bendición que produce la actividad en el amor!

No sabéis cuanto más fácil os resultaría la vida terrenal si actuarais únicamente en el amor y por eso siempre recibiríais tanto más para vuestra alma - pero también terrenalmente si lo necesitarais. Pero la humanidad insensible carece de este saber porque cada uno sólo piensa en sí mismo, y cada uno se aprovecha de la vida como puede, sin considerar que no sabe lo que sucede a la hora de su muerte que en cualquier momento le puede alcanzar, y que de todo que posee en la Tierra no puede llevar nada al Reino del Más Allá... que llega allí desnudo y miserable porque no tiene nada que presentar para su alma - a la que durante la vida terrenal dejó vivir en la indigencia, pero que es lo único que le ha quedado y que ahora entra en el Reino espiritual - en pobreza más amarga...

Este estado de insensibilidad del hombre no puede reportar ni el menor éxito espiritual. Como el alma únicamente por la finalidad de su maduración pasa por la Tierra como hombre, pero como esta finalidad no se realiza, por parte de Dios debe producirse una reprimenda severa, para que por lo menos algunos pocos aún se acuerden de la finalidad de su vida terrenal y para que cambien, aún antes de que empiece la última fase en esta Tierra que durará poco tiempo hasta su fin.

A la delicada llamada de Dios mediante golpes de fortuna, accidentes de toda clase y de la Palabra de Dios que suena desde las Alturas, los hombres no hacen caso. Por eso hay que dirigirse a ellos con más ímpetu. Y bienaventurado es aquel que quiere oír la Palabra de Dios y que la hace caso, porque aun entonces habrá todavía muchos hombres que no quieren reconocerle cuando les habla con violencia mediante los elementos de la naturaleza.

Ellos tampoco serán obligados, sino que podrán decidirse dentro de su libre voluntad, pero por lo menos estarán salvados de lo peor... del nuevo cautiverio del espíritu en la materia55 - si tan sólo aún encuentran el camino hacia Dios y le siguen... si todavía Le reconocen y Le llaman rogándole por compasión.

Pero entonces también ha llegado el fin, porque la Tierra ya no sirve para su propósito porque los seres humanos ya no se sirven de ella como lugar para la maduración de lo espiritual... pues sólo se sirven de ella para fines materiales –para el cuerpo– y cada uno se erige en soberano del globo terrestre, provocando grandes destrucciones pero convencido de dominar todas las leyes de la naturaleza, por lo que se imagina que pode hacer experimentos sin provocar castigos... lo que finalmente provocará la destrucción de la Tierra. Pero como los hombres mismos lo quieren así, también sucederá tal como la Palabra y la Escrituras lo anuncian: Habrá un cielo nuevo y una Tierra nueva56; y el Orden divino será restituido para que el regreso de lo espiritual a Dios pueda progresar, tal como está previsto en su Plan de Salvación desde la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Pregunta frecuente: ¿Por qué el Dios del amor dejó que un ser humano sufriera así? ....

B.D. 8715 from 4 de enero 1964, taken from Book No. 91

Vosotros, los humanos, no podéis imaginar el efecto de vuestro pecado original si no hubiera podido ser erradicado .... Una y otra vez también digo que sólo eres capaz de captar cosas limitadas pero que el efecto del pecado original sería ilimitado porque Mis leyes no pueden ser anuladas para siempre. Y un pecado cometido contra Mí, que era tan grande y grave como la apostasía de Mí contra el mejor conocimiento, tenía que resultar en una consecuencia igualmente terrible según la justicia divina, que consistía en la infelicidad eterna para aquellos seres .... en un estado de tormento eterno y oscuridad .... Así, innumerables seres tendrían que soportar este estado porque Mi justicia no podría simplemente cancelar una culpa que no fue expiada. Pero estos seres no podían hacer la expiación por sí mismos, pues no se trataba simplemente de que los seres soportaran una medida de castigo y así se hubiera redimido la culpa del pecado .... sino que se trataba de que estos seres habían pecado contra el amor mismo y que, por tanto, una expiación de la culpa sólo podía consistir en una obra de amor de nuevo .... Se trataba de que los seres tuvieran que encender el amor dentro de sí mismos, luego debían reconocer la magnitud de su culpa y llamarme con amor sincero para que los perdonara .... Pero los seres caídos ya no podían hacerlo porque estaban completamente desprovistos de amor .... Y eran igual de incapaces de pagar esta inmensa culpa porque, al estar completamente endurecidos, habían perdido la conciencia de sí mismos y, por tanto, ya no existía ninguna conexión consciente conmigo. Algo creado para la vida había llegado a la muerte y era incapaz de volver a Mí por sus propias fuerzas. Ahora bien, pude despertar a este ser muerto a una vida débil de nuevo por Mi amor, sabiduría y fuerza .... pero el gran pecado original permaneció, que mantuvo al ser infinitamente alejado de Mí, y hasta que esta culpa fue redimida no hubo un retorno completo a Mí. Y de nuevo, ninguno de los seres caídos fue capaz de hacerlo porque estaban totalmente desprovistos de amor .... Yo preveía todo esto desde la eternidad y, sin embargo, no habría podido impedir la apostasía de los seres respecto a Mí si no hubiera querido quitarles su libertad de voluntad .... Pero también preví desde la eternidad una forma de retorno de estos seres caídos a Mí, y diseñé un plan de retorno y lo llevé a cabo .... Y en la ejecución del plan de Salvación desde la eternidad participan todos los seres que permanecen conmigo y que encuentran su beatitud en ella .... Estos están constantemente impregnados de Mi amor y en plena posesión de luz y fuerza .... Y su amor les impulsa incesantemente a ayudar al espiritual caído que pasa por las obras de la creación resucitada con el fin de volver .... Su amor les impulsa a ellos mismos a ser activos en la creación y el modelado para crear formas para el espiritual caído que recorre el camino de la creación. Y así éste también alcanza el grado de madurez en el que puede volver a decidir libremente. Y, sin embargo, su gran pecado original no ha sido redimido y tampoco podría serlo eternamente, porque los seres están sin el amor que un día entregaron voluntariamente. Y por eso un ser de luz se ofreció voluntariamente para redimir esta deuda porque estaba lleno de amor y el amor se encarga de todo para hacer feliz y ayudar donde ve miseria y sufrimiento. Si ustedes, los humanos, pudieran medir ahora la magnitud del pecado original, entonces entenderían también por qué hubo que soportar un grado de sufrimiento para redimir esta culpa que superaba con creces las fuerzas humanas ...., que un "ser humano" nunca hubiera podido soportar si el amor no le hubiera dado la fuerza, pues el amor es fuerza y sólo el amor soportó este dolor y este sufrimiento que el hombre Jesús había asumido voluntariamente. Sabía de todo y, por tanto, también de la desesperanza del caído de poder volver a Dios y a la beatitud si no se redimía la culpa .... Se ofreció como espíritu de luz para llevar a cabo el acto de Salvación, ya que como ser de luz pudo evaluar lo que le esperaba, pero su amor fue más grande que el destino al que se enfrentaba como ser humano .... Porque el ser de luz sabía que estaba constantemente unido a Mí y también sabía que sería constantemente provisto de fuerza por Mí, porque el amor es Mi naturaleza fundamental y así había estado en el ser humano Jesús con Mi naturaleza fundamental .... El "ser humano" Jesús soportó ciertamente una cantidad inconcebible de sufrimiento y dolor, sin embargo, en vista de la magnitud del pecado original de innumerables seres, tal exceso de sufrimiento era necesario para hacer la expiación de Mi justicia, que no podía ser eludida .... si no, habría anulado la culpa por misericordia, por amor excesivo. El estado miserable de los seres caídos era un estado de eternidad sin el acto de expiación .... El sufrimiento de Jesús, sin embargo, estaba limitado en el tiempo, y Jesús me ofreció gustosamente el sacrificio porque así redimió al mundo entero del pecado original, aunque cada ser determina por sí mismo el tiempo de su redención a través de su voluntad. Jesús murió en la cruz por todas las personas del pasado, del presente y del futuro, y su inmenso sufrimiento trajo el perdón de su pecado original a todos los seres caídos. El camino de retorno a Mí se ha hecho viable para todo ser, a través de Su amor más grande que grande también se ha dado de nuevo la posibilidad de que las personas enciendan el amor dentro de sí mismas, para que cambien su naturaleza y se produzca la unificación conmigo, que era imposible sin la redención del pecado original ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Nuevo aviso sobre catástrofes y guerras

B.D. 8717 from 6 de enero 1964, taken from Book No. 91

El tiempo venidero os abrumará de una forma insólita porque los acontecimientos mundiales entrarán en una nueva fase. La excitación entre los pueblos se incrementará, cada pueblo ve en el otro un enemigo; pero no se hace nada serio para establecer la paz, aunque todos los hombres la estén anhelando. El materialismo es la fuerza motriz de todos los planes y operaciones y cada uno procura conseguir las mayores ventajas. Sin embargo, nadie es justo en su forma de pensar y sentir, y no se siente impulsado por buenos sentimientos. Por eso los golpes de destino aumentan el miedo y el desasosiego.

Pero Dios quiere manifestarse a los hombres de diferentes maneras, porque sólo la fe en Él y su Poder son el verdadero remedio contra todas las penurias y sufrimientos a los que vosotros los seres humanos os estáis acercando. Por eso las catástrofes naturales aumentarán para que se reconozca un Poder superior en ellas, porque lo que hacen los hombres aumentará siempre el odio entre ellos, pero nunca los conducirá a una reflexión espiritual. La falta de amor llega a unos extremos que pronto serán insuperables. El estado de guerra entre los seres humanos se agudizará cada vez más, y no habrá paz, a pesar de que el gran incendio aún no se haya inflamado - lo que, sin embargo, es inevitable.

Las personas pasan por la vida con una gran indiferencia y sólo muy pocas son conscientes de que esta situación no puede perdurar mucho tiempo. Pero en general los responsables tienen el ánimo ofuscado. Hablan mucho, pero todo son verborreas vacías a las que no siguen hechos, pues no alivian la miseria terrenal que salta claramente a la vista. Como obviamente no se cumple con el Mandamiento del amor al prójimo, el nivel espiritual tampoco puede ser bueno, a pesar de que estas personas vivan en el bienestar material y aparentemente no les falta nada. Las almas, sin embargo, se encuentran en la miseria, pero los hombres no quieren saber nada de enseñanzas espirituales que servirían de verdadero alimento a las almas.

Los hombres deberían mirar a su alrededor con los ojos abiertos, sin olvidar a someter su propia vida a una seria autocrítica. Consecuentemente, también aprenderán a comprender lo venidero y podrán observar los acontecimientos con un ánimo más despierto - acontecimientos que fueron anunciados desde siempre, pero que sólo ahora ganan importancia en vista del grave aprieto en que se encuentran aquellos que lo tienen que sufrir directamente...

Ya ha llegado la época del final. Pero dado que los hombres ya no tienen fe, hace falta que se produzcan fuertes golpes de destino para que se despierten y para que por lo menos algunos pocos recuperen la fe en un Dios y Creador al que deben agradecer su existencia, para que reflexionen sobre cuáles pueden haber sido el motivo y la finalidad que han movido a ese Dios y Creador a crearlos.

Para los seres humanos ahora se trata de vida o muerte, de una inmensa bienaventuranza o angustia, de una sublime Luz o unas tinieblas profundas... El que desea vivir eternamente en la bienaventuranza y en la Luz debe cumplir con la Voluntad de su Dios y Creador... debe esforzarse para percibir esta Voluntad y vivir una vida en el amor a Dios y al prójimo.

Pero aquel que no cree en Dios, toda su vida en la Tierra es inútil, pues infringe continuamente la Ley del Orden divino, lo que siempre tiene como consecuencia un gran caos - un caos al que la humanidad se está acercando irreversiblemente. Esto no os producirá solamente efectos espirituales sino también todo el mundo material sufrirá un caos. Os llegarán cada vez más informes sobre catástrofes naturales, accidentes y otras desgracias, porque no habrá tranquilidad ni paz en un mundo que carece totalmente de amor y fe. Pero quien ha encontrado el camino hacia Dios... quien se esfuerza en cumplir sus Mandamientos del amor... quien se entrega a Él en el espíritu y la verdad... quien le dirige sus oraciones y le pide protección, este le percibirá y le sentirá, porque estos hombres forman parte de Su pequeño rebaño y llevan a Dios en el fondo de su corazón - los que aguantarán hasta el final porque su fe no vacilará... estos se ayudarán mutuamente y por eso estarán salvados antes de que se presente el final - a no ser que Dios aún antes los llame a su Reino, según su Voluntad.

Cada vez de nuevo recibiréis avisos sobre lo venidero, lo que cada vez se os acerca más aunque tengáis poca fe en ello. Sin embargo, no podréis evitarlo. Pero con toda seguridad podéis interceder por todo lo que se os anuncia. Pues se trata de que los seres humanos deben comprender y ver que todo está previsto en el Plan desde eternidades... que todo depende de la Voluntad de Dios, El que ciertamente actuará con su Sabiduría y Amor para realizar la Obra del regreso a Él - la que un día concluirá.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel